
Empfänger: Prof. Dr.(I) Elisabeth Merk, Stephan Reiß-Schmidt und Cornelius Mager

Brief: Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraunhoferstraße bildet an der Reichenbachbrücke das Entreé zum

Glockenbachviertel. Von der Brücke kommend bietet der Platz trotz des hohen

Verkehrsaufkommens einen gewachsenen innerstädtischen Eindruck. Der

Biergarten war noch nie bebaut, ist also keine Kriegslücke, sondern war von den

Stadtplanern als freizuhaltende Grünfläche geplant worden. So wie auch

zahlreiche Innenhöfe Münchens als grüne Rückzugsmöglichkeiten in der

Innenstadt geplant wurden, und nun der Nachverdichtung zum Opfer fallen sollen.

Der mit der Gaststätte bebaute Teil wurde im Krieg zerstört und danach einstöckig

wiederhergestellt.

Insgesamt kann man hier noch von einem intakten, gewachsenen Stadtbild

sprechen. Ein solches ist vor allem an Platzsituationen besonders schützenswert,

zumal der Erhalt einer solchen städtebaulichen Struktur im allgemeinen Interesse,

vor allem der ansässigen Münchner Bürger, liegt. Für sensible Bereiche muss ein

anderer, eben der Platzwirkung Rechnung tragender, Maßstab herangezogen

werden. Der undifferenzierte Ansatz des sich Einfügens nach §34 führt zu einer

Verwässerung der jeweils ortstypischen Stadtgestalt und gewachsenen Strukturen,

und so auf Dauer zu einem urbanen Einheitsbrei, der den Bedürfnissen der Bürger

zuwider läuft.

Die Fraunhoferstraße ist damit zwischen den Luxusburgen „Seven“ und

„Glockenbachsuiten“ regelrecht eingekesselt. Die Schließung der Schoppenstube

wegen Sanierung zeigt deutlich wo die Reise hingeht. Die zum Teil noch

vorhandene subkulturelle Atmosphäre  wird zugunsten eines Hochpreisslums

geopfert.

Vermutlich werden die Käufer der Wohnungen als erstes dem Kiosk zu Leibe

rücken, weil:

„…sowas ja gar nicht geht! Wofür zahl ich denn Millionen von Euro, wenn da unten

das Münchner Gschwerl sich amüsiert, da will ich doch meine Ruhe haben!“ Die

CONCEPT BAU jedenfalls wird der wegen Sanierung geschlossenen, bei den

Nachtschwärmern äußerst beliebten, Schoppenstube (direkt nebenan) sicher

keine Träne nachweinen. Ganz im Gegenteil...

Eigentlich sollte man meinen dass eine Münchner Firma mehr Fingerspitzengefühl

besitzt wenn es um München geht.



Die Lebensqualität eines Viertels wird maßgeblich durch das Stadtbild, bestehend

aus gewachsenen baulichen wie natürlichen Strukturen, beeinflusst. Um das

Stadtbild zu schützen gibt es im Baugesetzbuch ausdrücklich den §172: „…darf

die Genehmigung versagt werden, wenn die bauliche Anlage … das Ortsbild, die

Stadtgestalt oder das Landschaftsbild prägt oder sonst von … städtebaulicher

Bedeutung ist.“

Die Stadt könnte diesen Paragraphen ohne weiteres anwenden. In der Folge wäre

zwar der Eigentümer nach §173 berechtigt die Übernahme des Objekts durch die

Stadt zu fordern, aber durch den Gewinn, den die Stadt durch das „Seven“ erzielt

hat, wäre sie durchaus in der Lage dies zu tun. Denkbar wäre den

Nachkriegsbehelfsbau wieder auf 4+D aufzustocken, in einer der Umgebung

angepassten Architektur natürlich. Und es sollten günstige Wohnungen mit etwa

50-80m² entstehen, und kein Penthouse. Zudem würde sich die Möglichkeit

ergeben das Grundstück, vor allem den Biergartenbereich,  in ein zukünftiges

Konzept eines möglichen Isarboulevards einzubringen. Das wäre

vorausschauende Stadtentwicklungspolitik.

Ich bitte Sie daher das Stadtbild Ecke Fraunhoferstraße / Isar, mittels

Erhaltungssatzung §172 Abs. 1 Nr. 1 für München und seine Bewohner auch in

Zukunft zu bewahren.

Unterstützt durch:

Bündnis Bezahlbares Wohnen

Bündnis Gartenstadt München

Green City e.V.

Glockenbachwerkstatt e.V.

Bund Naturschutz in Bayern e.V.

u.v.m.



Kommentare

Name Ort Datum Kommentar

Maximilian Heisler Deutschland 2013-09-05 Für mehr Lebensqualität und ein bewussteres München.

Herbert Gerhard Schön Johanneskirchen,

Deutschland

2013-09-07 Ich unterschreibe hier, weil die sechs Kastanien am Ende der Fraunhoferstraße

gegenüber der Reichenbachbrücke an diesem Isar-Übergang für das

Münchner Stadtbild eine unvergleichlich schönere Perspektive bieten als eben

noch einmal eine lieblos hingeklotzte Investoren-Beglückungs-Kiste.

Dominik Datz München, Deutschland 2013-09-09 weil ich Münchner bin

robert ofmann Fukushima-shi,

Deutschland

2013-09-09 weil es mir als geborenem münchner reicht mit anzuschauen, wie diese stadt

verhökert wird. ich hab davon NICHTS im gegenteil!

Manfred Wölk Deutschland 2013-09-09 Investorenarchitektur ist eine Zumutung. Siehe Arnulfstraße.

Hans Christian Schmöller Deutschland 2013-09-09 Weil ich als geborener Münchner gegen die Verpfuschung des seit

Jahrzehnten gewachsenen Münchner Stadtbildes bin.

Axel Berger Deutschland 2013-09-09 Ein nettes Ensemble mit schönen Kastanien und ein sanfter Blick (nicht

mehrstöckig) von der Isar aus auf das Glockenbachviertel soll versperrt

werden. Ein Viertel, in dem sich öffentlicher Raum zurückerobert wurde, in dem

Abstandsgrün wieder aktiv genutzt wird, Menschen sich auf den Strassen

begegnen. Dies sollte sich auch weiter auf die Architektur und städtebauliche

Strategie auswirken. 

Bezahlbaren Wohnraum wird man im geplanten Neubau vergeblich suchen. Es

reicht mit den Luxussanierungen. Finde ich jedenfalls.

Mathias Berg Deutschland 2013-09-09 München hat genug Luxus! Es wohnen hier auch noch Menschen, die einfach

nur leben möchsten.

Stefan Schmalzgruber Deutschland 2013-09-09 München soll Grün bleiben, und seinen charme bewahren....

Marlena Riechert Deutschland 2013-09-09 Weil ich besorgt und allarmiert bin über die Entwicklung der Stadt München.

Laura Lechner Deutschland 2013-09-09 weil es einfach schlecht ist und das isarbild nicht hervorhebt.

Patrick Keller Deutschland 2013-09-09 Die bayerische Gemütlichtkeit soll bewahrt werden!

Bastian Hartwig Deutschland 2013-09-09 Weil das Viertel schon genug Charme einbüssen musste!!

Carolin Müller Deutschland 2013-09-09 Weil ich den Ausverkauf meiner Heimatstadt an den Meistbietenden seit

Jahren mit Sorge betrachte. München soll die Weltstadt mit Herz bleiben und

nicht nur eine Stadt für den dicksten Geldbeutel sein.

Karola Kennerknecht Deutschland 2013-09-09 Stadtplanung sollte nicht finanzkräftigen Investoren geschuldet sein, sondern

den Bürgern dieser Stadt und seinem Stadtbild.

Monika Ortner-Bach München, Deutschland 2013-09-09 Auf der einen Seite ziehen Menschen nach München, weil sie die Atmosphäre

der Stadt München schätzen und andererseits wird durch dieses Bauen gerade

dieses Flair zerstört. Ziehen dann diese Leute weiter und hinterlassen uns ihre

Luxusruinen?

alexandra baborka Deutschland 2013-09-09 ich mag die ecke genauso,wie sie ist.sie gehört so ins stadtbild

verena weiss München, Deutschland 2013-09-09 Stopp der Gentrifizierung!

Gaby Kourkgy Deutschland 2013-09-09 für das Erhalten alten Baumbestands in München!

Jan Günther Deutschland 2013-09-09 Ich habe grundsätzlich nichts gegen innerstädtischen Lückenschluss, jedoch

nicht mit Luxuswohnungen, deren Bewohner anschließend die Umgebung

totklagen.

Ulrike Seuffert Munich, Deutschland 2013-09-09 Ich will eine Stadt der Bürger, nicht eine Stadt der Investoren.



Name Ort Datum Kommentar

Sebastian Riesch Deutschland 2013-09-09 Mit der Verdichtung wird diese grüne Oase vernichtet und die Lebensqualität

der Menschen geht dadurch ein stückweit wieder  verloren.

Benjamin Makowski Deutschland 2013-09-09 Damit das Glockenbachviertel so bleibt wie es ist.

Octavian Holtz Deutschland 2013-09-09 Erhalt des münchner Stadtbildes und der Identität von München

Klaus Pflüger Deutschland 2013-09-09 Liebenswerte Ecken mit grüner Umgebung dürfen nicht durch die

gesichtslosen Monostrukturen der internationalen

Eigentumswohnungsspekulation verdrängt werden.

Ute Wegener Deutschland 2013-09-09 Ich stimme Ihnen vollkommen zu und freue mich, Ihre Petition unterschreiben

zu dürfen. Die wenigen in München noch vorhandenen Grünflächen müssen

erhalten bleiben um die Lebensqualität der Menschen in dieser engbebauten

Stadt, die kaum Straßenbegrünung aufweist, zu erhalten.

Michael Weiser Deutschland 2013-09-09 Weils stimmt!

Dorothee Hesse Deutschland 2013-09-09 Erhalt liebens- und lebenswerter Ecken mit grüner Umgebung im Münchner

Zentrum.

Kai Beekmann Deutschland 2013-09-09 Es ist einfach unverständlich wie man so was zulassen bzw. nicht verstehen

kann...traurig!!!!

Michael Schreieder Deutschland 2013-09-09 Keinerlei öffentlicher Nutzen dieser Gebäude

Siering Manfred Deutschland 2013-09-09 Meines Erachtens muss diese Art von Luxus-Bauvorhaben gerade an so

prominenter Stelle gestoppt werden.

Doreen Wolff Deutschland 2013-09-09 Gegen weitere Luxuswohnungen die nicht für jeden erschwinglich sind.

Franz Metz Deutschland 2013-09-09 Jetzt stoppen und verhindern, dass München für alle Zeiten in eine

gesichtslose Metropole verwandelt wird.

Liane Schweiger Deutschland 2013-09-09 Für diese Bäume ...

Constanze Frediani Deutschland 2013-09-09 Weil ich es schrecklich finde wie München verschandelt wird!!

Claudia Anzenberger Deutschland 2013-09-09 Bin Münchner und würde mir meine Stadt auch noch im Alter leisten können.

Jetzt schon alles sooo langweilig hier, weil nur noch Protz und Klotz!

Melanie Dopfer Deutschland 2013-09-09 Weil ich derselben Meinung bin

Laura Dingel Munich, Deutschland 2013-09-09 Gegen Luxussanierungen, für bezahlbaren Wohnraum mit Grün in der Stadt.

Ich will mir auch mit Familie noch ein Leben in der Innenstadt leisten können.

Johanna Müller Deutschland 2013-09-09 Weil wichtiges Grün verschwindet und bezahlbare Wohnungen für

alteingesessene Münchner nicht mehr zu finden sind.

Susanne De Grandi Deutschland 2013-09-09 Betonklötze mit Luxuseigentumswohnungen gibt es überall auf der Welt -aber

eine Maß Bier unter alten Kastanien in Isarnähe...das gibt es in München. 

Schön ist es hier und ich hätte gerne, dass es so bleibt. Deshalb unterschreibe

ich diese Petition.

Sascha Reisch Deutschland 2013-09-09 Da dieser Platz und die dazugehörigen auch schon von mir mehrmal

gepflegeten Kastanien ein ortsbildpägender Platz für München ist und auf

keinen Fall bebaut werden darf! AUF KEINEN FALL!!!

David Prahl Deutschland 2013-09-09 Weil das geplante Gebäude überhaupt nicht ins Viertel passt und den

charakter der Fraunhoferstraße eher stören würde

Volker Widmann Deutschland 2013-09-09 Baumschutz

Stefan Ortner Deutschland 2013-09-09 Weil ich die Entwicklung in München (Wohnungmarkt) mit größten Bedenken

verfolge.

Silke Menke Deutschland 2013-09-09 Passt nicht ins Stadtbild.und Naturschutz, außerdem finde ich

Luxuswohnungen überflüssig.



Name Ort Datum Kommentar

Kersten Springfeld

Kersten Springfeld

Deutschland 2013-09-09 ich unterschreibe denn wir erleben gerade ähnliches in unserer Strasse auf der

anderen Seite der Brücke und sind sehr betroffen über die rigide

Vorgehensweise des Bauherrn, der sämtliche Vorschriften der städtischen

Bauaufsicht umgeht und damit durchkommt...

Peter Peham München, Österreich 2013-09-09 Weil die zunehmende Gentrifizierung Münchens und die dadurch entstehenden

Segregationsprozesse für die Stadt München und ihre Bewohner nicht gut ist

Andrea Bering Deutschland 2013-09-09 Weil München bezahlbar und gemütlich bleiben soll!

Benjamin Beck Deutschland 2013-09-09 weil die stadt uns allen gehört!

Friedrich Schröppel Deutschland 2013-09-09 Für den erhofften Isarboulevard müssen Gestaltungsräume freibleiben und

Grünflächen erhalten oder ergänzt werden.

Sebastian Wezel Deutschland 2013-09-09 Nein zur Gentrifizierung.

Gabriele Sappel Deutschland 2013-09-09 Ich finde das geplante Gebäude absolut scheußlich, es verschandelt das

Stadtbild und verschlechtert die Luft, da deswegen auch mehrere Bäume

weichen müssen.

Thomas

Schwarzenberger

Munich, Deutschland 2013-09-09 Nein zu Gendrifizierung und der Bergfried in der Müllerstraße schon zu viel ist!

Stefan Daubenschuetz Deutschland 2013-09-10 Es gibt ohnehin zu wenig schöne stellen in isarnähe.

der biergarten an der fraunhoferstraße war immer eine.

und sollte es bleiben!!!

Ludwig Gertitschke Deutschland 2013-09-10 Solche Durchblicke machen ein Stadtbild erst interessant -- sonst wirkt alles

hart wie eine Mauer. Frühere Stadtplaner (Wittelsbacher) ließen Durchblicke

extra anlegen!

Robert Hölzl Deutschland 2013-09-10 Weil durch diesen Bau die grüne Lunge der Stadt weiter zerstört wird.

Benjamin Abraham Deutschland 2013-09-10 Ich bin für den erhalt des Stadtbildes und den freien Blick entlang der

Frauanhoferstraße in Richtung Isar.

Christine Spillmann Munich, Deutschland 2013-09-10 Weil ich möchte, dass München lebenswert bleibt und nicht nur für profitgierige

spekulaten Wohnraum geschaffen wird. Als Münchnerin der 3. Generation

sehe ich für die Entwicklung unserer Kinder (immer höhere Mieten usw.)

schwarz :-(

florence bree Deutschland 2013-09-10 weil es genug teuren und viel zu wenig bezahlbaren wohnraum im viertel gibt

und diese betonbuner das stadtbild verschandeln

Klara Bulinova Deutschland 2013-09-10 Weil ständig neue Luxustempel entstehen im Gegensatz dazu aber jemand der

weniger Geld hat richtig Probleme haben kann eine Wohnung zu finden. Das

muss aufhören!

Sheila Young Deutschland 2013-09-10 Ich liebe meine Heimat. So idyllisch wie ein großes Dorf aber trotzdem Bayerns

Hauptstadt. Gerade an der Isar entlang. Bitte tut das unserer schönen Stadt

nicht an!

Rosmarie Weber Birmenstorf, Schweiz

(Confoederatio Helvetica)

2013-09-10 Die Ueberbauung ist unnötig, Bäume und traditionelles Ortsbild soll geschützt

werden

frank kardell Munich, Deutschland 2013-09-10 unterstütze die Kampagne

Marcus Ruch Deutschland 2013-09-10 Weil der Luxusbau die Mietpreise noch schneller und noch enormer in die

Höhe treibt! Außerdem ist der Biergarten eine Oase der Entspannung wenn

man sich dort im Sommer bei einer Halben in die Sonne setzt.



Name Ort Datum Kommentar

felix hellmann Deutschland 2013-09-10 Weil mich die wirtschaftsorientierten Baumaßnahmen der letzten Jahre in den

Gegenden "mit Herz" und Tradition regelrecht ankotzen und ich finde, das

München jeglichen Charme einbüßen wird, weil es ein neues Frankfurt wird.

Nur noch schlimmer, mit dementsprechendem Klientel. Wenn nur noch

Superreiche und Scheichs hier wohnen, wird sich München sein eigenes

weltoffenes Grab schaufeln, da Subkulturen ausstirbt. Etwas mehr Feingefühl

und Weitsicht wäre tatsächlich angebracht.

Christina Stocker Deutschland 2013-09-10 München soll für Münchner bezahlbar bleiben!

Jörg Salem Munich, Deutschland 2013-09-10 mir gehen die spießigen reichen

am leben vorbei und zerstören

die atmoshphäre, die es im glockenbachviertel schon seit langen gbt, sehr

beliebt ist.

Janberk Turan Deutschland 2013-09-10 Ruby bar

Meike Hoffmann Deutschland 2013-09-10 Die Lebensqualität nimmt rapide ab. Aus dem individuellen Glockenbachviertel

wird immer mehr ein unfreundliches Snobviertel, wo man sich nicht über das

wenige Grün freut, sondern über Tiefgaragen und Swimmingpools-wo

Privatleben sehr privat wird.

Georg Thiel Deutschland 2013-09-10 , weil die geplante Analge städtebaulich im Widerspruch zu den umgebenden

Gebäuden steht. Nachverdichtungen können auch an weniger markanten

Stellen in der Stadt wahrgenommen werden.

Atul Jain Deutschland 2013-09-10 Ich wohne hier schon seit 23 Jahren und ich würde nie mehr nach München

ziehen, wenn ich dies alles gewusst hätte, dass die Stadt nur dem schnellen

Geld nachhechelt. Normale Bürger haben verloren in dieser Stadt.

Waldemar Schock Deutschland 2013-09-10 Lebensqualität erhalten

Pia Stadler Deutschland 2013-09-10 I love Munich

Andre Loewig Deutschland 2013-09-10 Andre Löwig

Ralf Schaberg Deutschland 2013-09-10 Weil München seinen Charme erhalten muß! Wir brauchen kein zweites

Frankfurt am Main, keine weitere Stadt mit viel Geld aber ohne Charakter.

Gentrifizierung jetzt stoppen!

Jonas Bachmann Weilheim, Deutschland 2013-09-10 living here

Thomas Suszczyk Deutschland 2013-09-10 Weil ist diese Luxusscheissding nicht möchte! Luxus an den stadtrand!

Rick Thepsuwan München, Deutschland 2013-09-10 Direkter Nachbar!

Nikolas Hannack Deutschland 2013-09-10 Because Munich doesn´t need more luxury appartments. It does need more

places like the one the city wants to tear down!

Juergen Leineweber Munich, Deutschland 2013-09-10 weil München für Alle bezahlbar bleiben muss und durch Luxussanierungen

viele Menschen aus der Innenstadt verdrängt werden.Eine Stadt zeichnet sich

durch ihre Menschen aus und nicht durch Geld.

Wolfgang Lang Deutschland 2013-09-10 Erhaltung der Grünfläche

Katharina Karl Innernzell, Deutschland 2013-09-10 Macht doch nicht ganz München kaputt, die bereits gemachten Sünden sind

genug

Brigitte Peter Deutschland 2013-09-10 Kein Luxustempel in der Fraunhoferstraße

Birgit Ferring Deutschland 2013-09-10 es gibt bereits zu viele gentrifizierte und viele Monate im Jahr unbewohnte

Luxusquartiere mit Concierge in dieser Stadt. Niemand brauch davon mehr bei

gleichzeitiger Zerstörung des Gewachsenen.

Helmut Mauró Deutschland 2013-09-10 Weil München sich architektonisch endlich mal wieder ein bisschen anstrengen

sollte und nicht jeden Mist bauen, der angeblich ein paar Leuten Arbeitsplätze

bringt und ganz vielen Leuten die Laune verdirbt.



Name Ort Datum Kommentar

Melanie Eis Munich, Deutschland 2013-09-10 München soll München bleiben. Mit seiner schönen Stadkultur und gemütlichen

Häuserecken. Es darf nicht an die Superreichen flileßen, die den Markt kaputt

machen und alles aufkaufen, nur weil sei Geld im Überfluss haben. Wir sind

nicht in Russland oder Arabien. Man sollte sich auf die Werte besinnen, die

München seit Jahrzehnten prägen und so liebenswert machen.

Silas Gazda Kollam (Quilon),

Deutschland

2013-09-10 Weil München nicht noch mehr zu betoniert werden soll !!!

felix haller Deutschland 2013-09-10 weil münchen(er) schon genug von diesen "tollen gebäuden" hat!

Alexandra Cochran München, Deutschland 2013-09-10 Weil das Stadtbild schon genug verschandelt wurde, durch immer mehr

gesichtslose Betonbunker.

Alexander Pohl Munich, Deutschland 2013-09-10 Seit dem ich in München lebe, ist mir die diese Ecke ans Herz gewachsen. Ich

kann nicht verstehen, wie Geldgier solche Entscheidungen zulässt.

Michael Albrecht Deutschland 2013-09-10 Es soll das Stadtbild gewahrt bleiben, München wurde schon genug

verschandelt durch so manchen Prunkbau, oder ach sowichtigen Brüokomplex

der wieder leer steht weil er nicht direkt am Marienplatz ist.

marion knossalla München, Deutschland 2013-09-10 Nein zur Gentrifizierung

Hubert von Hayek Deutschland 2013-09-10 Kastanien,Ruby,...

soll bleiben

nicht noch mehr Luxus Wohnungen, die sich eh keiner leisten kann, es gibt

genug leerstehende Luxusbunker, wir brauchen nicht noch eines direkt an der

Isar. die Ecke Reichenbachbrücke ist ein zentraler Treffpunkt der Jugend

Kultur!!! & das soll bleiben!!!

Myriam Fleischmann Deutschland 2013-09-10 Ich habe als Student in München gewohnt und am eigenen Leib den hart

umkämpften Wohnungsmarkt erfahren müssen. Es soll bezahlbahre

Wohnungen geben und der Flair der Stadt gewahrt werden!

Birgit Jank Deutschland 2013-09-10 ich will kein hässliches München mit noch mehr reichen zugezogenen

Schnöseln, die meinen, sie gehören dazu!

simon koy Munich, Deutschland 2013-09-10 weil ich gegen den bauwahn und gentrifizierung des glockenbachviertels bin

Elke Reinhart Deutschland 2013-09-10 Ich wohne in dem Haus daneben und liebe die 3 alten Kastanien im

Biergarten...

Martin Sulzbach Deutschland 2013-09-10 Save some Cultur in Munich.

Karen Frenz Deutschland 2013-09-10 Für den Erhalt des Glockenbachflairs

Mirjam Stutzmann Deutschland 2013-09-10 es muss auch mal ein kleines eck grün bleiben dürfen! das muss doch möglich

sein!

hagen keller Deutschland 2013-09-10 weil es so ist, wie beschrieben...

Axel Springfeld Pasing, Deutschland 2013-09-10 Ich will München zum Leben und nicht eine gentrifizierte Plastikwelt für die

Superreichen.

Florian Crivellaro München, Deutschland 2013-09-10 Wohnraum ist in MUC zu knapp, um Platz mit Luxus-Wohnungen zu

verschwenden. Damit wird nicht zuletzt der Preis des restlichen Wohnraumes

ins unermessliche gesteigert!!!

Silvia Schreiber Ismaning, Deutschland 2013-09-10 passt nicht zum Stadtbild

Fernando Gonzalez München, Deutschland 2013-09-10 Weil in München noch ein gewisser Charm bleiben soll

oliver juchem Deutschland 2013-09-10 für ein besseres stadtbild

fabio spagna Munich, Deutschland 2013-09-10 Herr Andreas Dorsch schreibt mir von der Seele !

Olga Voleynikova Deutschland 2013-09-10 Erhalten der Altstadtsrchitektur und der Lebensqualität. Die Luxusbauten

haben genügend Raum außerhalb.



Name Ort Datum Kommentar

Marco Beier Deutschland 2013-09-10 Weil der Ausverkauf von München eine Dimension erreicht hat die für eine

gesunde Gesellschaft nicht mehr zumutbar ist.

Orsolya Golya Deutschland 2013-09-10 Ich bin gegen die Luxussanierung des Glockenbachviertels, wohne hier schon

über 10 Jahre.

Mathias Temmen Deutschland 2013-09-10 Gegen die Gentrifizierung Münchens!!

sebastian dorsch Munich, Deutschland 2013-09-10 das bauvorhaben ist mir schon länger bekannt; endlich gibt es eine petition. der

ausverkauf münchens und die unfähige stadtverwaltung machen mich schon

lange wütend.

Josefine Flörke Deutschland 2013-09-10 Weil ich genau der gleichen Meinung bin. Ich finde das München seine Urigen

Stellen behalten soll!

Franz Xaver Karl Deutschland 2013-09-10 Kreativität statt Luxus!

raoul bogie Deutschland 2013-09-10 wegen München!

Katharina Kirsch München, Deutschland 2013-09-10 Weil ich für eine nachhaltige Stadtentwicklung bin

Franziska Beck München, Deutschland 2013-09-10 Das Glockenbachviertel soll bleiben wie es ist!

jonathan olbrich Deutschland 2013-09-10 Mieten runter im Glockenbach, nicht rauf!

Gernot Merkel Deutschland 2013-09-10 München muss auch für Geringverdiener bewohnbar bleiben!!!

Isabella Dorsch München, Deutschland 2013-09-10 München muss bezahlbar bleiben!

Felix Rodewaldt Deutschland 2013-09-10 mehr Grün flachen!

Sandra Franz Deutschland 2013-09-10 München den Münchnern

Bettina Meyer Deutschland 2013-09-10 Es gibt schon genügend Bauten die das Gesamtbild der Stadt verschandeln.

mila mikyna Deutschland 2013-09-10 da kann sich jeder auch eine betonwand vor das fenster stellen

Jörg Sappl Deutschland 2013-09-10 München hat bereits eine Überdosis an Luxusapartments. Das zerstört Viertel,

die ihren Lebenswert gerade dem alternativen Flair verdanken. Maßloser Bau

von Luxusimmobilien sterilisiert die Subkultur. Und eine Stadt ohne Subkultur

ist ARM dran.

Michael Wakefield München, Deutschland 2013-09-10 Wohne direkt daneben. Der Bau würde meine Immobilien wahrscheinlich

wertvoller machen....aber die fehlende Bäume und dieser Beton und Glass

Klotz würde der Strasse völlig zerstören.

Benjamin Ölke Deutschland 2013-09-10 weil ich seit Jahren an der Ecke vorbeifahre und der Baum seit meiner Kindheit

dort stand. Ich will nicht dass so eine schöne unverwechselbare Ecke mit

pseudomoderner Architektur die verwechselbar bleibt verschandelt wird

Daniel Strötgen Deutschland 2013-09-10 Nein zum Mietwucher und Zerstörung der örtlichen Wohnkultue

Manuel Gerlach Deutschland 2013-09-10 Weil meine Schwester dort gewohnt hat und ich die Gegend so schön finde,

wie sie ist.

Frederik Reiss Deutschland 2013-09-10 München braucht keine Luxusbauten, sondern bezahlbaren Wohnraum!

Lars Ewert Munich, Deutschland 2013-09-10 neue Wohnungen - ja. Aber bitte kein Luxusbau!

Auch etwas erstaunlich: vor einigen Wochen gab es die Wander-Allee in der

Fraunhoferstraße (um mehr grün in die Stadt zu bringen) und nun wird hier

gleichzeitig eine Grünoase entfernt und dafür ein Haus gebaut, welches wieder

in einer Tetris-Optik das Stadtbild zerstört und sich überhaupt nicht eingliedert.

Geneviève Granger Munich, Deutschland 2013-09-10 München soll nicht eine Stadt exklusiv für Reichen werden. Das Bild der Stadt

soll auch nicht nur zu den Zwecken von geldgieriren Unternehmern beschädigt

werden. Für ein soziales und weiterhin lebenswertes München.

Melanie Ruf Deutschland 2013-09-10 weil ich in der Baaderstraße, direkt an der Fraunhoferstraße selbst wohne.



Name Ort Datum Kommentar

Christian Kraeter Deutschland 2013-09-10 Ich fange an, mich ebenfalls nicht mehr wohl zu fühlen - nach bisher 24 Jahren

München!

Jacqueline Demme Deutschland 2013-09-10 ....es gibt bereits genug Viertel - Straßenzüge - Gebäude die an den

meistbietenden verkauft und dann mit Luxusappartements zugepflastert

werden. Auch hier werden wir wieder erleben, dass man sich anscheinend

alles kaufen kann - guten Geschmack aber nicht. Zudem wird dafür eine

weitere freie Stelle an der Kultur entstehen, leben und gelebt werden kann

zerstört. Erhaltet den Biergarten, die Bäume, das Grün und den offenen

Eingang in die Fraunhoferstraße! 

München, sei nicht dumm - lass dich nicht kaufen!!

Friederike Rückle Deutschland 2013-09-10 ich wohne dort und möchte das viertel so ursprünlich wie möglich und so

alternativ wie möglich lassen. diese ganzen luxusbauten nerven

Raphael Pichlmayr Deutschland 2013-09-10 Das münchner Stadtbild zu erhalten!

Katharina Renner Deutschland 2013-09-10 Die Bäume müssen bleiben und die Rubybar ist sowieso super!

harald schuster Deutschland 2013-09-10 weils es noch eine so schöne ecke ist ;-)

Astrid Maier Deutschland 2013-09-10 Weil ich nicht will, dass in München bald die gleiche Zustände herrschen wie in

Berlin!!!

Sebastian Klug Hohenschäftlarn,

Deutschland

2013-09-10 Wer wegen der Berge, der guten Luft, der traumhaften Isar und der

Gemütlichkeit nach München zieht, muss diese auch respektieren und wahren.

Jenny Schulz Deutschland 2013-09-10 Mehr Grün fürs Glockenbachviertel! Bäume statt Wohnungen!

Werner Dr. Miller Deutschland 2013-09-10 Für ein München der 99%, nicht der 1%!

Silke Voelling Munich, Deutschland 2013-09-10 Wie viel Natur bleibt uns noch wenn wir das alles zulassen und nicht anfange

uns zu wehren?

Frederik Ludwigs Deutschland 2013-09-10 Münchner Innenstadt soll nicht nur für Topverdiener bezahlbar sein !!!

Markus Hoffmann Deutschland 2013-09-10 Weil ich in der Nähe wohne und wir dort keine Suiten brauchen !

Maximilian Gerleigner Deutschland 2013-09-10 Koan Betonbunker!

Carmen Hartmann Deutschland 2013-09-10 Wir brauchen nicht noch mehr Luxusbunker, schön langsam reicht's.

Pascal Filous Deutschland 2013-09-10 warum den das

warum nicht nur die seite der baufälligen Bar

Claudia Eichhorn Deutschland 2013-09-10 Wir brauchen keine weiteren Luxusbunker in München!!! - Der "Monaco

Franze" dreht sich schon jetzt im Grab um!

Mercedes Hartmann Deutschland 2013-09-10 Ich find's unglaublich schade, dass die Bäume  abgeholzt werden. Einfach

furchtbar. Ein lebender Baum ist wertvoller als 20 Wohnungen!!

Benjamin Gutschik Munich, Deutschland 2013-09-10 Weil München München bleiben soll

Petra Adamik Deutschland 2013-09-10 Weil München bezahlbare Wohnungen für normale Menschen braucht und

keine Luxustempel. Davon gibt's schon genug. München muss lebenswert

bleiben!

Cornelia Breinbauer Deutschland 2013-09-10 Weil es WAHNSINN ist!! Nicht noch mehr Luxusbauten im Viertel.

Karin Hügel Deutschland 2013-09-10 damit das Flair von München erhalten bleibt

Lena Essmann Munich, Deutschland 2013-09-10 Wir wollen leben und nicht luxustempeln!

Daniel Dörr Munich, Deutschland 2013-09-10 Das ganze Projekt ist absolute Abzocke gewesen und letztlich müssen die

schönen Bäume weichen.

Veit Schumacher Deutschland 2013-09-10 Weil es nicht nur das Glockenbachviertel, sondern mindestens genauso jeden

anderen Statbezirk von München betrifft.



Name Ort Datum Kommentar

Nicole Zeugner München, Deutschland 2013-09-10 zum erhalt des alten baumbestandes und gegen Gentrifizierung. Ein moderner

Neubau ein Schandfleck für die Fraunhoferstr., zudem kann ich mir nicht

vorstellen das die Leute glücklich sind die teuer Geld für Ihre Neubau-

Wohnung dort zahlen und dann mit dem Verkehrslärm leben möchten.

Gerhard Habinger München, Deutschland 2013-09-10 Die von der Stadtverwaltung zumindest geduldete, wenn nicht sogar aktiv

beförderte Gentrifizierung der Münchner Innenstadtteile zugunsten der

Luxusimmobilienbaubranche und dem Stadtsäckel schadet der Münchner

Bevölkerung inzwischen in einem derart sozialunverträglichen Maß, dass dem

dringend Einhalt geboten werden muß. Die völlig unproportional steigenden

Quadratmeterpreise bei Neuvermietungen sind dabei nur ein Indiz dafür, dass

sich schon bald viele Münchner ihre eigene Stadt nicht mehr leisten können

werden. Speziell die hier geplante schwere Bausünde zeigt überdeutlich, dass

den Investoren auf breiter Front uneingeschränkte Priorität vor den sozialen

oder städtebaulichen Interessen der breiten Bevölkerung eingeräumt wird.

Tobias Kochseder Deutschland 2013-09-10 für urbane Lebensqualität

Martin Opitz Deutschland 2013-09-10 Weil in dieser schönen Stadt auch noch Menschen leben können sollen, die

"nur" normal verdienen!!!!!

Peter Torjai Deutschland 2013-09-10 Weil mir schleihaft ist wieso die Stadt für den Bau eines Luxushauses zulässt

das der alte Baumbestand gefällt wird.

Tommi Almeida Deutschland 2013-09-10 Eine solche Verschandelung der Umgebung darf nicht toleriert werden.

David Ettl München, Deutschland 2013-09-10 Zwar bin ich nicht mehr in München wohnend. Aber das ist genau der Grund,

wieso es mir dort immer weniger gefallen hat.

David Tackett Deutschland 2013-09-10 Bezahlbare Mieten in der Stadt, wer zu viel Geld hat und exclusiv wohnen will

soll sich ein Häuschen im Grünen kaufen.

Anica Capin München, Deutschland 2013-09-10 München soll bezahlbar bleiben!!!!

Maximilian Furtner Deutschland 2013-09-10 Weil es nicht sein muss!!!!!!!!!

Melanie Koenen Deutschland 2013-09-10 Damit die Lebensqualität im gemütlichen München erhalten bleibt

Birgit Dinter Deutschland 2013-09-10 ...das ist auch unsere Stadt!

Moritz Greifenstein Deutschland 2013-09-10 Für städtebauliche Entwicklung mit Anwohner- und Bürgerbeteiligung! Gegen

einseitige Profitinteressen!

michael Kuhlmann Deutschland 2013-09-10 Absolutes NoGo!

Andreas Demler Deutschland 2013-09-10 die mit ihren protzbauten immer. münchen braucht subkultur!

Martin Rüthschilling Deutschland 2013-09-10 München kann nicht nur Luxus sein! Wir brauchen auch "normale" Menschen!

Sammy Hart Deutschland 2013-09-10 München ist bereits für viele unbezahlbar. Homogene und gewachsene

Stadtkultur nimmt seit Jahren ab. Wer will in einer hoch gezüchteten Stadt

nacher noch leben

Ludwig Gengnagel Munich, Deutschland 2013-09-10 Gentrifizierung, nein danke!

heidi triska Deutschland 2013-09-10 weil ich keinen grauenhaften Luxustrempel in der Frauenhoferstrasse will.

Laurenz Dallinger Deutschland 2013-09-10 Weil es eine Unverschämtheit ist genau an diese Stelle so einen Klotz zu

stellen

volker wildner Munich, Deutschland 2013-09-10 weil die reichen säcke sich schon genug in münchen ausgebreitet haben

Florian Felkel Deutschland 2013-09-10 weils stimmt....

Magdalena Pfeffer Deutschland 2013-09-10 München braucht bezahlbare Wohnungen, keine Luxus-Penthouses! Davon

gibt es in den Nymphenburger Höfen, den Lenbachgärten und dem Seven

schon genug! Diese Projekte konterkarieren eine gesunde Stadtentwicklung

und schaffen Orte ohne städtisches Leben, wo niemand wirklich wohnt!



Name Ort Datum Kommentar

Manuel Platz Deutschland 2013-09-10 weil ich gegen Luxusenklaven und Luxusmieten und für eine Bunte und

gewachsene Stadt bin

Stefan Dimpfl München, Deutschland 2013-09-10 Es ist zunächst UNSERE STADT!!!

Tabita Hub Deutschland 2013-09-10 Gegen den Mietwucher, Wohnraum muss bezahlbar bleiben. Solch ein

Vorhaben zerstört nicht nur die Kreativszene, es treibt auch Mieten in

unverschämte Höhen.

Manfred Gerber Deutschland 2013-09-10 für eine Stadt der Bürger, gegen eine Stadt der Investoren

Mary Schefthaller Deutschland 2013-09-10 weil ich dort wohne, ich das nicht möchte und München grüner werden/bleiben

sollte!!!

Emely Riesenberg Deutschland 2013-09-10 ich möchte das das Stadtbild weitestgehend erhalten wird!

Frank Kungl Geneva, Schweiz

(Confoederatio Helvetica)

2013-09-10 Aufgrund meines starken Bezuges zu MUC und weil ich die

Bevölkerungsfremde Wachstumspolitik bei Bau und Mieten in MUC für

unanständig halte.

Marta Sobczyszyn Deutschland 2013-09-10 FREIzuhaltende Grünflächen sollten nun mal nicht bebaubt und der wertvolle,

innerstädtische somit nichtzerstört werden.

Markus Winter Deutschland 2013-09-10 Weil ich wütend bin!

Peter Englmaier Tittmoning, Deutschland 2013-09-10 ... weil Spekulanten mit jedem Quadratmeter verbauter Fläche unsere Welt

versauen. Jetzt ist genug! Leben in der Stadt besteht nicht nur aus Beton.

juli haydn munich, Deutschland 2013-09-10 braucht und will kein Mensch,der kleine Biergarten verleiht dem Viertel einen

besonderen Charme

Sarah E. Bischof Deutschland 2013-09-10 Um das Stadtbild und die Wohnqualität in der Fraunhofer zu erhalten!

Marcel Brielmaier Deutschland 2013-09-10 Die Verunstaltung des Ortsbildes zugunsten von Luxuswohnungen ist

unzumutbar.

Florian Haimerl Deutschland 2013-09-10 sinnvolle Stadtentwicklung ist mir wichtig

Corinna Friedrich München, Deutschland 2013-09-10 Die Welt (in diesem Fall das Glockenbachviertel) braucht keinen weiteren

Betonklotz, der sowohl das Straßenbild verschandelt (siehe 7Tower), als auch

keinerlei Nutzen bringt für den Normalbürger mit Durchschnittseinkommen.

Dieser kann sich den geschaffenen Wohnraum nämlich gar nicht leisten!

Johannes Oechsle Deutschland 2013-09-10 Drei Jahre in München gewohnt, ans Herz gewachsen....

Geoffrey Jahn Deutschland 2013-09-10 Künst statt Kohle!

Andreas Messerer Munich, Deutschland 2013-09-10 ...weil die Erhebung des Gärtnerplatzes in ein gentrifiziertes Luxusensemble zu

nichts anderem führt, als zur Zerstörung von lLebensqualität in vielerlei

möglichen Arten... und weil trotz Totalabtrennung des Platzes wg Umbau

Theater.. die Vermieter seit 5 Jahren Mieten einfordern vergleichbar zu New

York... Und hier bekommt nur der Geldbeutel mehr Fülle und nicht der Mensch

Tassilo  Knauer Burghausen,

Deutschland

2013-09-10 Weils des ned sei ka !

alex wasowski Deutschland 2013-09-10 weil unsere schöne stadt eh schon genug gentrifiziert ist&lt;!!!

Bianca Hennig Deutschland 2013-09-10 Der Neubau würde dem Stadtbild schaden.

Peter Untermaierhofer Deutschland 2013-09-10 Weil München schön bleiben soll!

Marion Götz Deutschland 2013-09-10 Stuttgart

Lisa Köhl Gießen, Deutschland 2013-09-10 Weil München meine Heimat ist und ich auf dem Weg in die Stadt immer an

dieser Ecke vorbeifahre. Für eine grüne Stadt!

Andreas Portmann Deutschland 2013-09-10 Charme erhalten ist wichtig!



Name Ort Datum Kommentar

Andrea Meier München, Deutschland 2013-09-10 Weil es an der Zeit ist. Ständig verschwinden *alte* Biergärten und Gebäude

und mit ihnen die uralten Bäume. München braucht kein abgefahrenes

Stadtbild, es hat genügend Charme.

Sebastian Schröder Deutschland 2013-09-10 Ich bin geborener Münchner und halte mich relativ oft in dieser Stadt auf.

Meine Lust dazu beginnt aber aufgrund der hier gezeigten Entwicklung zu

sinken, weshalb ich als Selbstständiger mit zwei Kindern begonnen habe

meine Aktivitäten ins sozialere und weniger Überwachungswütigere Nürnberg

zu verlagern.

Theresa Birkner Deutschland 2013-09-10 München soll für alle bezahlbar und angenehm bleiben.

Julia Traut Deutschland 2013-09-10 München soll nicht weiter verhökert werden und gerade dieses subkulturell und

künstlerisch geprägte Viertel muss vor Luxusbunkern geschützt werden!

iris höcherl Deutschland 2013-09-10 bin gegen bebauen soll so bleiben wie es ist

Philipp Hagspiel Deutschland 2013-09-10 Um weiterhin zu Recht stolz auf die Unverwechselbarkeit Münchens sein zu

können.

Jara Walburg Munich, Deutschland 2013-09-10 weil schon genug verschandelt wurde!

Alexander Neumann Deutschland 2013-09-10 Mir ist das Ortsbild der Stadt sehr wichtig. Ein Luxusgebäude in Schuhbox-form

braucht kein Mensch.

Klaus Fischnaller Deutschland 2013-09-10 Bin gegen den Ausverkauf von München

Robert Remesch Deutschland 2013-09-10 Weil ich in der Fraunhoferstr. wohne und sowas nicht gut finde. Das zerstört

unser Starßenbild.

Friedrich Siemers Deutschland 2013-09-10 Gentrifizierung

Oliver Kurz Deutschland 2013-09-10 Weil München keinen Sell-Out betreiben sollte und sich die Identität bewahren

muss.

Edina Stelli Deutschland 2013-09-10 keine Umstrukturierung Bitte

Thomas Schmid Deutschland 2013-09-10 Weil die Schaffung bezahlbaren Wohnraums Vorrang hat.

Weil München seiner identitätsstiftenden (Frei)Räume und Brüche nicht

beraubt werden darf

Teresa Gessert Deutschland 2013-09-10 Weil ich aufgrund solcher Stadtentwicklungen meine Miete nicht mehr zahlen

kann und sich die Stadt nicht in positivem Sinne weiterentwickelt, da man für

eine kleiner elitäre Bevölkerungsschicht investiert anstatt für die Bürger.

Irgendwann stehen dann Luxuswohnungen wie in Spanien leer, weil man

investiert ohne dass die Nachfrage steigt?!

Sarah Rosenwald Deutschland 2013-09-10 Traditionelle Viertel bewahren

Katja Zahn Deutschland 2013-09-10 Damit das schöne  Stadtbild Münchens erhalten bleibt.

hannah köhl Deutschland 2013-09-10 Für ein grünes Stadtbild

Leopold Loitfelder Deutschland 2013-09-10 Damit München - die Stadt der "Gemütlichkeit" - nicht Frankfurt wird! Ich

schließe mich der Meinung von Herrn Dorsch an.

Max Edelberg Deutschland 2013-09-10 Wird Dieser profitgierigen, asozialen Stadtentwicklung kein einhalt geboten so

wird München weiter an kulturellem Wert verlieren und letztendlich zu einem

einzigen farblosen Oberschichten-Viertel voller leerstehender "City-Lofts" und

Penthouse Obszönitäten verkommen.

Julia Stegmüller Deutschland 2013-09-10 Weil ich nicht bereit bin den ständigen und stetigen Mieterhöhungen und allem

was dran hängt einfach tatenlos zuzusehen- irgendwann muss Schluss sein

und wohnen wieder bezahlbar sein!

Luis Holzer Deutschland 2013-09-10 für bezahlbares Wohnen

Simon Müller Munich, Deutschland 2013-09-10 Um die Schönheit und Einzigartigkeit Münchens zu bewahren!



Name Ort Datum Kommentar

markus frenzel Deutschland 2013-09-10 Diese Verdichtung ist eine Katastrophe! Wie kann so etwas genehmigt

werden?!!

Clarissa Leopold Deutschland 2013-09-10 schöner wohnen

Valerie Dorfmüller Deutschland 2013-09-10 Das hebt nur wieder die Mietpreise des ganzen Viertels an und die Bars

bekommen wieder starke Gegner, da die Leute dafür dass sie so viel Miete

zahlen auch keinen Lärm wollen. Das hat Auswirkungen auf die Struktur des

ganzen Viertels

Adrian Lesch Deutschland 2013-09-10 Nein zu noch mehr unbezahlbaren Yuppipalästen !

Vedran Saric 94474 Vilshofen,

Deutschland

2013-09-10 München ist schon genug verbonzt. Scheiss Bonzen sollen ihre Fresse

halten.Friede den Hütten Krieg den Palästen!

Oliver Siegmund Deutschland 2013-09-10 Erhalt der alten Bausubstanz.

Patrick Loibl Deutschland 2013-09-10 Bezahlbarer Wohnraum !

michael krüger Deutschland 2013-09-10 Das es die Lebensqualität in meinem viertel negativ verändern wird!

Martin Moser Deutschland 2013-09-10 Soziales vor Profit!

constanze clever Deutschland 2013-09-10 weils mir reicht mit der gentrifizierung

Dietmar Frik Munich, Deutschland 2013-09-10 Damit das ursprüngliche Stadtbild erhalten bleibt

Klaus Fischnaller Deutschland 2013-09-10 sollte mal bisschen vom Münchener Stadtbild erhalten bleiben

Philipp Reinecke Deutschland 2013-09-10 Um diese geldgierigen, profitorientierten Schänderer zu behindern

Lisa Neulinger Deutschland 2013-09-10 Weil wir nich Berlin sind/werden sollen!!!!

patricia behr Deutschland 2013-09-10 Mit meiner Unterschrift fordere ich dass dieses und vergleichbare Ensemble

mittels einer Erhaltungssatzung (BauGB §172) für die Münchner bewahrt

werden. 

BauGB §172 (3): „…darf die Genehmigung versagt werden, wenn die bauliche

Anlage … das Ortsbild, die Stadtgestalt oder das Landschaftsbild prägt oder

sonst von … städtebaulicher Bedeutung ist.“

Robert Winter München, Deutschland 2013-09-10 Wegen der steigenden Mieten, der fortwährenden Gentrifizierung und dem

unnötigen Abriss sanierfähiger schöner Gebäude im Münchner Innenraum.

Cristina Hellstern Deutschland 2013-09-10 Weil München bezahlbar für den Normalbürger bleiben muss - überall!

Gregor Mahringer Deutschland 2013-09-10 Weil Stadtverwaltung und Spekulanten Hand in Hand arbeiten.

Michaela Moosburger Deutschland 2013-09-10 Ich bin gegen die Profitbebauung von schönen Wohngegenden und den Bau

von Luxuswohnungen, die nicht bezahlbar sind und das Stadtbild derart

negativ beeinflussen.

Alexander Marziale Pasadena, CA 2013-09-10 Ehemaliger Münchner und langjähriger Anwohner im Glockenbachviertel.

Christopher von Harbou Deutschland 2013-09-10 Um wenigstens den Versuch zu starten, diese Kulturvergewaltigung

aufzuhalten und den Kapitalinteressen und den Nicht-Ästheten

entgegenzuwirken. Schön ist was Identität, Verbindung, Verständniss schafft.

Dieser Klotz ist nicht schön.

Chris Buechsemann Deutschland 2013-09-10 Das geht mal gar nicht ! So einen Bau braucht hier keiner !

dietmar dragunski Deutschland 2013-09-10 weil....

robert schwarzenberger München, Deutschland 2013-09-10 Weil es langsam reicht.

Christoph Hoppenbrock Deutschland 2013-09-10 Und das unter SPD-Regierung!!

katinka maché Deutschland 2013-09-10 für ein bezahlbares Leben für alle in München

Rico Güttich Deutschland 2013-09-10 weil ich lie liebe



Name Ort Datum Kommentar

Matthias Kreuzer Deutschland 2013-09-10 Weil's reicht. München nicht mehr den Münchern, sondern nur noch denen die

es sich leiten können?

Tobias Kopp Deutschland 2013-09-10 ich möchte nicht dass sich hier in der Stadtmitte nur noch vermögende die

Mieten leisten können. München gehört nicht in die Hände von Spekulanten!!

Nicole Ott Deutschland 2013-09-10 Weil ich als ehemaliger Fraunhofer-Anwohner finde, dass solche Kleinode

erhalten muss (schöne Gastro, alter Baumbestand, Biergartenoase) statt eine

weitere Luxusimmobilie zu bauen.

Henri Sarafov Deutschland 2013-09-10 Ich lebe in München und sehe das wie Andreas Dorsch!!

Sascha Poeschl Deutschland 2013-09-10 Fuer Muenchen

Klaudia Brugger München, Deutschland 2013-09-10 Ich wohne selbst in der Auenstrasse und finde, dass es bessere Möglichkeiten

geben sollte diesen wichtigeren Knoten- und Treffpunkt zu gestalten und

sinnvoll zu nutzen, als das Ebenbild der "Mietverkauf Gier" und einem Klotz am

Entree der Stadt und dessen schönen Verbindung mit der Reichenbachbrücke.

Muss denn alles in dieser Snobbi Stadt dem Geldadel unterliegen?

jens fischer Deutschland 2013-09-10 jens fischer

Evangelos Skandalis Deutschland 2013-09-10 Da ich in genau dieser Gegend groß geworden bin und sie viel zu schön ist um

sie mit solchen Gebäuden zuzumüllen.

Felix Beer München, Deutschland 2013-09-10 Münchens Qualität liegt in seinen Grünflächen und orginalem Charakter!

sonja ohlmann Deutschland 2013-09-10 Weil ich gegen den bau dieses gebäudes bin! München soll seinen Charme

behalten.

Sandra Cremer Müllheim, Deutschland 2013-09-10 Ich habe da mal um die Ecke gewohnt und die soll nicht so verschandelt

werden. Hallo, was ist denn da los in München?

Martin Alvarez Gonzalez Deutschland 2013-09-10 Weil so ein Gebäude scheiß hässlich ist und damit der schöne Platz seine

Bäume behält!

Alois Lang Deutschland 2013-09-10 Pro bezahlbarem Wohnraum

Magdalena Fuess Deutschland 2013-09-10 Weil mir das Glockenbachviertel am Herzen liegt.

Susanne Ludwig Munich, Deutschland 2013-09-10 Da ich seit 10 Jahren in der Baaderstr. 53 wohne und ich meine Miete zahlen

möchte ...

sebastian hoffmann Deutschland 2013-09-10 ich mag biergärten lieber als yuppiebehausungen mit bmw X5 vorm haus

Maximiliane Aberle Deutschland 2013-09-10 Weil es keinen Freiraum mehr in München gibt und nicht alles mit häßlichem

Neubau zu gepflastert werden muss, denn sich dann eh keiner leisten kann

Janina Gordon Deutschland 2013-09-10 Ich unterschreibe, da ich der Meinung bin, dass das Glockenbach ein Viertel

repräsentiert, das von jungen Leuten, Kunst und Tradition gezeichnet ist und

es ein Vergehen wäre, diesen Flair durch einen weiteren Luxusbau zu

zerstören.

Julie Högner Deutschland 2013-09-10 Für ein grünes München!

Verena Gehrig Deutschland 2013-09-10 Mich macht es traurig wie der Charakter der Stadt und die Menschlichkeit

untergehen. Deshalb bin ich diesen Monat nach Augsburg gezogen. Ich hoffe

mit meiner Unterschrift ist München bald wieder lebenswert und ich kann

irgendwann glücklich zurückkehren.

Stefan Lechner munich, Deutschland 2013-09-10 Nicht noch ein Klotz mehr der unsere schöne Stadt verschandelt

michaela schrimpf Deutschland 2013-09-10 weil ich münchen schön find wie es ist

Florian Hensel Deutschland 2013-09-10 Bäume, nicht Klotz

stefan burger Deutschland 2013-09-10 ...München muß lebenswert bleiben für alle, nicht nur für Immobilieninvestoren!

Zerstörung des Stadtbildes an einem sensiblen Punkt in unmittelbarer

Nachbarschaft von St. Maximilian und dem Deutschen Museum...



Name Ort Datum Kommentar

Carmen Adlassnig Deutschland 2013-09-10 Weil ich das Glockenbachviertel so liebe wie es ist.

Marinette Fischer Munich, Deutschland 2013-09-10 die Mieten sollen für alle Münchner bezahlbar bleiben! wo soll denn das sonst

noch hinführen?

Thomas Ledwoch Deutschland 2013-09-10 Wir wollen keinen Luxustempel in der Frauhoferstraße, wir wollen das es so

bleibt wie es ist

Lotte Darcy Deutschland 2013-09-10 München verkommt zum Reichen-Ghetto. Schlimm!!!

Florian Diesner Deutschland 2013-09-10 Weil der Bau unmöglich ausieht, und dem Bau fallen Bäum zum Opfer, die

Sauerstoff geben!!! und weil ich generl diese "neumoderniesierung" des

schönen Glocknbach-Viertels bin!!

Sarah Laher Deutschland 2013-09-10 Weil ich nicht möchte, dass noch mehr luxusbunker in München gebaut

werden, die sich kein Normalsterblicher Münchner Bürger leisten kann und

dann meist e nur leer stehen. Wenn dann sollte man mal lieber mehr

ordentlichen und bezahlbaren Wohnraum für Bürger mit niedrigen bis mittleren

Einkommensverhältnissen schaffen!

Thomas Scholz Deutschland 2013-09-10 Weil es eine Schande ist!

Florian Tarantik Deutschland 2013-09-10 Bäume und Biergarten = schöner als Beton und Stahl

Lester Jones Deutschland 2013-09-10 Wohnen in München muß bezahlbar bleiben.

Andreas Haslauer Deutschland 2013-09-10 Wir sollten behutsam mit unserer Umgebung umgehen, schließlich leben wir

darin.

lorenz lachmann Deutschland 2013-09-10 diversität u ursprünglickeit bewahren! für das wahre münchen u gegen

häßliche u überteure Luxusbauten! wie soll so der mietpreiswahn je in griff

bekommen werden???

Anja Feichtl Deutschland 2013-09-10 Weil es notwendig ist, dass die Politiker und diejenigen, welche für solche

Projekte mitverantwortlich sind, sehen, dass wir Bürger noch was von

Lebensqualität halten und diese gerne leben wollen. Auch für unsere Kinder!

Thomas Lueger Deutschland 2013-09-10 Ich wohne in der Nähe und finde das unmöglich.

carmen färber Deutschland 2013-09-10 weil es nicht sein kann, dass die ganze stadt mit beschissenen

luxuswohnungen vollgeplastert wird, die eh keiner mehr bezahlen kann! und

zudem steht an besagter stelle ein schöner, alter baum!!!!! ist es nicht verboten,

diesen zu fällen?

Andrae Bauer Deutschland 2013-09-10 Das Stadtbild soll nicht noch mehr verschandelt werden. München braucht

keine sterilen Gebäude im NoFutureStil

Esther Burkhardt Madrid, Spanien 2013-09-10 Weil ich Münchnerin bin und es schade finde dass es immer mehr

unbezahlbare (oder nur von ganz ganz wenigen bezahlbare) Wohungen geben

soll. Was kommt als nÄchstes? Ein Edeleinkaufszentrum auf der

Theresienwiese? München soll authentisch bleiben, damit man sich dort auch

weiterhin, in diesem grossen gemütlichen herrlich grünen "Dorf" mit all seinen

schönen Hinterhöfen und Stadtteilen, wie zu Hause fühlen kann.

Ausserdem würde dieser hässliche Schickimicki-Klotz die schöne Ecke

verschandeln.

johanna neutard Deutschland 2013-09-10 eine stadt braucht grüne oasen !  dieses stadtviertel ist schon zu tode

luxussaniert !

Nanna Browning Glen Osmond, Australien 2013-09-10 Ich habe 10 Jahre im Glockenbachviertel gewohnt, einem der natürlichsten und

Atmosphärereichsten Viertel der Stadt. Ein solcher Komplex wuerde dem

Viertel viel Charme und Charakter rauben! Es waere sehr bedauerlich.

Teresa Gruber Deutschland 2013-09-10 Weil München gemütlich bleiben soll und erschwinglich für Normalverdiener

Anja Wohlschlager Deutschland 2013-09-10 Des is ja scheusslich ........



Name Ort Datum Kommentar

Karolina Matutyte Deutschland 2013-09-10 Glockenbachviertel darf sein Flair nicht verlieren..

Mona Meier Deutschland 2013-09-10 I'm from Munich and I love Glockenbachviertel how it is!

Hanna Mührl Deutschland 2013-09-10 weil auch ich gerne in einer grünen Stadt lebe....

Greta Wirth Deutschland 2013-09-10 es werden sowieso schon überall neue komplexe gebaut. Das nervt wie hölle,

wenn dass auch noch mitten in altstadt von münchen geschehen soll. ich

meine seht euch doch mal die fraunhoferstraße und die drauf folgende brücke

an. da passt kein modernes gebäude hin. die münchener sollten doch noch

stolz auf den flair im glockenbachviertel sein. das vorher bild sieht wohl viel

sympathischer aus als das luxusteil da. vorallem werden sich die neuen

insassen dieses komplexes dort beschweren, wenn sie von jungen, hippen und

bescheidenen Bewohnern dieses Viertels verachtet werden. niemals käme ich

auf die idee so ein scheiß ding dort zu bauen und auch noch stolz drauf zu

sein.

Lothar Christoph Munich, Deutschland 2013-09-10 Diese Ecke ist wunderschön und muß unbedingt so erhalten bleiben!

laura larisch Italien 2013-09-10 Dieser ort ist ein sehr besonderer grüner ort in münchen er hat etwas uriges

und strahlt trotz der strasse einen gewisse ruhe aus! Ausserdem sind diese

alten kastanien so unfassbar schön und selten in so einer stadt

Aletta Hübner Wien, Österreich 2013-09-11 weil ich münchen genau aus diesem grund überhaupt verlassen habe, die

wachsende seelenlosigkeit die sich breit macht senkt die lebensqualität

christian kain Deutschland 2013-09-11 Der Charme Münchens wird Stück für Stück durch den genannten

Geldanlagewahn zerstört. Geht Geschäft wirklich über alles?

Barbara Bauer Deutschland 2013-09-11 Mein Viertel soll so schön, vielseitig und bunt bleiben, wie es ist! Ein neuer

Luxusbau ist mehr als einer zu viel. Wie das endet sieht man in der Fraunhofer

11a/Klenze 42.

Josephine Eberhardt Munich, Deutschland 2013-09-11 Gegen GENTRIFIZIERUNG!

Matthias Hofmayer

Matthias Hofmayer

Deutschland 2013-09-11 eat the rich

Gottfried Gierlich Deutschland 2013-09-11 The 7, Lenbach Gärten, Hofstatt, Isar Stadtpalais, Anger Palais,

Nymphenburger Höfe.. es reicht!

Klaus Schneider Deutschland 2013-09-11 Auch hier ein Fall von absolut unzumutbarer Nachverdichtung!

Das muss verhindert werden!

Anita Ulrich Deutschland 2013-09-11 Aus denselben Gründen, die Herr Dorsch anführt, die Stadt durch solche

Luxusimmobilien kaputt gemacht. Ausserdem ist eine Schande, dass 6

wunderschöne Kastanien einfach umgehauen werden dürfen.

Monika Moosburger Deutschland 2013-09-11 schliesse mich der Meinung von Andreas Dorsch an: München soll nicht

verhökert werden!

Andre Scharf Deutschland 2013-09-11 Weil ich diese Ecke so mag wie sie ist, weil eine derartige Nutzung an dieser

Stelle einen enormen Einfall in den öffentlichen Raum bedeutet, und die

Durchlässigkeit und Integrativität dieses für viele Menschen der Stadt wichtigen

Ortes beschneidet (wenn nicht verschliesst), in physischer und

gesellschaftlicher Form. Weil ein solcher Bau und eine entsprechende

exklusiven Nutzung die Lebendigkeit dieser wichtigen Kreuzung zu Ungunsten

einer großen Anzahl seiner jetzigen Nutzer und Nutzung verschiebt. Die

Reichenbachbrücke ist einer der letzten Orte in deiser Stadt, die einen, wenn

auch stark bereinigten Eindruck von "Urbanität", im Sinne von lebendigem

städtischen Leben vermittelt

Corinna Köck München, Deutschland 2013-09-11 weil es unglaublich schade wäre einen weiteren Ort so zu zerstören

ines de Deutschland 2013-09-11 München ist dabei seinen Charme Stück für Stück zu verlieren.



Name Ort Datum Kommentar

Patrick Fernandez Deutschland 2013-09-11 Für mehr Lebensqualität und ein bewussteres München

Hermann Hübner Deutschland 2013-09-11 Ich bin gegen die Gentrifizierung der Großstädte und der damit verbunden

steigenden Mietpreise, die zu Lasten der (normalen) Bürger gehen!

Barbara Sanna Pleß, Deutschland 2013-09-11 Schutz der Grün- und Erholungszonen für die dort lebenden Menschen und

auch die Besucher der Stadt, die genau das an München schätzen. Wir dürfen

unseren Planeten einfach nicht immer noch mehr zu betonieren...

Thomas Torno Deutschland 2013-09-11 Lieber eine lebendige Stadt mit Charakter und Vielfalt für jedermann als eine

tote Luxusmetropole mit kalten Zombievierteln.

Kornelia Lauer Deutschland 2013-09-11 Freunde von mir wohnen dort in der Nähe und wir sind auch immer gerne in

den Biergarten gegangen.

Katrina Hansen Deutschland 2013-09-11 München muß seinen Flair behalten. Die Menschen brauchen auch in einer

Großstadt Wohlfühloasen

peter kinze Deutschland 2013-09-11 um Münchens Charme zu erhalten

Leonie Krüger Deutschland 2013-09-11 Ich bin recht überzeugt davon, dass es für die Oberschicht bereits ausreichend

münchner wohnraum gibt. Außerdem sollte man gerade in der Innenstadt

immer ernsthaft übers sanieren nachdenken; Was architektonisch hochwertiger

ist, ist die eine sache (aber eh geschmacksfrage). wenn man aber ungezielt

sämtliche gebäude ersetzt, die das stadtbild so prägen wie eben das haus, um

das es hier geht, geht langsam die Identität der stadt verloren. schöne

moderne häuser kann jeder überall bauen, das ist kein alleinstellungsmerkmal.

Matej Bellus Deutschland 2013-09-11 Weil ich ein ,,schönes,, München erhalten möchte!!!

Martin Cymorek Deutschland 2013-09-11 Weil München keinen weiteren Luxustempel und entsprechende Bewohner

braucht!

Anna Czarnota München, Deutschland 2013-09-11 Da ich früher da gewohnt und zu Schule gegangen bin. So ein hotel passt nicht

dort hin

Wolfgang Engel Deutschland 2013-09-11 Eine Stadt brauch auch Orte ohne Bebauung.

J. Pankofer München, Deutschland 2013-09-11 Baumschutz, Ensembleschutz, Wahrung der ortstypischen Stadtgestalt und

des ländlich, ursprünglichen Eindruckes an der Reichenbachbrücke

peter kriester Deutschland 2013-09-11 was ich gelesen hab genügt...bleibt dran...dieser Platz ist einmalig und Häuser

kann man überall bauen

bodo theobald Deutschland 2013-09-11 Hallo! So ein Klotz gehört da nicht hin, wer hat denn wie viel Geld bekommen

um sowas an dieser Stelle zu genehmigen. Wenn Privatpersonen bauen wollen

wird immer darauf geachtet, dass es ins Umgebungsbild passt - das ist hier

doch sicher nicht der Fall!?!

Nicole Markert Deutschland 2013-09-11 Weil ich gegen ein Luxussegment mit 8 Stockwerken bin die in diese Pedition

gerne unterstütze!

Jessica Morgan Deutschland 2013-09-11 Warum ich Unterschreibe??? Das sieht man doch!

Michael Oswald Deutschland 2013-09-11 Das Stadtbild Münchens ist ebenso schützenswert, wie der Lebensraum der

Menschen, die dort wohnen. Ich bin gegen planlosen und ausschließlich

profitorientierten Wohnungsbau, der am Bedarf der Allgemeinheit vorbeigeht.

Vladimir Stoiljkovic Deutschland 2013-09-11 Weil ich es nicht gut finde, dass das Stadtbild verschandelt wird.

Sandra Graf Deutschland 2013-09-11 Da ich eigentlich gerne in München lebe und ich mir wünsche dass es noch

eine Weile so bleibt.

Manuel Thielmann Munich, Deutschland 2013-09-11 Bezahlbarer Wohnraum jetzt!

Ludwig Brandl Deutschland 2013-09-11 ein hässlicher Klotz, erdrückt die Umgebung

Florian Bannert Deutschland 2013-09-11 München braucht bezahlbaren Wohnraum und keine Luxusobjekte!



Name Ort Datum Kommentar

Ron Hattwig Deutschland 2013-09-11 Dagegen, weils ein hässlicher Klotz ist, selbst Lego ist hübscher.

nicolai leicher Deutschland 2013-09-11 damits scheen bleibt!

Patricia Hepting Deutschland 2013-09-11 Erhalt des Charmes des Wohnviertels!

Sevina Elfinger Deutschland 2013-09-11 Nur damit einige, wenige (die sowieso schon viel Geld haben und daher Glück

bei der Wohnungssuche haben) das ganze Straßenbild zu versauen ist es

einfach nicht wert!! Schöne Wohnungen gibt es viele, schöne "Ecken mit

Charme" kann man nicht so leicht erschaffen

Kerstin Rose Deutschland 2013-09-11 Gegen ein verhökern unserer Stadt an Luxuskäufer

Joerg Meister Deutschland 2013-09-11 Mir ist der Erhalt des Flairs im Gärtnerplatzviertel wichtig. Auch die dort

zuziehende "neue" Klientel sucht sich diese Wohnlage aufgrund ihrer

gewachsenen Struktur und ihrer Subkultur aus. Derzeit wird durch Sanierungen

und Verdrängung von Subkultur eben dieses Flair konsequent zerstört.

Markus Venghaus Deutschland 2013-09-11 Damit München so bleibt und gute schöne alte Stadtteile so bleiben wie sie

sind.

Renate Lettenbauer Deutschland 2013-09-11 München muss Lebensraum für a l l e  Münchner sein!

Maximiliane Kolle Deutschland 2013-09-11 Damit das Stadtbild erhalten bleibt

johanna meyer Deutschland 2013-09-11 münchen hat genug graue klötze!

Erik Lindenthal Deutschland 2013-09-11 Münchens Grünflächen sollten erhalten bleiben! ein Betonbunker nützt

niemandem!

Peter Pazmandi Deutschland 2013-09-11 Zur Erhaltung des Münchner Kultur,-und Stadtlebens und der alten Bäume

wegen, die ein wundervolles, für München einzigartiges  Ambiente in die Mitte

dieser Stadt zaubern.

Kathrina Edinger Deutschland 2013-09-11 Wohne keine 200 Meter entfernt und damit unmittelbar betroffen. Es muss

Alternativen zu Luxussanierung-/Neubauten geben!

Martina Slink Deutschland 2013-09-11 Baumbestand, wünsche mir keinen Luxustempel an dieser Stelle und

überhaupt keinen mehr in dem Viertel....

Ralf Summer Deutschland 2013-09-11 Der 7 Tower als Luxus-Klotz reicht

Tilmann Laux Deutschland 2013-09-11 Ich finde das auch eine Sauerei, allerdings denke ich, dass es schon Viertel

NACH Zwölf ist. Die ersten Wohnungen sind bereits verkauft.

Alexandr Schmid Deutschland 2013-09-11 weil ich gegen Luxustempel und Bebauung von Grünflächen bin!

Barbara Reuel Deutschland 2013-09-11 Weil München nicht noch mehr Luxuswohnungen braucht.

Anne Bertram Deutschland 2013-09-11 Es ist traurig, dass in allen Städten die alten Viertel aufgehübscht werden, oft

mit völlig unpassenden Gebäuden und dort dann Wohnungen entstehen, die

sich kein Normalbürger leisten kann und wie es weiter geht wissen wir ja alle...

Ulrike Graupp Deutschland 2013-09-11 In München muss mehr bezahlbarer Wohnraum gebaut werden, keine

Luxustempel mehr!

Julie Ng Deutschland 2013-09-11 München ist wohlhabend und stolz darauf. Das ist ok. Aber herumstolzierender

Luxus ist assig. Das gehört nicht zur Münchner Gemütlichkeit.

Anne Dreyer Deutschland 2013-09-11 Ich wohne in der Nähe und möchte das Stadtbild mit Bäumen erhalten.

christian reckmann Deutschland 2013-09-11 weil es mich langweilt

Shari Langeleh Deutschland 2013-09-11 Zur Wahrung der Kultur

Antje Wolter München, Deutschland 2013-09-11 Weil München eh schon unbezahlbare Wohnungen hat...

Kerem Schamberger Munich, Deutschland 2013-09-11 Recht auf Stadt! Keine Stadt für die Reichen, sondern für Alle!

Jessica Fuhrmann Deutschland 2013-09-11 Das Eck soll so bleiben!!



Name Ort Datum Kommentar

Sonja Schenkat Deutschland 2013-09-11 genug Gentrifizierung! das Viertel hat sich die letzten Jahre negativ genug

entwickelt!

Chato Wieser Deutschland 2013-09-11 Das Münchner Modell sollte beibehalten werden. Ich sehe allerdings nicht, wie

das noch möglich ist, wenn nur mehr Luxusbauten entstehen und

vermeintlicher Wohnraum an Investoren veräußert wird. Die neu entstehenden

Miet- oder Eigentumswohnungen werden dank horrender Preise nur noch einer

wohlhabenden Schicht zur Verfügung gestellt. Dagegen bin ich

Philipp Ernst Deutschland 2013-09-11 Weil ich die letzten Reservate der Stadt für soziale Begegnung und

bürgerliches Miteinander  unbedingt erhalten sehen will!

Katharina Seidl Deutschland 2013-09-11 Ich befürworte lebendige subkulturelle Szenen und bin gegen profitoptimierte

Überbauungen, die alles Schöne zerstören.

Johann Bauernfeind Deutschland 2013-09-11 Das münchener Flair wird gravierend geschädigt

lorenz Schambeck Munich, Deutschland 2013-09-11 Deswegen!

Christine Holz Deutschland 2013-09-11 die Frauenhoferstr. gehört zum alten Münchner Kern und gerade zu dem was

München so speziell macht, auf der einen Seite das futuristische BMW

Gebäude auf der anderen Seite aber eben auch ganz wichtig was Gemütliches

mit großen alten Bäumen, wo die schnellebige Zeit ein wenig innehält, wo man

Münchner Gemütlichkeit und Kultur jenseits des Mainstream erleben kann.

Gerade die Frauenhoferstr. und die Isar hier sind prägende Stilelemente. Es ist

längst bekannt, dass Geld nicht der einzige Reichtum einer Stadt ist. Um

längerfristig für Menschen und Tourismus attraktiv zu sein braucht es

unverzichtbar auch gewachsene Struckturen, die nicht auf Gewinnmaximierung

angelegt sind!

Christian Heiß Munich, Deutschland 2013-09-11 München verliert zunehmend an Flair und verrodet zu einer ungemütlichen City

Andrea ^Vollgold Munich, Deutschland 2013-09-11 Erhaltung des Stadtbildes

Stefan Kumpfmüller München, Deutschland 2013-09-11 eine ausgewogene Petition mit durchaus interessanten Vorschlägen, nicht eine

dumpfe Gentrifizierungs-Kampagne. Unterstützenswert!

Karin Voßwinkel Deutschland 2013-09-11 Es gibt genug Luxustempel in München. Viel wichtiger sind bezahlbare

Wohnungen!!!

Demian Regehr Passau, Deutschland 2013-09-11 Weil die Verschandelung meiner Geburtsstadt für mich unerträglich geworden

ist.

Jan Hoyer Deutschland 2013-09-11 Als Geschäftsinhaber in der Reichenbachstr. plädiere ich für den Erhalt des

Stadtbildes. Die geplante Architektur passt nicht zum Erscheinungsbild der

umliegenden Bauten. Betonprotz verschandelt unser schönes Viertel und

zerstört die wenigen Oasen für alle.

Andrea Schwarz-Röder Deutschland 2013-09-11 Mit solchen Bauten geht das gemütliche München zu Grunde

Hans Lauer München, DE 2013-09-11 damit Mieten in München auch weiterhin bezahlbar bleiben und das Viertel

nicht verkommt zum "Reichen-Getto"

Anne Martini Deutschland 2013-09-11 Nein zu noch mehr Luxusbauten in München!

Anita Karreth München, Deutschland 2013-09-11 Mich betrifft es direkt, da ich in dem Umfeld zur Frauenhoferstrasse wohne,

lebe, meine Freizeit gestalte und arbeite.

Frank Bergmeyer Deutschland 2013-09-11 wohne um die ecke und finde es visuell unerträglich.

Petra Angela Enderle Deutschland 2013-09-11 weil dieser ort ein unwiderbringlicher interkultureller Treffpunkt ist

Elisabeth Maier Deutschland 2013-09-11 Weil München keine Betonstadt werden soll, ich hasse hochhäuser

Brigitte Frania Deutschland 2013-09-11 weil der Immobilienwahn in München ein Ende haben muss

Ilse Englmaier Deutschland 2013-09-11 Als gebürtige Münchnerin kann ich diese Art der Stadtentwicklung nicht gut

heißen.



Name Ort Datum Kommentar

Carina Schneider Deutschland 2013-09-11 weil es in München bereits genug schickischicki gibt, bitte nicht auch noch an

der Frauenhoferstraße!!!!

Ludwig Beeg München, Deutschland 2013-09-11 Geboren in München, Bürger dieser Traumstadt und im Herzen immer ein

wahrhaftiger Kämpfer für Lebensqualität in unserem München

Matthias Hoepfl Deutschland 2013-09-11 Weil man jegliche Moeglichkeit nutzen sollte, der Entmuenchnerisierung und

Errichtung einer "Gated Community" ausschliesslich fuer den besseren

Geldbeutel Einhalt zu gebieten.

Stefania Folias Deutschland 2013-09-11 weil ich seit 32 Jahren in der Fraunhoferstrasse lebe und hier sich eh schon

viel zu viel verändert hat und nicht nur zum positiven

Anni Seitz Deutschland 2013-09-11 Grün für München

Heike Gross Deutschland 2013-09-11 Weil wir schon zu viele extrem teuren Gebäude in dieser Gegend haben und

eh schon weitere gebaut werden und die ganze Atmosphäre kaputt geht und

alles nur nur teurer und teurer wird etc.

Claudia Beer München, Deutschland 2013-09-11 weil München keine Luxussanierungen mehr braucht.

Alexandra Kaesler Deutschland 2013-09-11 Das Glockenbach soll jung und natürlich bleiben. Ein "Luxus-Bunker" in der

Müllerstrasse genügt!

Sebastian Rachel Deutschland 2013-09-11 Weil München Durch seine Kleinen Grünen Oasen etwas Ganz Besonderes

Ist. Und das sollte nicht durch Eigentumswohnungen die sich: "Wir die

Einheimischen" sich eh nicht leisten können eingetauscht werden. "Für ein

München wie Wir es Lieben und Leben !!!"

Andreas Mittermeier Munich, Deutschland 2013-09-11 grün und schön statt kühl und Beton

Manfred Hertlein Deutschland 2013-09-11 Ich wünsche mir ein ästethisches und uriges München , das der rein

kommerziell orientierten Verschandelung Einhalt gebietet, gerade in alten,

schönen, lebendigen Vierteln, wie dem hier betroffenen.

Alexander Maria Dhom Deutschland 2013-09-11 Gegen Gentrifizierung!

Margarethe Honisch Deutschland 2013-09-11 Weil ich München mag.

Daniela Pomsel Munich, Deutschland 2013-09-11 Weil München keine Stadt für Super-Reiche sein sollte, sondern für Menschen,

die den Charme der Stadt lieben. München sollte lernen mehr für die Münchner

zu tun statt nur auf das äußere Erscheinungsbild und zu achten und wie

prunkvoll es sein könne für Außenstehende.

christine braun Deutschland 2013-09-11 das war lange mein stammbiergarten! ich bin gegen jeglichen Ausverkauf

unserer Städte an Grosskotzerte!!

AXEL FEDER Deutschland 2013-09-11 München hat bezogen auf die Einwohnerzahl im Vergleich zu anderen Städten

zuwenig Grünflächen und das soll sich nicht noch verschlechtern.



Name Ort Datum Kommentar

Daniel von Saint-Paul Deutschland 2013-09-11 Ich befürworte diese Petition, da München im Innenstadtbereich keine weiteren

Wohnflächen im höheren Preissegemnt benötigt. Mir geht es in erster Linie gar

nicht so um die Architektur, jedoch darum, dass immer mehr junge Leute und

Familien mit schmalerem und vorallem auch normalem Geldbeutel durch die

extremen Preise aus dem innerstädtischen Bereich (bzw. innerhalb des

Mittleren Rings)  vertrieben werden. Zum anderen verkommen ganze Viertel zu

dunklen, nicht bewohnten Vierteln, siehe Beipiel LEHEL - vor wenigen

Jahrzehnten noch ein belebtes, kreatives, lebenswertes Viertel, mit vielen

kleinen Gastronomien, Geschäften, Handwerksbetrieben und Galerien. Heute

verkommt es zum Großteil zu einem von Zweitwohnsitzen geprägtem Viertel

vieler sehr wohlhabender Menschen, die gar nicht dort wohnen, sondern nur ab

und zu "vorbeischauen". Ansonsten stehen die Räume die meiste Zeit leer,

Abends sind die allermeisten Wohnungen dunkel, was auf Büros oder

nichtbewohnte Immobilien hinweist. Natürlich leben auch hier noch ganz

normale Menschen mit mittlerem Einkommen.

Unsere Stadt verliert an Charakter und Lebenswert, wenn wir den wenig noch

zur Verfügung stehenden Platz an sehr wenige wohnhabende Menschen

verschleudern. Eine Stadt lebt von seinen Menschen, die ihre Stadt lieben, von

Ihren Visionen und Werten, von Ihrer Kreativität und ich hoffe, dass dies

endlich und schnell erkannt wird, denn es ist meiner Meinung nach schon fast

zu spät, um diesem Trend noch entgegen zu wirken! Gegen Weiterentwicklung

ist absolut nichts einzuwenden, jedoch mit dem richtigen Maß. Vielen Dank!

Caroline Opp Deutschland 2013-09-11 Stoppt diese schreckliche Entwicklung, die München zu einer Stadt der

Reichen und Superreichen macht!!!

Christof Grandl Deutschland 2013-09-11 München soll sich entwickeln. Es muß dabei auch Lebensraum und Wohnraum

erhalten bleiben für wenig oder normal verdienende Münchner Mieter und nicht

vornehmlich für Käufer von Luxuximmobilien. Das wäre kein München, in dem

auch eine gesunde Normalität ihren Platz hat.

Kai Metzner Deutschland 2013-09-11 München braucht mehr bezahlbaren Wohnraum statt Luxusappartments

Wenk Sigrid Deutschland 2013-09-11 Nich noch ein Luxustempel

Florian Kiefer Deutschland 2013-09-11 Die Luxus-Spirale dreht sich gnadenlos, Kneipen und Geschäfte schließen.

Das ist einfach nur schade. Hier muss die Stadt handeln, sonst verschwindet

buntes Lebensgefühl zugunsten von Langweilern mit dicker Brieftasche.

Andreas Wolff Deutschland 2013-09-11 damit München, München bleibt.

Helena Mayer-Hajek Munich, Deutschland 2013-09-11 Diese Bäume stehen unter Naturschutz! Ecke ist total wertvoll, als Garten, und

ein wunderschöner Platz für Restaurant oden Kneipe.

Brigitte Schulz München, Deutschland 2013-09-11 das schaut ja dermaßen hässlich aus! außerdem öffnet das Gebäude einer

weiteren ( stöckigen Bebauung Tür und Tor.

A Sturm Deutschland 2013-09-11 Schluss mit der Gentrifizierung!

Peter Nern Deutschland 2013-09-11 Weil München München bleiben soll

Max Burkhard Deutschland 2013-09-11 weil ich Münche so liebe wie es ist...traditionell und modern ;)

Annika Götz Deutschland 2013-09-11 Das Bauvorhaben ist städtebaulicher absolut nicht verträglich! Außerdem

sollen die schönen Kastanien erhalten bleiben!

Inge Kitschler Deutschland 2013-09-11 Weil auch ein Ausverkauf von Münchner Wohnungen z. B. an die Patrizia

stattfindet die nichts investiert aber alle 3 Jahre das Maximum an Mieterhöhung

herausholt.



Name Ort Datum Kommentar

Bianca Beyer München, Deutschland 2013-09-11 Warum ich unterschrieb?!?! Weil ich gerne meine Zukunft ihn München

verbringen möchte und eine bezahlbare Wohnung in der Stadt haben möchte.

Das sich dies zum heutigen Zeitpunkt schon schwierig gestaltet, ist ein klares

Zeichen, dass nicht noch mehr Luxusimmobilien benötigt werden, sondern

bezahlbaren Wohnraum!!!

Josef Hartl Deutschland 2013-09-11 Bin in diesem Stadtviertel aufgewachsen und finde eine derartige Luxus-

Verschandelung skandalös. Aber anscheinend darf man derzeit in München

alles bauen was teuer ist, ganz egal ob es zum Umfeld passt! Die Aussagen

der Politiker, daß man sich in München das Wohnen bald nicht mehr leisten

kann - wir müssen was dagegen tun - kann ich nicht mehr hören!

Winfried Hermann Deutschland 2013-09-11 Damit München nicht noch mehr Charme verliert als es ohnehin schon getan

hat, damit München auch für "normale" Menschen bezahlbar und liebenswert

bleibt und nicht zum "Resort" nur für Großkopferte wird.

Sandra Pehl Deutschland 2013-09-11 Weil ich seit über 20 Jahren in München wohne und es leid bin, dass in letzter

Zeit wo ich hinschaue lauter charmante Ecken dem Boden gleichgemacht

werden. Und die ehemalige Osteria an der Ecke Fraunhoferstr. gehört definitiv

zu diesen charmanten Ecken. Außerdem braucht München alles mögliche,

aber nun wirklich nicht den x-ten Bau im Luxussegment!

Elfriede Opitz Deutschland 2013-09-11 Bäume sind wichtiger für unser Leben in der Stadt als der Profit für einen

Investor!

Fidelis Baur Deutschland 2013-09-11 die sollen lieber mal die baustellen zuende bringen anstatt staendig neue

anzufangen

Christian Braun Deutschland 2013-09-11 Weil ich schon immer in Muc lebe

Eric Suratny Deutschland 2013-09-11 Ich bin gegen Bauwut und Geldmacherei

Andrej Bauer Deutschland 2013-09-11 Diesem Trend muss ein Riegel davorgeschoben werden . Die Mieten sind jetzt

schon teuer genug ...

Heinz Unruh Deutschland 2013-09-11 Weil mich das Schreiben an Frau Prof. Merk überzeugt

Alessandro Miraglia Deutschland 2013-09-11 Ich persönlich fände es schade wenn diese wunderschöne Ecke durch einen

hässlichen Bau ersätzt wird. Es wird ohnehin schon genug gebaut. Jede grüne

Fläche in München gibt der Stadt etwas besonderes.

Madeleine Eggler Deutschland 2013-09-11 Weil ich hier lebe und das Bauprojekt furchtbar finde

David Farago Deutschland 2013-09-11 Die Spekulanten in München drehen völlig am Rad...am Profitrad ihres

Geldbeutels...alles andere IST ihnen schnuppe! DAGEGEN unterschreibe ich

gerne!

Marijana Vrbancic München, Deutschland 2013-09-11 Für Erhalt des Glockenbachviertel Flairs und für bezahlbares Wohnen im

Glockenback insbesondere für Familien.

Barbara Stöhr Nürnberg, Deutschland 2013-09-11 Durch Luxussanierungen wird Wohnen in München immer teurer, ja geradezu

unerschwinglich. Dies war einer der Hauptgründe für mich, München wieder zu

verlassen und das, obwohl ich als Beamte im bayerischen Staatsdienst

sicherlich nicht schlecht verdiene. Wohnen muss bezahlbar bleiben! Nicht nur

für Wohlhabende und Besserverdienende.

Kim Eberle München, Deutschland 2013-09-11 Kein hässlicher Neubau!!!

Selina Eugster München, Schweiz

(Confoederatio Helvetica)

2013-09-11 Weil die natürlichen Räume die Stadt lebenswert machen. Und natürlich weils

hier mal wieder nur ums Geld geht.

Thorsten Feldmann Deutschland 2013-09-11 damit München auch für Familien und "normale" Menschen bezahlbar und

"wohnbar" bleibt. Gegen die Zerstörung einer Stadt, die von seinen Menschen

lebt und nicht von leer stehenden Zweitwohnsitzen und ausschließlich reichen

Mitbürgern bzw. Kapitalgebern aus dem Ausland.



Name Ort Datum Kommentar

Björn Delpho Deutschland 2013-09-11 Was bringt neuer Wohnraum, wenn ihn sich keiner leisten kann? Und was

bringt moderne Architektur wenn sie nicht in die Umgebung passt?

Gunnar Füller Deutschland 2013-09-11 I don't want this crappy luxurious flats!!!

Sven Hüßner Deutschland 2013-09-11 Weil München eine Stadt für Alle und nicht nur diejenigen sein darf, die ihr

Geld für Luxus, der den Lebensraum Anderer versteinert, zum Fenster

herauswerfen.

Uli Lichtner Deutschland 2013-09-11 Weil es in München auch ein normales und einfaches Leben geben muss

abseits von"Lounge", Luxus und "hoch wertigen Flats".

Vero Bock Deutschland 2013-09-11 Danke, SPD.

Leo Feuchtenberger Deutschland 2013-09-11 Als Anwohner betrifft mich diese Sache direkt - sie ist jedoch auch

exemplarisch für die heutige Situation in München und mir daher umso mehr

ein Anliegen.

Christian Gärtner Munich, Deutschland 2013-09-11 Stoppt die Gentrifizierung!

Tom Moran Deutschland 2013-09-11 ... weil wir in der Au das genau gleiche Problem erleben.... seit sieben Jahren

wir ein Haus nach dem anderen grundsaniert... alte Bewohner rausgeekelt und

die Mieten in die Höhe getrieben...

Yannis Banuls Deutschland 2013-09-12 Am Ende verlieren die alle ihr Geld weil keine Sau mehr da nicht wohnen mag.

Weils haesslich, steril und tod wird.

Ursula Scharrer Deutschland 2013-09-12 Skandal in München - Münchner erleben das schon lange so - als Münchner

weiss man schon lange nicht mehr ob man eher wütend oder traurig ist...

ebenfalls wird wie blöd gebaut an den Randbereichen  und dort wird sozialer

Wohnungsbau als Kuckucksei verteilt untergebracht - 20 Jahre Erlebnisse

haben gezeigt, dass man es sich hier zu einfach macht, natürlich ist dem nicht

so bei den Behördenwohnungen

leonie emeka Deutschland 2013-09-12 niemand braucht so nen hässlichen klotz

Isabella Gambs Deutschland 2013-09-12 Es sollte ein bisschen "altes" München erhalten bleiben und nicht alles

zugestellt werden.....

Diana Vrbic Mayrhofen, Deutschland 2013-09-12 for the natural beauty of our city!

Luise Enners Geretsried, Deutschland 2013-09-12 Weil es nicht sein darf, dass aus Geldgier eine Stadt so zerstört wird. Wann

werden solche Bauten endlich nicht mehr genehmigt.

Christel Meineke Deutschland 2013-09-12 Das Projekt passt weder an diese Ecke noch in das Viertel

Mario Schramm Deutschland 2013-09-12 Weil sich das Leben nicht um Profite und Geld drehen darf. Erst Recht nicht

auf Kosten der Gemütlichkeit und des Charmes unserer schönen Stadt.

Lutz Schmidt Deutschland 2013-09-12 Die bisherige Bebauung, mit der Grünfläche, hat sich harmonisch in das

Stadtbild eingefügt. Das Bild wird jetzt zerstört. Ganz abgesehen davon, wird

Wohnraum geschaffen der für Otto-Normalbürger unbezahlbar ist. Tatsächlich

verkommt das Viertel immer mehr zu einem Geldanlegereldorado.

Richard Löwenstein Deutschland 2013-09-12 Nach über 40 Jahren in München bin ich vor einigen Wochen weggezogen.

Warum? Weil München komplett luxussaniert und an Wohlhabende verhökert

wird. Ganze Viertel verwandeln sich in Sommerresidenzen, die nur wenige

Wochen im Jahr belebt sind; Einheimische ergreifen vor den hohen Kosten die

Flucht; und die Stadt verliert ihr Gesicht. Würde gern öfter wieder bayrischem

Dialekt in München hören, statt russisch und türkisch.

Jürgen Hesse Deutschland 2013-09-12 ich bin Anwohner in knapp 100 Metern Entfernung

Salyne Weiand Munich, Deutschland 2013-09-12 negative Auswirkung auf das Münchner Stadtbild. Städtebaulich nicht

vertretbar!



Name Ort Datum Kommentar

Stephan Czeschka Deutschland 2013-09-12 Das Viertel ist so gut in seiner Atmosphäre, schlimm genug, dass the 7 in der

Müllerstraße entstehen konnte, ich möchte eine lebenswerte Stadt und keine

Yuppie-Hölle. Das Viertel ist schon genug belastet....

Gerhard Maier Deutschland 2013-09-12 Direkt betroffen....

Tobias Liefke Deutschland 2013-09-12 Ich komme nicht aus München aber gehe gerne zu unsere Verwandschaft zum

Besucht. Leider wird durch die Bebaung die Gemülichkeit von Müchen zerstört.

Moritz Westwood Deutschland 2013-09-12 Weil ich in der Jahnstrasse wohne un die Pläne in meiner Nachbarschaft

ungeheuerlich finde

Michael Brahmst Deutschland 2013-09-12 Unsere Stadt ist mir wichtig

Peter Backmund Deutschland 2013-09-12 weil ich diese wunderschöne ecke an der isar für sehr erhaltenswert empfinde

Ghristian Wagner Deutschland 2013-09-12 München wird immer rücksichtsloser zugepflastert. Überall werden herrlich

Bäume gefällt zu Gunsten häßlicher Betonbauten. München verliert total sein

Gesicht. Jammerschade. Wir müssen uns unbedingt dagegen wehren

!!!!!!!!!!!!!!!!

Ruth Deny Deutschland 2013-09-12 Nach "The Seven" und Jahnstraße 34 ist der Bedarf an hässlichen Bauten im

Viertel mehr als gedeckt.

Milena Fein Deutschland 2013-09-12 Gegen die Verschandelung eines gewachsenen Viertels. München wird seinen

Charme verlieren, wenn die "echte" Bevölkerung vertrieben wird und sich die

Stadt immer mehr mit neureichen Zugezogenen und unbewohnten

Zweitwohnsitzen füllt.

Tom Kimmig Deutschland 2013-09-12 Wenn man bedenkt, dass ein Neubau durchschnittlich bei Euro 1500.- pro qm

realisiert werden und damit ein Bauherr über das 5 fache und mehr auf

städtischen Grund abzurufen, ist es höchste Zeit dagegen zu sein. Beruhigt

lieber den Verkehr an dieser Kreuzung und schafft Oasen, wo sich Menschen

treffen und leben können. Anstatt privaten Bauherren eine Maschine zum Geld

drucken zu erteilen.

Dipl. Biologe Lothar

Kersten

München Untergiesing,

Deutschland

2013-09-12 1.Weil es wichtig ist, die Bürger früher in die Stadtplanung miteinzubeziehen.

2. Weil es schlecht ist, alte gesunde Bäume abzuholzen.

3. Weil es m. E. städtebaulich eine Farce ist, einen derartigen Klotz dort

hinzubauen.

Muschler Angie Deutschland 2013-09-12 weil ich seit 20 Jahren hier wohne und das ganze Viertel sich eh schon so

verluxeriert hat...Es reicht mit dem Reichtum im Viertel!

Eckhard Vollmar Deutschland 2013-09-12 Ich bin 1967 in München geboren und aufgewachsen und wohne in der

Isarvorstadt, die in den letzten zehn, 15 Jahren zum "Prenzlauer Berg 2"

verkommen ist. Von meinen Schulkameraden, Nachbarn, Kollegen lebt

mittlerweile keiner (!) mehr in diesem Viertel - weil sie es sich nicht mehr leisten

können. Wir haben das unermessliche Glück eines tollen Vermieters (der

seinerseits schon in dem Viertel aufgewachsen ist) - was uns aber kaum über

das Gefühl hinwegtröstet, mittlerweile Fremde in der eigenen Stadt zu sein. Ich

hätte nie gedacht, dass es mal soweit kommt, aber: Ich begegne den "Neu-

Münchnern" - all diesen Hipstern, 1000-Euro-Kinderwagen-Müttern, SUV-

Fahrern, Isar-Saubären und "Brötchen"-Sagern nicht mehr mit mildem Grant,

sondern fast schon mit Hass. Kein weiterer Ausverkauf der Stadt an Reiche!

Nicht noch ein Scheißdreckhaus wie "The Seven"! Nicht noch mehr

Verdrängung von Handwerk und Kleingewerbe! Nicht noch mehr

Architektenbüros und Espresso-Maschinen-Läden! Keine weiteren

beschissenen "Town-Houses", für die noch mehr Hinterhöfe zugebaut werden!

München ist kein Strich für Immobilien-Spekulanten und keine verdammte

Kulisse für Cayenne-Besitzer!



Name Ort Datum Kommentar

Verena Hilger Deutschland 2013-09-12 Weil München eh schon viel zu teuer ist und ein neuer Luxustempel das sicher

nicht ändert. Ich dachte eh das bezahlbarer Wohnraum jetzt in Wahlzeiten sehr

wichtig ist...

Maik Neubauer Deutschland 2013-09-12 Ich finde es sehr schrecklich, wenn ich jeden Tag mit der S Bahn die

Stammstrecke entlang fahre und sehen, mit was für furchtbarer Architektur die

Innenstadt zugepflastert wird. Es gibt kaum eine grüne Ecke, die nicht durch

hässliche Betonbauten ausgetauscht werden muss! Das macht traurig und

nimmt der Stadt Ihren Charakter. austauschbare Seelenlose Betonklötzer gibt

es nun wirklich schon genug! Lasst das bisschen Grün und damit etwas

Gemütlichkeit in dieser Stadt!

Helmut Pöll Deutschland 2013-09-12 Weil ich nicht in einer luxus-totsanierten und unbezahlbaren Walt-Disney-Stadt

leben will

patricia heiland Deutschland 2013-09-12 Wir sind eine 6köpfige Familie, wir leben seit Jahrzehnten hier im Viertel, sind

verwurzelt, Kindergarten, Schule, Freunde ... wir werden hier entwurzelt,

müßten wir aus unserer Wohnung würden wir hier nie wieder bezahlbaren

Wohnraum bekommen.

Julia Fischer Deutschland 2013-09-12 Because i want Munich to keep so beautiful!

andré eichbauer Deutschland 2013-09-12 Wohnraum muss bezahlbar bleiben, es gibt in München ohnehin viel zu wenig

davon ...

Judith Reuter Deutschland 2013-09-12 München soll gemütlich bleiben. Biergarten gegen Luxuswohnungen -

schlechter Tausch!!

Stefanie Sachenbacher Deutschland 2013-09-12 Das geht ja gar nicht.

Petra Rinner-Sechser Deutschland 2013-09-12 Weil ich das Glockenbachviertel liebe, allerdings die letzten Veränderungen als

sehr negativ für das Flair des Viertels sehe

Julia Krivachy Deutschland 2013-09-12 I live and work close by, so I would appreciate that the area keeps its charm.

Matthias Wagner Deutschland 2013-09-12 ich lieb bäume, auch in der stadt

Kristina Winter Deutschland 2013-09-12 Ich wohne in der Nähe und liebe das Viertel. Das neue Gebäude zerstört Flaire

und Image.

Marcus Giglmaier Munich, Deutschland 2013-09-12 Wäre echt eine Schande!

Teresa Avila Germany, Deutschland 2013-09-12 Weil ich aus dem gleichen Grund aus dem Glockenbachviertel umziehen

musste!

Markus Grau München, Europäische

Union

2013-09-12 Weil ich möchte, dass München seinen Flair behält!

Andreas Häfner Deutschland 2013-09-12 es reicht mit dem luxusscheiß

Peter Dörflein Deutschland 2013-09-12 weil ich micz der Meinung des Initiators anschließe.

Henry Held Deutschland 2013-09-12 München darf nicht noch weiter mit Kommerzbunkern verschandelt werden.

<a href="http://www.altstadtfreunde.eu"

rel="nofollow">http://www.altstadtfreunde.eu</a>

Andrea Kuschnigg Deutschland 2013-09-12 Weil das Glockenbachviertel so beleibe soll wie es ist und nicht nur für die

Superreichen zum In Viertel umgebaut werden soll!

Jakob Bauz Deutschland 2013-09-12 Weil es viel schöner ist, so wie es jetzt ist, mit ein paar Bäumen und so weiter.

Bäume in der Stadt sind heutzutage ein größerer Wert als so manches

Gebäude!

Laura Ganswindt München, Deutschland 2013-09-12 Weil mir sowohl das Stadtbild als auch die Möglichkeit wichtig ist, künftig in

München wohnen und leben zu können (auch ohne Millionär zu sein oder mich

hoch verschulden zu müssen!). Danke für die Verhinderung dieses Vorhabens.



Name Ort Datum Kommentar

Ulrich Wolf Deutschland 2013-09-12 Die Art und Weise wie das Münchner Zentrum langsam und stetig "entseelt"

wird ist kurzsichtig und kratzt immer weiter am Charme der Viertel. Gerade

Glockenbach- und Gärtnerplatzviertel haben in den letzten drei Jahren stark an

Flair verloren. Ein weiterer Luxusblock würde die Situation nur neu

verschärfen, Freiraum entfällt, gesellschaftlich passive Neumieter werden

mehr. Bitte nicht.

Stefan Brainbauer Deutschland 2013-09-12 Als ehemaliger Anwohner kenne ich das Eck sehr gut. Es ist ein Kotenpunkt

des Viertels und erinnert mit seinen Kastanien an die bayerisches Seite

Münchens, die überall kleiner wird. Eine Stadt braucht Raum zum Atmen. Grün

fürs Auge, Platz für Kultur (Gerti nebenenan ist ja leider schon geschlossen)

und eine Tradition, eine Geschichte zum Erinnern. Soll für künftige neue und

alte Münchner die Kultur der Gentrifizierung und ihre Folgen das Gesicht der

Stadt sein? München muss gepflegt und nicht verhunzt werden.

Koller Regina Oberföhring,

Deutschland

2013-09-12 Hotelklötze, Bürotürme und Luxusasyle - ist das alles, was man sich in den

Münchner Genehmigungsbehörden für Bayerns Hauptstadt vorstellen? Anstatt

von Menschen bewohnt und belebt, wünscht man sich die Stadt offenbar nur

noch allenfalls nach von humanoiden Scheckbüchern bevölkert.

ICH BIN DAGEGEN !!!

Philipp Rasthofer Deutschland 2013-09-12 bin entsetzt über die Verschandelung meines Viertels

Stefan Dirr Deutschland 2013-09-12 Weil ich der gleichen Meinung bin wie Herr Dorsch.

Christina Mehring

Christina

Deutschland 2013-09-12 Die letzten Grünflächen in München sind gefährdet. Die Stadt ändert sich

negativ und keine Behörde fühlt sich zuständig um Einhalt zu gebieten. Es geht

wie immer nur um finanzielle Interessen.

Lydia oehling Munich, Deutschland 2013-09-12 München soll für alle sozialen Schichten attraktiv bleiben. 

Vor allem soll da typisch münchnerische Stadtbild nicht zerstört werden.

Carolina Ihler Munich, Deutschland 2013-09-12 weil ich Andreas Recht gebe!!!

Matthias Bohn Deutschland 2013-09-12 Ich wohne gleich um die Ecke und finde es schade, dass das Areal nicht mit

geringen Änderungen für die Gastronomie genutzt wird. Die Lage ist

hervorragend, und die Bäume im Biergarten sind ja schon vorhanden, müssen

nicht mal gepflanzt werden!

Susanne Ernst Deutschland 2013-09-12 Eine Stadt ist nur so lange lebenswert, wie sie sinnvolle Bauprojekte umsetzt,

von der die gesamte Bevölkerung etwas hat. Das ist hier nicht der Fall.

nicola  camacho München, Deutschland 2013-09-12 In München lebt es sich gut, gerade weil es noch unbebaute Stellen gibt.

Bäume sind wichtig für unser Wohlgefühl. Die Frauenhoferstrasse hat einen

wunderbaren Charakter, gerade weil es dort noch Grünflächen und nicht zu

Tode renovierte Gebäuden gibt. Zu viel Luxus ist schädlich für die Gesellschaft.

Ulrike Luckmann Deutschland 2013-09-12 Ich unterschreibe, weil die Fraunhoferstraße Fraunhoferstraße bleiben soll und

kein Luxusviertel. Etwas Originalität in dieser Stadt solten wir unbedingt

behalten!. Ich liebe dieses Viertel und arbeite hier um die Ecke

(Kolosseumstraße) in einem der alten Häuser, coole Gegend.

Serkan Yavuz Munich, Deutschland 2013-09-12 Weil ich unmittelbar betroffen bin, ich wohne auf der gegenüberliegenden

Seite. Außerdem bin ich sehr für den Erhalt der wunderschönen alten Bäume,

die im Biergarten stehen. Ein neuer hässlicher Klotz, rein aus Profitgier,

schädigt die Umgebung, die Anwohner, die Besucher ebenso. Außerdem passt

das nicht ins Glockenbach-, respektive Gärtnerplatzviertel.

Stefan Müller Munich, Deutschland 2013-09-12 Das Stadtbild, gerade im alt gewachsenen Glockenbach-Viertel darf keinesfalls

durch diese modernen Glasbunker verschandelt werden. Schlimm genug dass

dafür auch noch Lokale und gemütliche Biergärten geopfert werden



Name Ort Datum Kommentar

André Schriever Deutschland 2013-09-12 Ich unterschreibe, weil ich absolut gegen die Münchner Luxussanierung bin.

München verliert nach und nach seinen Ursprung und seinen Charme und wird

eine Stadt von Zuagroasten Schicki-Mickis!

elisabeth krammer muenchen, Deutschland 2013-09-12 weil ich diese ecke liebe!! und ich finde, daß eine hohe bebauung an dieser

stelle das stadtbild verhunzt- grauenhaft- 08/15.

Helmut Strasser Deutschland 2013-09-12 Wenn ich nicht ab und zu über die Isar oder an historischen Bauten vorbei

fahren würde, könnte ich fast gar nicht mehr erkennen, dass ich überhaupt in

München bin. Die von den meisten Investoren dargebotene Einheitskubus-

Architektur ist einfach nur langweilig und sicher kein Ersatz für eine alte

Gartenwirtschaft.

Werner Siebert Deutschland 2013-09-12 Als Mieter in Schwabing erlebe ich  Gentrifizierungsdruck täglich an der

eigenen Haut. Luxusausbau bedeutet Anonymisierung des Lebensumfeldes

und letztlich Zerstörung von Wohnraum - wenn 220 qm einmal im Monat für ein

Wochenende von einem Paar bewohnt werden, kann das nicht anders

bezeichnet werden.

Anna Raithel Deutschland 2013-09-12 Weil ich auch Münchnerin bin und finde wir haben schon genügend Neubau-

Sünden.

Martin R. Küpper 80809  München,

Deutschland

2013-09-12 kein Luxustempel in der Frauhoferstr.

Michael Mitschke Deutschland 2013-09-12 Das muss einfach aufhören.

Oliver  Pohl 47798 Krefeld,

Deutschland

2013-09-12 Keine Londoner Verhältnisse in Deutschland fördern!

Stefan Schroeder Munich, Deutschland 2013-09-12 <a href="mailto:stefschroeder@hotmail.com"

rel="nofollow">stefschroeder@hotmail.com</a>

Gerald Barnsteiner Deutschland 2013-09-12 München sollte lebenswert und bezahlbar bleiben. Luxusghettos gibt es aus

meiner Sicht bereits genug...

Haro Senft Deutschland 2013-09-12 Harp Senft

pratibha b. kumar Deutschland 2013-09-12 münchen nicht den spekulaten überlassen!!!

Christine Velhorn-

Schwarz

Deutschland 2013-09-12 Es ist das Heimatviertel meiner Eltern, auch ich habe lange Zeit dort gearbeitet.

München wird immer unbezahlbarer für den Durchschnittsverdiener - das darf

nicht sein!

Beatrice Macho Deutschland 2013-09-12 München soll sein Flair und seine Gemütlichkeit behalten.

georg niedermeier münchen, Deutschland 2013-09-12 Hallo, das geplante Gebäude wäre eine Verschandelung sondersgleichen.

Merkt hier wirklich keiner, dass dies die Genfrifizieung extrem beschleunigen

wird? Es ist echt traurig, wie an allen Ecken gemütlicher Urbanität

geschreddert wird. Bald gibt es in München nur noch reiche, weil alles mit

modernistischem Luxusunsinn alle Anderen vertrieben werden. Da wird ein

lebendiges Viertel so lange modernisiert und künstlich verteuert, bis die Leute,

die das Leben erst hereingebracht haben, unter der modernistischen

Schwachsinnshütte nichts mehr hält. Bravo, wieder ein Stück München in den

Rachen der Allerhippsten geballert.

Yvonne Schurz Deutschland 2013-09-12 Weniger Luxus im Viertel täte uns gut und würde die allg. Bodenhaftung

steigern.

Wolfgang Geyer Deutschland 2013-09-12 Der Ausverkauf Münchens an Neureiche muss gestoppt werden. Wir brauchen

für Normalverdiener bezahlbare Wohnungen, keine Luxusquartiere in der

Innenstadt.



Name Ort Datum Kommentar

Claudia Böning München, Deutschland 2013-09-12 Weil München mit der fieberhaften Bautätigkeit im Luxussegment die letzten

Geheimnisse und alteingesessener (Sub)-Kultureinrichtungen zur Disposition

stellt.

Tanja Neumayer Deutschland 2013-09-12 München soll gemütlich bleiben und nicht zu einer typischen deutschen

Großstadt verkommen!

Andreas Wirthensohn Deutschland 2013-09-12 Es wird Zeit, dass der Ausverkauf Münchens an Investoren und Immobilienhaie

gestoppt wird. Dass München rot-grün regiert wird, würde man an dieser Stelle

ganz gerne mal merken.

Andreas Lindenthal Deutschland 2013-09-12 Eine Stadt braucht ein paar Bäume!

Martin Glöckner Deutschland 2013-09-12 München verliert seinen Charme...

München verliert seine Identität...

München verliert sein soziales Gefüge...

München verliert sein Grün...

München verliert !

... wenn diese Großkotz-Bebauung nicht gestoppt wird.

Peter Hornung-Sohner Deutschland 2013-09-12 Wohne in diesem Viertel und finde das Projekt grauenhaft!

Christiane von

Paczensky

Deutschland 2013-09-12 Ich komme oft per Rad an diesem Eck vorbei. Meine Augen möchten nicht auf

einen harten Klotz stoßen. Außerdem frage ich mich immer wieder, wie es

kommt, dass in München so außerordentlich häßlich und menschenfeindlich

gebaut werden darf (s. z.B. Welfenstr.) Unsere Stadt ist die am meisten

verdichtete in Dtl., daher ist jeder Baum kostbar. Zudem benötigen wir dringend

erschwinglichen Wohnraum, der Mangel ist doch jetzt schon groß genug. Ganz

abgesehen von Wohnungen für Familien mit mehreren Kindern.

Natürlich sind Bauplätze in der Innenstadt und rundherum kostbar. Aber was

macht ein Viertel denn liebenswert: Plätze, die Luft lassen, wo es grünt, Bäume

die Schatten geben im Sommer etc. Ganz abgesehen von der luftreinigenden

Funktion von Bäumen. Jetzt bin ich etwas vom Thema abgekommen. Aber

man muss nur beide Bilder vergleichen: vorher und nachher.

Dominik Lehmann München, Deutschland 2013-09-12 Gentrifizierung und urbane Transformationen aus Gründen der

Profitmaximierung privater Investoren laufen dem öffentlichen Interesse

zuwider. Verteuerung und Mietsteigerungen sowie die Zerstörung von

gewachsenen Strukturen führen dazu, dass München für

Normalverdiener*innen bald unbezahlbar ist. Für die Geringverdiener ist dieser

Fall schon eingetreten. Es muss ein Umdenken in der Stadtpolitik einsetzen.

Die Stadt gehört allen die dort wohnen und nicht nur den Wohlhabenden und

Reichen.

Dominik Lehmann,

jugendpolitischer Sprecher,

DIE LINKE Bayern

Rosa Kindl München, Deutschland 2013-09-12 gegen Gentrifizierung!

Jochen Heinemann München, Deutschland 2013-09-12 Es wird allerhöchste Zeit diesem Wildwuchs Einhalt zu gebieten!

Vera Deininger Deutschland 2013-09-12 Weil München zunehmend durch die immer gleichen einfallslosen, teils

luxuriösen, aber immer profitorientierten Neubauten seine Persönlichkeit

verliert

eva schätz Munich, Deutschland 2013-09-12 ... weil der geplante Neubau da einfach wie monumental überdimensioniertes

Megabeil ausgefallen ist. Bitte etwas Charmanteres für unser schönes

München an diesem so exponierten Ort. 

Eva Schätz



Name Ort Datum Kommentar

Christiane Zeller München, Deutschland 2013-09-12 ich lebe seit ca. 30 jahren in münchen und ermpfinde es ähnlich wie herr

dorsch. kann sein anliegen nur unterstützen

Monika Thalhammer Deutschland 2013-09-12 Ich finde es auch erschreckend, wie München immer unbezahlbarer für

Normalbürger wird. Eine Weltstadt mit Herz bleibt sie so nicht! Geld macht die

Menschen nämlich meistens nicht netter...

Lothar Schömenauer München, Deutschland 2013-09-12 weil auch ich möchte, dass München seinen Charme behält und nicht alles

dem Mamon geschuldet wird. In München fehlt bezahlbarer Wohnraum,

Yuppitempel samt entsprechender Bewohner haben wir zur Genüge, brauchen

nicht noch mehr davon!

daniel schreier Deutschland 2013-09-12 weil die mieten immer höher werden, man sich kein eigentum mehr leisten

kann u münchen eine stadt für reiche wird u an die normalverdienenden nicht

gedacht wird!

Gina Gonsior Deutschland 2013-09-12 Weil Wohnraum in der Innenstadt bezahlbar bleiben soll.

arnold lemke Deutschland 2013-09-12 Weil die Bebauung zu massiv ist und den gewachsenen charakter des Viertels

stört (Proportionen, Höhe, Fensterformate zu groß, und natürlich der

Baumbestand darf nicht verschwinden )

Marek Musnicki Deutschland 2013-09-12 Wir haben hier schon genug "Gentrifizierung", geschweige denn Büroklötze!

Unser München soll eine ansehnliche Stadt bleiben, jawoll!

Annique Schumacher Deutschland 2013-09-12 Da ich selbst freischaffend arbeite und die rasante Entwicklung Münchnes weg

von der Stadt mit Herz hin zu einem sehr traurigen Spiegelbild einer

ausschließlich auf kurzfridtigen Profit ausgerichteten Gesellschaft am eigenen

Leib miterleben muss (ich sich seit 2 Jahren Wohnraum in der Stadt) ist es mir

ein Bedürfnis diese Petition mitzuzeichnen.

Stephi Syring Deutschland 2013-09-12 Weil mir was am alten München liegt.

Martin Schneider München, Deutschland 2013-09-12 Ich bin in München geboren und lebe immer noch hier. 

Ich habe eine Stadt mit Flair erlebt und fand es auch immer wunderschön und

angenehm. 

Nun entwickelt sich München in die Richtung einer aufgeblasenen Yuppi-Stadt

wie z.b FFM (siehe Münchner Norden). 

Bitte dringend Maßnahmen gegen diesen Trend einleiten.

Danke.

thomas senger Deutschland 2013-09-12 weil ich ums eck wohne,das viertel nicht noch teuerer werden

soll!luxuswohnungen braucht kein mensch!wohnraum soll bezahlbar sein ,auch

für den nicht-luxus-geldbeutel!

Andrea Hummel Munich, Deutschland 2013-09-12 Weil das Gelände so wie es ist schön ist!!!!

Stefan Kasberger Deutschland 2013-09-12 Diese wunderschönen Bäume müssen erhalten bleiben!

Valentin Batteiger Deutschland 2013-09-12 Weil bei mir im Viertel das gleiche mit dem GAP passiert. Stadtplanung muß

mehr als Profitmaximierung sein! Lebendige Orte verdienen Schutz!

Magda Flores Deutschland 2013-09-12 ich liebe dieses "eher gemütliches, eben nicht so großstädtisches Flair" von

München, deswegen hier hast du meine unterschreib :)

Stefan Wolf Deutschland 2013-09-12 ich wohne in der Nachbarschaft und hätte gern an so einer zentralen Stelle im

Viertel mal keine Luxusbebauung.

irmgard Neumaier Deutschland 2013-09-12 München war für mich immer eine Stadt in der früher ein harmonisches

Stadtblid hatte.

Leider ist in den letzten 20 Jahren dieses verschwunden



Name Ort Datum Kommentar

Felix Tymcik Deutschland 2013-09-12 Ich wohne in Au/Haidhausen kenne diese markante Ecke gut. Die Nähe zur

Isar und Reichenbachbrücke macht dies zu einem einzigartigen Punkt, eine

Flanierecke, auch Orientierungspunkt in München. Die Kreuzung ist von weit

her einseh- und erkennbar. Ironischer Weise würde dieser Bau bereits wegen

ihrer optischen Verschandelung abgelehnte Entwürfe für die Bebauung des

Brauereigeländes am Nockherberg ermöglichen – man sieht sie nicht mehr von

der Fraunhoferstraße! 

In diesem Städtebauplanverfahren wurden Referenzfotos aus der

Fraunhoferstraße heraus geschossen.

Ronny Meinelt Deutschland 2013-09-12 das Viertel soll nicht verschandelt werden durch so ein Klotz

Sigrid Seeler Deutschland 2013-09-12 Die Mietpreise in München sind katastrophal, daher keine Luxustempel nötig,

sondern bezahlbarer Wohnraum für Normalverdiener.

Ingrid Dr. Edhofer Deutschland 2013-09-12 Diese Baumaßnahme stellt eine optische Verwahrlosung einer bisher sehr

baumreichen schönen Einfahrt in's Zentrum Münchens dar, die sich einzig  der

Profitgier einzelner Individuen.verdankt. Leider ist das bedauernswerte

Münchner Baureferat eine handlungsunfähige und machtlose Behörde die

anscheinend willenlos jede x-beliebige profitorientierte Luxusbaumaßnahme

absegnet, auch wenn diese die Lebensqualität der Bürger der Stadt massiv

schädigt.

Daniel Helbig München, Deutschland 2013-09-12 Weil ich nicht will das unsere Stadt zu einem Betonklotz verkommt

Steffen Ziegenbalg Deutschland 2013-09-12 Weil ich selbst in München lebe und die Stadtentwicklung genauso kritisch

sehe.

Markus Barthuber Deutschland 2013-09-12 Zu Schiach

Thomas Erichsen Deutschland 2013-09-12 So eine schöne Stelle mit fantastischen alten Bäumen - diese Situation zu

zerstören wäre todschade! 

Mfg Thomas Erichsen

Bernd Schwalenberg Deutschland 2013-09-12 Lebenswertes München mit Flair - bewahrt die netten Ecken

Susanne Müller Deutschland 2013-09-12 Nicht noch ein hässlicher Klotz! Der liebenswerte Charme unserer Stadt

verschwindet immer mehr.

Robert Stauffer Deutschland 2013-09-12 Weil man die zuständige Baubehörde der Landeshauptstadt München darauf

aufmerksam machen muss, dass sie auch verpflichtet ist, städtebildliche und

architekturästhetische Aspekte bei einer teilweisen Umwidmung von

Grünfläche zu Baugrund, zu bedenken. Konkret handelt es sich um den

Bestand von 6 Rosskastanienbäumen, die ungefähr 55 Jahre alt sind. Die

erteilte Baugenehmigung durch die Behörde, die Lokalbaukommission, muss

angefochten werden. Es gibt auch einen Landschaftsschutz für Dörfer und

Städte. München sollte sich diesbezüglich an Salzburg, Innsbruckj, Wien,

Basel und Zürich orientieren.

Lisa Böll Deutschland 2013-09-12 München soll nicht an Investmenthaie verhökert werden!

Simay Isler Deutschland 2013-09-12 Gegen Luxusstempel!!!!!!

Manfred Haas Deutschland 2013-09-12 weil München sich nicht verkaufen darf !

Ares Georgoulas Munich, Deutschland 2013-09-12 Ich wohne direkt in dieser Straße (erhardtstr. 11) und ich würde mich freuen

wenn es so schön bleibt hier

Hans Rillow Deutschland 2013-09-12 als leidgeprüfter Nachbar der Rodenstock-Großbaustelle (286 Luxus-

Wohnungen)

Daniela Weiland Deutschland 2013-09-12 Mit den vielen Reichen wird München immer ärmer...



Name Ort Datum Kommentar

Katja Miersch Deutschland 2013-09-12 es gibt genug Luxuswohnungen, wenn dann sollten für normale Menschen

bezahlbare Wohnungen gebaut werden und das nicht mithilfe neuer

städtebaulicher Schandflecken

frank maschlanka Deutschland 2013-09-12 dieses Idyll darf nicht verschwinden, schon gar nicht für diesen widerlichen

Klotz!

Kim Ontour1 Deutschland 2013-09-12 Seit vielen Jahren schwemmt der Luxuswahn Abersummen in die öffentlichen

und privaten Kassen gemäss politischem Kalkül. Wir Münchner können ja

ausserhalb wohnen, wenn wir es uns in der Stadt nicht mehr leisten können.

Dort ist es dann vielleicht sogar auch noch hübscher, als in der Hochhausluxus

Innenstadt.

Bastian Fischer Deutschland 2013-09-12 München braucht keine weiteren Luxuswohnflächen, sondern den Erhalt von

Grünflächen.

Ingo Pucci Deutschland 2013-09-12 weil ich gegen diese art der Verschandelung des Stadtbilds bin, insbesondere

durch Bauvorhaben die nur profit- orientiert sind und im Grunde immer mehr zu

einem einheitlichen Brei des Stadtbilds führen. Wo sind hier Gegensätze,  die

Spannung die durch innovative Ansätze die Reibung zwischen neu und alt

erzeugen.....

keine Ahnung was da für eine Stadtpolitik verfolgt wird, ich bin schon seit

längerem sehr enttäuscht darüber......

Moritz Steffens Munich, Deutschland 2013-09-12 Nachverdichtung ja bitte, aber nicht mit Luxuswohnungen und auf vitalen

Freiflächen. München verarmt geistig und wird gesichtslos. Schade.

Mascha Kauka Deutschland 2013-09-12 Weil ich Ihrer Meinung bin.

Uwe Kupka Munich, Deutschland 2013-09-12 Weil ich um die Ecke wohne und es genauso sehe!

Dennis Schmidt Munich, Deutschland 2013-09-12 Um den Luxus-Bauwahnsinn in München exemplarisch entgegenzuwirken.

Solange die Politik nicht einschreitet, muss der Bürger von all seinen Rechten

gebrauch machen. So kann es nicht weitergehen.

Angelika Diakopoulos München, Deutschland 2013-09-12 Es muss endlich aufhoeren, München diesen gefraessigen Heuschrecken zu

ueberlassen, ich liebe eine Stadt, in der noch Leben ist und nicht um Preise

und Haeuser gehoekert wird.

Margarete Bauer Deutschland 2013-09-12 Weil ich  oft und gerne im Glockenbachviertel bin und die Atmosphäre dort sehr

genieße. Mit diesem Gebäude (und was darauf folgt) sehe ich genau diese

Atmosphäre in Gefahr.

carolin lell Deutschland 2013-09-12 Weil ich tatsächlich die zu schnelle Bebauung Münchens fürchte.

Stadtteilplanung braucht viel intelligente Vorausschau, sonst können so

schwierige Stadtlagen entstehen, wie in Riem, oder so reiche Ecken, wie

mittlerweile viele Viertel der Innenstadt. Münchens Innenstadt nur für Reiche?

Judith Riehl Deutschland 2013-09-12 Wia schaugt denn des aus?!?

Ralf Egerter Deutschland 2013-09-12 weil ich dort wohnte und immer noch in München lebe

Nik Hansmann Deutschland 2013-09-13 Allein der Anblick VERSCHANDELT München !!! 

Außerdem ist München bereits jetzt teuer genug. Es reicht !!! 

Andrea Nossem Deutschland 2013-09-13 Ich liebe München und finde die Schritte des Geldes in den letzten Jahren auch

völlig am Menschsein und am wahren Bedürfnis der Menschen vorbei

koordiniert. Daher unterstütze ich auch diese Petition. Ich liebe diese Ecke und

das Grün darf im Stadtbild erhalten bleiben!

Evelyn Fellner Deutschland 2013-09-13 ...damit München liebens- und lebenswert bleibt und nicht so Gesichtslos wie

andere Städte

Birgit Ehret Deutschland 2013-09-13 Ich lebe in München und möchte, dass die Stadt ihren Charme behält.



Name Ort Datum Kommentar

Carmen Schmidt Deutschland 2013-09-13 Ich liebe München und seinen Charme, der erhalten bleiben soll Bezahlbare

Mieten

Brigitte Demmel Deutschland 2013-09-13 Ich stimme der Begründung von Herrn Dorsch voll und ganz zu.

Susanne Kogler Deutschland 2013-09-13 Als Münchner Kindl liegt mir meine Heimat am Herzen und ich möchte meinen

Beitrag zu dieser liebenswerten Stadt, dass sie so weitgehend erhalten bleiben

möge, leisten.

Mfg

Alexandra Burghart Munich, Deutschland 2013-09-13 Erhaltung von alter Baustubstanz

Erhaltung von altem Baumbestand

Erhaltung des Charms und Charakters des Viertels

Andreas Meißner Deutschland 2013-09-13 Finde Wohnklotz mit teuren Eigentumswohnungen entsetzlich, München

braucht günstige Mietwohnungen und sollte sein Stadtbild nur behutsam

verändern!

christine olbrich Deutschland 2013-09-13 München retten vor seiner Luxuszerstörung. München gehört seinen

Bewohnern, ist Lebensraum und darf nicht zur Geldmaschine verkommen.

Eduard Egger Munich, Deutschland 2013-09-13 Der Sozialwohnbau sollte in dieser Gegend nicht vernachlässigt werden.

Rabee Mokhtari München, Deutschland 2013-09-13 Ich unterschreibe für eine ausgewogene und soziale Stadtentwicklung in

München. Bezahlbare Wohnungsmieten gehören zu den  Grundrechten.

Melanie Buch Deutschland 2013-09-13 weil München eien l(i)ebenswerte Stadt bleiben soll

Anja Salewsky Anja

Salewsky

Munich, Deutschland 2013-09-13 aus Überzeugung :-) München wird immer unbezahlbarer

und unsozialer - und hässlicher.

Christoph Senechal Deutschland 2013-09-13 Das Glockenbachviertel war über Jahre mein Zuhause und ich will nicht, dass

es derart verschandelt wird. Abgesehen von dem architektonischen Desaster

würde mich auch die weitere Okkupation des Viertels durch die

"Besserverdienenden" sehr stören.

Alexander Folkers Deutschland 2013-09-13 Aufgrund der immer noch suboptimalen Infrastruktur ländlicher Gegenden (und

damit Konzentration der Arbeitgeber in städtischen Räumen) ist bezahlbarer

Wohnraum in Arbeitsnähe ein absolutes Muss.

Elisabeth Lauer-Seele Munich, Deutschland 2013-09-13 Bin in München geboren und kenne das Glockenbachviertel und die

Fraunhoferstraße, Lasst dieses grässliche Bauwerk nicht zu. Das passt nicht

zu München. Wir haben schon genug "Glashäuser" und die Reichen finden

auch anderswo Klötze wo sie angeben und protzen können.

Cordula Nimz Deutschland 2013-09-13 Ich wohne in der Nähe und kenne das häßliche Bauvorhaben.

Otger Holleschek Deutschland 2013-09-13 seh ich auch so.

Anita Kuisle Deutschland 2013-09-13 Ich bin unmittelbare Nachbarin und erlebe seit Jahren, wie sich Haus um Haus

in unserem Viertel einer neuen Monokultur breit macht. Menschen mit zu

großen Autos und zu großen Hunden und meist arrogantem Gehabe werden

immer mehr. Es ist wieder einmal zu spät, Baurecht ist geschaffen. Warum

stellt unsere Stadt nicht endlich Weichen für sozialverträgliches Leben und

Wohnen? Warum kann ein solches Grundstück nicht von einer Genossenschaft

bebaut werden? Aus historischer Sicht möchte ich noch hinzufügen, dass

dieses Grundstück erstaunlicherweise noch nie bebaut war.

Ben W. Deutschland 2013-09-13 bis zu acht Stockwerke mit Eigentumswohnungen im Luxussegment (ab 7600€

/ m²) entstehen?!?! München soll Jung und Frisch bleiben und so etwas

können sich nur die Irgendwelche Reichen Spießer leisten die dann gerade

mal 1 Woche im Jahr in der Wohnung leben...

Felix Gargerle Deutschland 2013-09-13 Auch das alte München MUSS erhalten bleiben!



Name Ort Datum Kommentar

Johannes Stöckel München, Deutschland 2013-09-13 Die überall entstehenden Gebäude mit gewinnmaximierender "Investoren-

Architektur" machen deutlich, dass die Stadtplanung mittlerweile von den

Bauträgern übernommen wurde. So verliert München seine Attraktivität.

Patricia Dr. Scherer München, Deutschland 2013-09-13 Ich wünsche mir, dass der Charme der isarvorstadt erhalten bleibt

Naomi Lawrence Deutschland 2013-09-13 Wir brauchen bezahlbaren Wohnraum - keine Luxustempel. Davon gibt's in

München genug.

Xenia Mette Deutschland 2013-09-13 Weil ein "Luxustempel" die schönste Münchner Ecke verunstaltet!!!

Anke Eva Krüger Deutschland 2013-09-13 Diese Gebäude machen es ungemütlich und kalt in der Stad

Stefan Rolle Deutschland 2013-09-13 Es muss endlich aufhören das sich Andere an der schönen München

bereichern und somit bezahlbarer Wohnraum für Münchner immer knapper

wird

Christiane Brenner Deutschland 2013-09-13 Die neuen hochpreisigen Bauprojekte im Viertel werden mit dem offenen,

bunten Umfeld beworben ... und machen dieses nach und nach kaputt

BARBARA WEIGAND Deutschland 2013-09-13 weil ich mein Geschäft auf der Klenzestrasse um die Ecke habe und diese

Tendenz auch mit Sorge betrachte. Ausserdem ist es notwendig alten

Baumbestand zu erhalten.

Josef Gall Deutschland 2013-09-13 Dass München (für mich als geborener, jetzt südlicher Umlandbewohner)

trotzdem liebens- und lebenswert bleibt!

Petra Stoll Deutschland 2013-09-13 Das wunderschöne Stadtbild wird durch dieses Bauwerk an dieser Stelle sehr

stark beeinträchtigt. Appartments ja, aber nicht an diesem markanten Ort.

Klaus Kimmel Deutschland 2013-09-13 München soll auch für "normale" Menschen erschwinglichen Wohnraum

haben.

frank schmidt Nutbush, Deutschland 2013-09-13 Weil es stimmt

Inge Kracht Deutschland 2013-09-13 Komplett einverstanden mit der Argumentation von herrn Dorsch unterschreibe

ich die Petition. Ich lebe selber in dem Viertel (Klenzestraße) und erlebe seit 8

Jahren einen unaufhaltsamen Niedergang in die Gentrifizierung, begleitet von

den Auszügen alteingesessener Mieter, dem Verschwinden kleiner Geschäfte

und Handwerksbetriebe zugunsten immer noch einer teuren Designer-Boutique

und der Zunahme von Wochenend- und Opernwohnungen.

Ch Rolofs Deutschland 2013-09-13 ... Weil ich mich frage, ob wir als Familie uns mit all den teuren Wohnungen,

die jetzt auch in unserem Viertel (Untersendling) durch Abriss/Neubau und

Kernsanierung entstehen, meine Heimatstadt noch lange leisten kann. ... weil

es gilt, die Innenstadt auch für "Otto Normalverdiener" und Familie attraktiv zu

erhalten - sprich: bezahlbar. ...

Hannah Lang Deutschland 2013-09-13 Gärtnerplatzviertel soll erhalten bleiben

Michael van de Port Deutschland 2013-09-13 Schluß mit dem Provit-Wahnsinn.

John Carr Deutschland 2013-09-13 Weil ich auch Münchner bin, und Herrn Dorsch vollständig Recht geben muss.

Gerade Grünanlagen machen München so attraktiv, wenn wir alles abmähen

sinkt der Wert und aus einer Weltstadt mit Herz wird eine Designer-Müllkippe

Markwart Faussner Deutschland 2013-09-13 Die Stadt muss ihrer Verantwortung gerecht werden, in der Klementinenstr. 15,

Schwabing, hat die Stadt versagt, der gesamte Grünbestand vernichtet. In der

Frauenhofer ist es noch nicht zu spät.

Georg Weinzierl Deutschland 2013-09-13 Ich stimme Herrn Dorschs Ausführungen zu!

Linda Hoffmann Deutschland 2013-09-13 München und vor allem das Glockenbachviertel braucht keinen neuen

Luxusglaskasten. Flair und Charme des Viertels bleiben völlig auf der Strecke

und es wird nur eine Frage der Zeit sein, bis sich die Abriss- und Neubauwelle

überall durchfrisst.



Name Ort Datum Kommentar

Kristina Maidt-Zinke Deutschland 2013-09-13 Ich schließe mich der Argumentation von Andreas Dorsch an.

Michael Hahn Deutschland 2013-09-13 Weil die Stadtplanung endlich am richtigen Hebel ziehen soll und der heißt

Bauleitplanung und kein Flickwerk über Baulückenschließung.

Stefan H Deutschland 2013-09-13 Einfach schauderhaft, ich habe schon die Pläne für den einfallslosen Neubau

gesehen. Ich unterstütze mit allen mitteln den Erhalt der Bäume und des

jetzigen Gebäudes.

Rachov uta Deutschland 2013-09-13 ich teile die Meinung von Andreas Dorsch. Es wird viel zu viel Luxus "saniert"

Mike Just Deutschland 2013-09-13 Die Erhaltung von bezahlbarem Wohnraum und gewachsenem Stadtbild und

gewachsenen Strukturen rmacht wesentlich mehr Sinn.

Niklaus Hofer Deutschland 2013-09-13 Weil das Glockenbachviertel und Umgebung zerstört wird. Alles wird in

Luxuswohnungen umgebaut und die Wohnungen unbezahlbar und der

Charakter des Viertels geht verloren.

Sybille Föll Deutschland 2013-09-13 1. Die Stadt braucht dringend bezahlbaren Wohnraum 2. Künstlern und

Kreativen wird langsam die Luft abgeschnürt

Anita Stephani Deutschland 2013-09-13 Damit Wohnraum in München wieder für Normalos bezahlbar wird.

Linda Wunderlich Deutschland 2013-09-13 Weil es in München erstens schon genug Luxus gibt und ich zweitens etwas

dagegen habe, dass für solche Dinge Raum geschaffen wird, jedoch nicht für

neue, preiswertere Wohnungen!! 

Geld regiert die Welt, es ist immer Dasselbe, das muss doch irgendwann

einmal aufhören!!

Jan Götz Deutschland 2013-09-13 es gibt genügen Luxusbauten wo Wohnungen noch nicht verkauft wurden.

Siehe HOFSTATT usw.

Helga Lesemann Deutschland 2013-09-13 Ich schließe mich der Meinung von Herrn Dorsch voll und ganz an.

Stephan Riedel Deutschland 2013-09-13 Neubauvorhaben fügt sich nicht in bauliche Umgebung ein

Naomi Isaacs Munich, Deutschland 2013-09-13 Wer München liebt, kann so ein Bauklotz nicht dulden! Es ist hesslich und leer

stehende Wohnungen haben wir schon genug! Wenn bauen, dann BITTE IM

STIL DES RESTLICHEN VIERTELS!

peter frese Deutschland 2013-09-13 leb seit 30 jahren im viertel + hab die schnauze schon lange voll von diesem

gentrifizierungshorror hier

Kurt Löffelmann Deutschland 2013-09-13 Lebensraum / Wohnraum muß bezahlbar bleiben und den Charakter der Stadt

bewahren!

Karl-Heinz Mehring Deutschland 2013-09-13 lebenswertes Stadtbild erhalten

christine schwaiger münchen, Deutschland 2013-09-13 Weil mit jedem neuen Klotz das schöne Stadtbild verschwindet. Und um die

alten Bäume ist es auch schade. Wo bleibt denn da die untere

Naturschutzbehörde?

Erich Segl Freising, Deutschland 2013-09-13 Es hat für mich sehr deutlich den Anschein, dass Kapitalinteressen viel zu

wichtig geworden sind...

Norbert Strunk Deutschland 2013-09-13 Ich bin in München groß geworden. Der Biergarten war immer ein Lichtblick,

eine Oase im hektischen Großstadttreiben! München hat solche Orte verdient.

Inga Jung Deutschland 2013-09-13 Weil ich diese Ecke kenne und sehr liebe. Und es zu befürchten ist, wenn sich

dort plötzlich Menschen mit Geld ansiedeln, das Kiosk auf der

gegenüberliegenden Seite auch verschwindet. Aber diese kleinen Ecken sind

die Orte, die München zauberhaft machen.

Aische Agi Deutschland 2013-09-13 München hat schon mehr als genug "Luxustempel". Es reicht!! Wohin soll diese

Entwicklung führen?



Name Ort Datum Kommentar

Yvonne Eva Josefine

Gotzen

Deutschland 2013-09-13 München braucht keine weiteren Luxusimmobilien!!!! Sondern bezahlbare

Wohnungen für ganz normale Bürger, Familien. Warum geht das Grundstück

nicht zum Beispiel an eine Genossenschaft?

Sylvie Bantle München, Deutschland 2013-09-13 Bewahren wir die Seele im lang gewachsenen Stadtzentrum!

kamaljit kalsi Munich, Deutschland 2013-09-13 Aus Überzeugung.

Shan-Shan Chince Deutschland 2013-09-13 München darf nicht durch unnötige Bebauung verschandelt werden.

Ineke Vermeulen Munich, Deutschland 2013-09-13 diese Ecke ist viel zu schön um zugebaut zu werden - außerdem werden sich

die luxusbewohner nie wohlfühlen am rand des stadtstrands - gerade im

sommer ist es hier bis spät in der nacht laut - leerstand ist keine gute

investierung

Agnieszka Kowalska Deutschland 2013-09-13 In München sind viele normale Familien mit Kinder und viele junge Leute auch

Aüsländer mit normale Geldbeutel..sie brauchen solche Sachen nicht!

Thomas Schinnerl Munich, Deutschland 2013-09-13 Die Altstadt-Viertel sollten wie auch das Lehel weitestgehend erhalten bleiben,

bzw. sich der Architektur anpassen. Zumal entstehen Lxus Einheiten die auch

dem normalen Bürger nicht zugänglich sind. (Welfenhöfe usw..)

Chris Holt Deutschland 2013-09-13 Ich will das der Stadt Charakter behält und Raum bietet, für Leute die was

neues ausprobieren wollen (Künstlerisch oder  Kommerziell) immer noch Raum

dafür hätten.  So bliebt der Stadt interessant und lebendig.

Andrea Hernik Deutschland 2013-09-13 Bausünde!!

Herta Rebelo de Faria Deutschland 2013-09-13 Jahrgang 1941, Kriegskind, ausgebomt. Trotz Ruinen war München damals

gemütlich, jetzt immer weniger. HABGIER!!!

Rita Mühlbauer München, Deutschland 2013-09-13 Auch ich empfinde die Entwicklung in München, hin zur reinen

Profitmaximierung, unerträglich! Ich habe gerne in dieser Stadt gelbt, nicht

ohne Stolz, jetzt aber ist es eine fühllose und immer mehr  Schickimicky-Stadt

geworden.

Rita Mühlbauer

Markus Hassel Deutschland 2013-09-13 München soll grün bleiben!

Mathias Forster Deutschland 2013-09-13 weil ich kein reicher Münchner, aber ein Münchner bin und will das meine

kinder in 20 jahren auch noch in dieser Stadt wohnen können ohne 3000,- EUR

miete zu zahlen.

Thomas de Lates Deutschland 2013-09-13 wegen der häßlichen "Archidrecktur", durch die ein anheimelndes, historisches

Stück München kaputtgemacht wird. In dem Biergarten hab ich noch als

Student gesessen!

Leyla Zorlu Deutschland 2013-09-13 Mir gefallen die Luxustempel auch nicht. Und Gerti's Schoppenstube ist dann

auch betroffen, oder? Jedenfalls passt der Kasten da nicht hin.

Andreas Mitterer Deutschland 2013-09-13 Weils sonst greislig wird!

Matthias Mauch Gammertingen,

Deutschland

2013-09-13 Ich studiere seit 3 Jahren in München und fände es sehr schade, wenn die

alten Gebäude abgerissen werden würden

Peter Pinnau Dr.Pinnau München, Deutschland 2013-09-13 Herr Dorsch spricht mir aus dem Herzen!

Gregor Cerwinski München, Deutschland 2013-09-13 Die Ecke ist ein Wahrzeichen des Viertels und würde durch einen Luxustempel

nur zerstört werden! Ganz abgesehen von der bereits bestehenden

Entwicklung der Mietpreise!

Leif Andresen Munich, Deutschland 2013-09-13 Kein Luxustempel

Haiko Stauch München, Deutschland 2013-09-13 Man sollte nicht alles zubauen. Nutzt wenigen, schadet vielen.

Hui Xiao Deutschland 2013-09-13 Ich liebe München!



Name Ort Datum Kommentar

Grohmann, Dr. Walther

Grohmann

Deutschland 2013-09-13 Diese Bebauung würde die liebenswerte Altstadt an dieser "sensiblen" Ecke

zerstören!

Leonie Odelga-

Tschernev

Munich, Deutschland 2013-09-13 München ist eine traditionelle Stadt und solche ein Gebäude passt nicht ins

Schema.

Peter Wimmer Deutschland 2013-09-13 Ich bin für den erhalt der grünen Plätze in der Isar-Vorstadt.

Britta Dietsche Deutschland 2013-09-13 München braucht nicht noch mehr Luxuswohnungen! Und schon garnicht an so

einem einmaligen Ort!

Christian Gleich München, Deutschland 2013-09-13 Weil München zu schnell, ungesund und an den falschen Stellen wächst!

Franz Aßbichler Deutschland 2013-09-13 Weil ich schon seit 50 Jahren in München wohne und die Nöte von Andreas

aus einener Erfahrung sehr gut nachempfinden kann.

Su Mai Deutschland 2013-09-13 Weil genau das ein wichtiger Grund war, warum ich nach 15 Jahren München

verlassen habe.

Eliana Trimborn München, Deutschland 2013-09-13 Ich, als Müncherin, 30 Jahre in Haidhausen wohnend, bin wirklich entsetzt über

die Entwicklung, dass "Normalverdiener" entweder heraussaniert werden oder

sich im Alter sich die Miete in "ihrem Viertel" nicht mehr leisten können.

Heidi Gritzner Deutschland 2013-09-13 Ich wohne seit einem Jahr nicht mehr in München und habe unglaubliches

Heimweh, weil München so schön ist. München ist schön weil wir

traditionsbewusst sind und uns nicht so sehr von der modernen Welt mitreißen

lassen und das soll auch so bleiben!!

Karolina Albrecht München, Deutschland 2013-09-13 Wow! Völlig richtig! Das viele Grün & alte Bäume & außergewöhnlichen

Gebäude & Denkmäler macht die Stadt Müchen ja aus, so lebens- &

liebenswert. Und wieso sollen solche großen Bäume keine Berechtigung

haben, erhalten zu bleiben. Die haben Jahrzehnte, gar Jahrhunderte

gebraucht, in welch einer wunderschönen Pracht Sie sich heute uns zeigen.

-Ich bin für nachhaltige, langfristige und intelligente Denkansätze und stehe

dahinter. -Ja, Geld regiert die Welt, -nur Profitgier ist nicht immer ein

intelligenter Lösungsansatz, -sondern nur von kurzfristiger Dauer... -Diese

Entscheidungen sollte man wirklich Visionäre überlassen, -die die Zukunft

besser im Auge haben und nicht nur für sich selbst denken, -sondern im Sinne

der Menschheit und Ihrem "ALL-GEMEIN-WOHL" dient. -München muss sich

zudem nicht alles gefallen lassen!!! Sehe ich wiegesagt ganz genau so wie

Andreas Dorsch. -Das Stadtbild Müchen sollte doch "BEWAHRT" werden.

Finden Sie nicht auch?!!! -Danke für Ihre Aufmerksamkeit. -Alles Liebe &

herzliche Grüße.

Karin Zollner Deutschland 2013-09-13 Weil ein weiteres liebenswertes Viertel, das durch seine Vielfalt lebt,  zu einem

Luxusreservat gemacht wird, 5 wunderschöne alte Kastanien für einen

hässlichen Klotz, der nicht einmal in das Strassenbild passt, abgeholzt werden.

susanne friedmann Munich, Deutschland 2013-09-13 Ich wohne dort. Ich liebe die Ecke. Die Kleinteiligkeit. Mein Sohn hat im

Biergarten in den Semesterferien gejobbt...

Peter Untermann Deutschland 2013-09-13 das Viertel verliert Grün und Charm zugunsten der Gentrifizierung

Julia Romberg Essen, Deutschland 2013-09-13 Es ist schön, das die Ecke nicht so dicht und hoch bebaut ist und ältere Bäume

hat. Das soll so bleiben!

Jörg Andersch Deutschland 2013-09-13 bin betroffen

Moritz Valentino

Deonatello Matzner

Deutschland 2013-09-13 enlich tut sich mal was in münchen !



Name Ort Datum Kommentar

Helmut Grüninger Deutschland 2013-09-13 Warum werden solche Wohnungen gekauft? Weil in den Taschen mancher

zuviel Geld steckt und sie sich Beachtung erkaufen wollen.

Mit Luxuswohnungen, die nicht mal schön sind (die Bourgeoisie hatte früher

Geschmack, besser gsagt, wirkliche Künstler zu ihren Diensten) und in denen

sie sich zurecht als Fremdkörper in ihrer Umgebung fühlen werden, um sich

dann über die einfache Bevlökerung zu beschweren, die ihnen dieses

tatsächliche Mißvergnügen durch ihre Arbeit ermöglicht.

Also: besser gleich verhindern!

Joachim v. Stieglitz Deutschland 2013-09-13 Ich wohne seit 1974 im Viertel und erlebe wie sehr sich das Glockenbachviertel

besonders in den letzten Jahren baulich und bevölkerungsstrukturell zu

ungunsten der altansässigen Bewohner verändert hat und dies mit Hilfe einer

sich verselbstständigten Stadtverwaltung!

Johannes Waldmann Deutschland 2013-09-13 Ich unterschreibe diese Petition, da ich selber in dem Glockenbachviertel

wohne und es für vollkommen unnötig und überzogen halte ein derartiges

Gebäude zu errichten.

Günter Nahr München, Deutschland 2013-09-13 Obwohl ich glaube, daß inzwischen Hopfen und Malz verloren ist, was die

städtebauliche Verrohung Münchens angeht. - Aber wie sagt Herbert

Achternbusch: "Du hast keine Chance aber nutze sie!"

Kyrill Hirner Deutschland 2013-09-13 Weil das MEINE Stadt ist. Ich bin hier gebohren & aufgewachsen, ich will hier

auch ne bezahlbare Wohnung innerhalb des Autobahnrings finden können.

Ariane Konrad Ariane

Konrad

Deutschland 2013-09-13 es gibt genügend Luxus

Florian Vogel München, Deutschland 2013-09-13 Bezahlbares München für Münchner!

Gunhild Preuß-Bayer 80337 München,

Deutschland

2013-09-13 Ich unterschreibe, weil ich selbst in der Isarvorstadt wohne und die

wunderschönen Häuser entlang der Isar immer bewundert habe. Dass nun da

mitten hinein ein Trumm Quader gesetzt werden soll, verunstaltet die ganze

Stadtlandschaft. Nach der Bausünde des Europäischen Patentamtes hatten wir

gehofft, dass so etwas nie wieder passieren kann. Die Pläne, die vorgestellt

worden sind und die zugehörige "Architektur-Lyrik" haben in der

Bürgerversammlung Entsetzen hervorgerufen.

jonathan starkmann Deutschland 2013-09-13 die rubybar ist und war immer ein wunder schöner feck

Xenia Bartel Munich, Deutschland 2013-09-13 München ist noch grün, aber überall werden Betonbunker aus dem Boden

gestampft, in welchen sich Büroflächen befinden, die zu einem großen Teil leer

stehen-eine Frechheit wenn man an die Wohnungsknappheit und die daraus

resultierenden horrenden Mieten in der Stadt denkt. Wem bringt so ein neuer

Betonklotz denn was-nur denen, die eh schon nicht mehr wissen, wohin mit

ihrem ganzen Geld...Ich denke, Luxuswohnungen gibt es genug!

Karin Osewald München, Deutschland 2013-09-13 weil immer mehr Betonbau-klötze (Architektur scheint heutzutage

ausgestorben??) mit sauteuren Luxuswoh- nungen das urige schöne alte

Münchner Stadtbild immer

weiter zum Einheitsbrei ver- kommen lassen.  - Ich finde es höchst

begrüßenswert, wenn

Einwohner nicht mucksmäus-chen-still alles schlucken, sondern zu Gegenwehr

auf- rufen, zumal Mieten in unserer

Stadt unkontrolliert durch irgendwelche Umgehungs-tatbestände ins

Unermeßliche steigen, so daß Einheimische ihre unbezahlbar werdenen

Wohnungen aufgeben müssen.

Das ist schon eine Schande für eine nicht gerade arme Stadt wie München! So

unter-

schreibe ich die Initiative von

Herrn Dorsch allzu gern.



Name Ort Datum Kommentar

Birgid Reviol Deutschland 2013-09-13 Weil ich ein Zeichen setzen und meine Meinung kundtun möchte. Ich finde es

dramatisch, daß z.B. die Frauenhofer Schoppenstube wegen diesem herzlosen

Moloch weichen mußte! Ich selbst habe 3 Jahre unter der Baustelle von THE

SEVEN gelitten - auf die mein Balkon blickt. Dort wo der nette Lotto-Laden war

ist jetzt die Einfahrt zur Tiefgarage. Kalter Stahl und Beton gegen

Menschlichkeit und Herz? Nicht mit meinem Einverständnis!

Helga Prettner Deutschland 2013-09-13 Es ist kriminell, diese grüne Lunge in Form von sechs schönen alten

Kastanienbäumen abzureißen, die die drum herum wohnenden Leute vor dem

permanenten Straßenlärm und den dichten Abgasen schützen. Genauso

kriminell ist es, einen Neubau mit teuren Eigentumswohnungen hochzuziehen,

die für normal verdienende Münchner kaum bezahlbar sind, das Mietniveau für

andere Wohnungen erhöhen, den Charakter der Fraunhofer Straße verändern

und die künftigen Bewohner einem permanenten Straßenlärm und -schmutz

aussetzen.

Christopher Niziolek Munich, Deutschland 2013-09-13 Weil dieser Klotz an geschmacklicher Verirrung kaum zu überbieten und aus

dem malerischen München ein verkorkstes Prag oder Berlin machen würde.

Jay Kunz Deutschland 2013-09-13 Ich unterschreibe, weil mir die traditionelle und vor allem "grüne" Gestaltung

von München sehr am Herzen liegt und ich mich freue, einen kleinen Teil

davon eventuell bewahren bzw. schützen zu können.

Jean-Paul LERILLE Deutschland 2013-09-13 <a href="mailto:jplerille@gmx.net" rel="nofollow">jplerille@gmx.net</a>

Hanna Lange München, Deutschland 2013-09-13 Zum einen, weil das kleine Haus, was früher eine Pizzeria war einen

wunderschönen Biergarten hat und zum anderen wegen der alten Kastanien,

die der einzig grüne Punkt in der Frauenhoferstr. sind.

Charles Hoernemann Jolimont, Australien 2013-09-13 Ich habe 28 Jahre lang in München gelebt, bin nach drei Jahren wieder zu

Besuch nach München gekommen und finde diese Entwicklung unnötig und

kriminell. Ja, die Gier...

Daniel Schulkowsky Deutschland 2013-09-13 Sauerei,  der Kontrast durch Luxusbunker im großen Maß wie es hier wieder

deutlich is eine Farce. Eine gesellschaft die mehr will und dadurch die

schönheit des reellen damit zunichte macht.

Norbert Schlief Deutschland 2013-09-13 Das Entrée zur Fraunhoferstraße und dem Glockenbachviertel soll nicht

geschädigt werden.

Andreas Unterforsthuber Deutschland 2013-09-13 Ich lebe jetzt auch seit über 20 Jahren im Glockenbachviertel. Ich bin hierher

gezogen, weil es eine lebendige schwule Community, ein buntes Stadtviertel

und ein gutes Mit- und Nebeneinander gab. Den Luxusbauten, gleich ob in der

Müllerstr. oder jetzt in der Fraunhoferstr. folgen immer die entsprechenden

BewohnerInnen und die dazu passenden Luxusgeschäfte. Das urbane Flair,

die Diversität des Viertels gehen dabei aber drauf. Wer kann sich das schon

noch leisten???

Das ist im Glockenbach schon lange zu beobachten, der Charme eines

ehemaligen Arbeiterviertels ist dahin. 

Dem Text von Andreas Dorsch kann ich mich nur anschließen. Es geht nicht

darum, Veränderung zu verhindern. Es geht darum, ob man ein Viertel lebens-

und liebenswert für viele unterschiedliche Menschen erhält oder ob man es so

mit Luxus überzieht, dass Otto- und Anna-NormalbürgerIn sich das nicht mehr

leisten kann.

Marcus Schaal Deutschland 2013-09-13 aufgewachsen im viertel und warum macht man so ein scheiß münchen gehört

zu den grünsten stadten deutschlands und soll auch so bleiben

Andriy Ilovaisky Deutschland 2013-09-13 Ich bin generell gegen den Bau von Luxuswohnungen in München. Es fehlen

Sozialwohnungen in München keine Luxuswohnungen!!!!



Name Ort Datum Kommentar

Christoph Ruwwe Deutschland 2013-09-13 München soll auch für den "normal Bürger" bezahlbar sein.

Peter Becker Muenchen, Deutschland 2013-09-13 Der Ausverkauf Münchens muss ein Ende haben

Michael Alt Deutschland 2013-09-13 sinnvolle nutzung statt luxus wohnungen!

Ingrid Seidl Deutschland 2013-09-13 Weil ich auch mit Erschrecken feststelle was in München alles eingerissen und

dann neu gebaut wird und München nicht mehr den Münchnern gehört. Und

die schönen gemütlichen traditionsbewußten Läden,  Cafes und Gasthäuser

einfach verschwinden.

Jörn Regul Deutschland 2013-09-13 Es wurde in vielen Ecken Münchens schon genug verschandelt, der alte

Charme blieb leider auf der Strecke. Bitte nicht jetzt auch noch auf der

Fraunhofer...

Christian Seidenspinner-

Freund Christian

Seidenspinner-Freund

Deutschland 2013-09-13 Weil ich München liebe- nicht wegen dem Luxus- der den Flair zerstört!!!

Halina Doyen Munich, Deutschland 2013-09-13 wir brauchen keine großbauten mehr, München ist schön wie es ist

guenter Fieger-Kritter muenchen, Deutschland 2013-09-13 unmöglich, weshalb ist denn solches genehmigungsfähig ???

da ist eine Stadtteilinitiative gefragt, Bürgerentscheid nach dem Beispiel

Aubing, Bürger/innen wehrt Euch !!!

Michaela Wunder Deutschland 2013-09-13 wir brauchen keine weiteren teuren wohnungen, sondern bezahlbare

Valentin Sautier Deutschland 2013-09-13 Was München so attraktiv macht, sind genau die vielen Grünflächen.

Beatrice Schaerer Deutschland 2013-09-13 vollste Zustimmung

Michael Richter Deutschland 2013-09-13 Die Luxus-Fuzzis solln sich anderswo ne Bleibe suchen -

dieser Platz muss geschützt werden vor Spekulation und Verschandelung.

Hans-Peter Martin Deutschland 2013-09-13 Die wunderbaren Kastanien sollten erhalten werden. Was ist eigentlich mit der

Münchner Baumschutzverordnung? Gilt die hier nicht?

Christina Von Hehn München, Deutschland 2013-09-13 für ein menschliches München!

Sumi THÖNE Deutschland 2013-09-13 Hr. Dorsch hat eindeutig recht und richtig argumentiert !!!

Katrin Titz Munich, Deutschland 2013-09-13 Bitte nicht wieder ein Luxustempel!!!

ingrid berlinger mnchen, Deutschland 2013-09-13 da ich früher in dieser Gegend gewohnt habe,kann ich die Befürchtungen gut

nachvollziehen.

Erik Wedekind Deutschland 2013-09-13 Grünes München für menschenfreundliches Leben und gegen Wucher!

Martina Hilla Deutschland 2013-09-13 weil München nicht meistbietend verkauft werden soll

Katya Fortuné Deutschland 2013-09-13 Ich wohne hier seit 25 Jahren und bin schockert, was an die Stelle von der

Osteria hin soll. Bitte verhindern Sie das!!!!!

Ulrike Dönitz Deutschland 2013-09-13 Mit ihrer Baupolitik treibt die Stadt selbst die Wohnungskosten in die Höhe -

und Herr Ude hält überhaupt nicht WORT

Christoph Burghart Deutschland 2013-09-13 warum müüsen die schönen Stellen so umgenutzt werden?

Mit der alten Bebauung könnte sicherlich auch Geld verdient werden.

Bernd Hofmann Deutschland 2013-09-13 Es ist wichtig, gegen die Veränderung der Stadt durch immer zahlreichere

Luxus-Wohnquartiere die Stimme zu erheben!

julia bilz Deutschland 2013-09-13 weil es eine frechheit ist das stadtbild so gewollt zu versauen!!!!!!

Fabian Sendner Deutschland 2013-09-13 Für ein weiterhin schönes, münchner Stadtbild an der Isar.

Julian Merkl Deutschland 2013-09-13 Nachverdichtung ja - aber bitte mit Wohnungen für Gering- und

Normalverdiener!



Name Ort Datum Kommentar

Marion Kamm München, Deutschland 2013-09-14 Ich bin gegen den Ausverkauf der Stadt. München braucht keine Luxustempel

mehr. Davon gibt es bereits viel zu viele. Außerdem ist dieses Ding furchtbar

hässlich!

Caspar Simon Artigas/München,

Deutschland

2013-09-14 Die Isar ist mein 2.tes zuhause, und es werden noch weniger parkplätze

verfügbar sein

gerd rankl Munich, Deutschland 2013-09-14 ich bin empört über die Zerstörung

des Ortsbildes

Angela Hofmann Deutschland 2013-09-14 Ich lebe zwar nicht in München, hatte aber schon  immer Freunde/Verwandte

dort und besuche die Stadt regelmäßig.

Isabella Maria Weiss Deutschland 2013-09-14 Als gebürtige Münchnerin, die ihre Stadt von Herzen liebt - mit all ihren

unterschiedlichen Facetten, als Mitglied der Bürgerinitiative Kulturgut

Herzogpark und als Referentin der WALK21, ist es mir ein großes Anliegen,

dass München eine lebenswerte Stadt ist, bleibt und sich noch weiter in diese

Richtung entwickelt. Und dafür ist viel zu tun - ohne Luxustempel ...

Andrea Fichtbauer Deutschland 2013-09-14 Ich wünsche mir den Erhalt der bunten Vielfalt in unserem Glockenbachviertel,

Menschen der unterschiedlichsten Herkunft sollen es sich leisten können, hier

leben zu bleiben, es soll ein "soziales" Viertel bleiben, in dem auch Menschen

mit geringerem Einkommen wohnen bleiben können, ich will keine Luxusviertel.

Es soll kein "totes Viertel" werden wie bspw. das Lehel, das früher bunt,

lebendig, gesellig war und heute lebt es nicht mehr, heute geht man durch

leere, luxussanierte Straßen ohne Vielfalt und Buntheit.

Michael Gaschler Deutschland 2013-09-14 Ich bin Gärtnerplatz-Bewohner und möchte nicht, dass München luxussaniert

wird. Im Münchner Zentrum sollen Menschen mit durchschnittlichem

Einkommen nach wie vor die Möglichkeit haben zu wohnen, denn diese prägen

die Stadt-Kultur.

Inma Atares Deutschland 2013-09-14 Das Stadtsbild sollte vor privaten Interessen stehen

Christian Müller Deutschland 2013-09-14 Das Gebäude ist überdimensioniert und passt nicht zur Umgebung. Warum

wurde es so genehmigt?

Martin Bernhard Deutschland 2013-09-14 Weil ich überzeugt bin, daß München schon viel zu viel von seinem ureigenen

Charakter verloren hat und dieser Tag für Tag sichtbare Prozess gestoppt

werden muss.

Maximilian Sonntag Deutschland 2013-09-14 Als Kulturbotschafter der Stadt Regensburg hier in München liegt es mir sehr

am Herzen, die Kultur der einzelnen Stadtviertel am Leben zu erhalten. Die

jetzt neu gebaute bzw renovierte Alte Post am Max-Joseh Platz und die

Hofstatt in der Sendlinger Straße bieten luxuirösen Wohn-und Geschäftsraum

in einem. Hiermit rufe ich auf für MÜNCHEN und den Erhalt eines

charakteristische gemütlichen Stadtviertels einzutreten.

gez.

Maximilian Sonntag

Kulturbotschafter der Stadt Regensburg

Thomas Spieß Deutschland 2013-09-14 München muss München bleiben!

Sonja Spieß Deutschland 2013-09-14 München als Kleinod bewahren!

Susanne Mall Deutschland 2013-09-14 Ich bin in der Au aufgewachsen und kenne die Gaststätte, besonders den

Biergarten aus früheren Jahren noch sehr gut. Wäre sehr schade, wenn das

Alles für einen weiteren Betonklotz weichen muss. Es reicht mir schon, vor

allem, dass das ehemalige Paulanergelände lt. Bauplänen bis zu letzten

Eckchen mit Wohnungen zugepflastert wird. Irgendwann ist es auch mal gut!

Laura Kemme Marburg, Deutschland 2013-09-14 weil ich hier leben koennen moechte..



Name Ort Datum Kommentar

Michael Metzger Deutschland 2013-09-14 Weil ich als gebürtiger Münchner ein Interesse daran habe, dass meine Stadt

lebenswert bleibt. Deshalb fordere ich Sie, Frau Merk, auf,  unser aller

Lebensqualität vor der Gier rein profitorientierter Finanzinvestoren zu schützen.

Bauen Sie an der Fraunhoferstraße bitte ein Wohnhaus für Münchner Familien!

Franziska Vogel Deutschland 2013-09-14 Weil es in München schon mehr als genug Luxuswohnungen gibt, die die

Gegend verschandeln.

Michaela Christoph Deutschland 2013-09-14 Gegen die Ver-Luxus-ierung des Viertels!

Beate Kirchner Deutschland 2013-09-14 Weil Stadtviertel nicht mehr luxussaniert werden dürfen, sondern Lebensraum

für die dort lebenden Bürger sind – Kiosk und Biergarten inklusive.

Anita Heiliger München, DE 2013-09-14 Das betrifft uns alle!

Wolfgang Eberle München, Deutschland 2013-09-14 Damit ein Stück München nicht dauerhaft zerstört wird.

Julius Franzot Guntersblum,

Deutschland

2013-09-14 Hört mal endlich auf, ein Land mit schwindender Einwohnerzahl

zuzubetonieren.  Eine versiegelte Landschaft lässt die Erde nicht atmen und

begünstigt Flutkatastrophen, weil das Wasser an der Oberfläche bleibt

Lioba Bruns Deutschland 2013-09-14 Generell glaube ich, dass es in München nicht so weiter gehen kann. Ich bin

zwar "Zuagreiste", bin aber gegen diese überteuerten Wohnanlage, schon

allein aus Sölidarität zu den Menschen, die sich kaum noch eine Wohnung in

dieser Stadt leisten können.

Karl Buergel Munich, Deutschland 2013-09-14 Ich würde gerne den Biergarten und die Kastanien erhalten - das

Glockenbachviertel ist sowieso schon eng bebaut

Jon Michael Winkler München, Deutschland 2013-09-14 Als Gebürtiger Münchner, der inzwischen im "Exil" lebt, bricht es mir das Herz

zu sehen, dass die Stadt immer mehr Opfer reiner Profitinteressen wird und

dabei alles verliert, was sie so liebenswert gemacht hatte.

Axel Dieks Deutschland 2013-09-14 Der Investor auf dem Immobiliensektor ist kein Schreckgespenst. Er ist

erschreckende Realität. In jede Baulücke, in jedes vermeintlich

sanierungsbedürftige Haus drängt er sich. Bieten wir dieser Spezies von

Glücksritter die Stirn!!

Christine Will Deutschland 2013-09-14 Wir leben seit 1976 im Glockenbachviertel und teilen die Sorge und

Argumentation von Herrn Dorsch zu 100 %!

Karin Nenninger-Prölß Deutschland 2013-09-14 Weil man das derzeitige Glockenbachviertel schützen muss!

Dieter Hügenell Deutschland 2013-09-14 Ich finde die Planung hässlich und völlig unpassend für diese Ecke. Muss man

sowas wirklich genehmigen??

Isabelle Sebald Deutschland 2013-09-14 Weil es langsam reicht, dass Stadtplaner und Politiker von Lobbyisten

geschmiert werden und die eigentlichen Münchner sich nicht mal ein Dach

über Kopf in ihrer eigenen Heimatstadt leisten können. Jetzt nehmen sie einem

auch noch die abendlichen Gestaltungsmöglichkeiten weg. Schämt Euch!

Gabriel Lanksch Deutschland 2013-09-14 selbes problem in meiner straße schwabinger 7 etc

Korbinian Hackl Deutschland 2013-09-14 Erhaltung des Glockenbachviertels

Michaela Schwalb Deutschland 2013-09-14 Mein Bruder wohnt dort und er sollte sich dort weiter wohl fühlen können

Karoline Schuster Wien, Österreich 2013-09-14 Als Münchnerin liegt mir die Stadtentwicklung sehr am Herzen. Denn auch ich

möchte mir eventuell mal wieder eine Wohnung in meiner Heimatstadt leisten

können!

jan-hendrik kramer Deutschland 2013-09-14 ...das jetzige bietet ein kulturelle Möglichkeit von der alles was haben oder

haben könnten..das geplante nimmt diese Möglichkeit und wird eine weiteres

Mahnmal für unerschwinglichen Wohnraum und identifikationsloser Politik für

Stadtentwicklung!



Name Ort Datum Kommentar

Ivonne Hänsel Deutschland 2013-09-14 Weil München nicht noch mehr Luxustempel braucht, deren Bewohner nach

und nach alles urbane verdrängen.

Franziska März Munich, Deutschland 2013-09-14 Weil der neue Luxustempel den gemütlichen und grünen Ort direkt an der Isar

kaputt machen würde!!!

Florian Eibert Deutschland 2013-09-14 Weil auch ich mich als Normalverdiener in meiner Stadt noch dazugehörig

fühlen will

Felix Hilzinger Deutschland 2013-09-14 Anwohner

Tomas Sayder Deutschland 2013-09-14 Weil unsere Gesellschaft zugrunde geht, wenn der Profitmaximierung alles

untergeordnet wird.

Dora Aichner Deutschland 2013-09-14 Diese Profitgier ekelt mich an. Diese besonderen Stellen in der Stadt werden

immer mehr verschandelt.

Gobnait Holtz München, Deutschland 2013-09-14 München braucht keine seelenlose Luxusanlagen mit Wohnungen, die

möglicherweise als Zweitwohnsitz monatelang leer stehen.

Severin Tomko Deutschland 2013-09-14 München braucht erschwingliche Wohnflächen, keine Luxuswohnungen

Markus Brändle Deutschland 2013-09-14 ...weil ich dieses Projekt, die Abholzung der Bäume und das Verschwinden des

schönen Biergartens definitiv ablehne! Die Architektur der geplanten Bebauung

erinnert außerdem mehr an langweilige Plattenbauten.

Dolores Horwath München, Deutschland 2013-09-14 Weil ich nicht möchte dass jeder Fleck in München zugemauert wird!

lisa kinigadner Deutschland 2013-09-14 München braucht keine Luxuswohnungen mehr!

Jasmin Grubwinkler Deutschland 2013-09-14 Ich möchte in einer Stadt leben, in der auch Menschen mit einem geringeren

Einkommen leben können, den diese Leute machen die Stadt erst lebenswert.

Dennis Voggenreiter München, Deutschland 2013-09-14 Um den, in der Petition beschriebenen, Tendenzen entgegen zu wirken.

Raphael Schleuning München, Deutschland 2013-09-14 Münchens Innenstadt rund ums Glockenbachviertel und den Gärtnerplatz hat

seinen Charme durch junge lebendige Menschen, die gesellig die Stadt

gestalten. Deshalb will jeder in diese Szene-Viertel. Luxusvillen und die

Superreichen, die darin wohnen zerstören die Lebensqualität. München soll

außerdem grün bleiben. Das ist eines der großen Vorteile meiner Heimatstadt.

Niemand von uns will dieses Haus da haben, das ist nicht der Wunsch der

Münchner!

Vielen Dank

Jenny Regnet Deutschland 2013-09-14 Weil München nicht reicher werden, sondern charmant bleiben muss.

Stefan Kohls Munich, Deutschland 2013-09-14 Durch jeden neuen Luxusbau steigt der Preisdruck auf den Restbestand (noch)

bezahlbarer Wohnfläche

Susanne Kohls Deutschland 2013-09-14 Nur mit bunt gemischten Bewohnern bleibt der typische Münchner Flair

erhalten das geht nur, zu viele Luxustempel machen das immer weniger

bezahlbar für Normalverdiener und Familien

Andreas Kandler Deutschland 2013-09-14 Für ein lebenswertes München!

Thomas Wagner Deutschland 2013-09-14 siehe Text der Petition. Der Prozess der Umgestaltung der Stadt sollte nicht -

unkontrolliert und rein profitorientiert, wie jetzt - ablaufen.

dorothea kolmhuber münchen, Deutschland 2013-09-14 da es an allen Ecken in München - leider !!! - so aussieht und auch die alten

Anwohner sowie die sog. echten Münchner sich auf Dauer das Leben hier nicht

mehr leisten können. München wird ausverkauft an die Meist- bietenden!! Bis

dato wollte ich immer in München leben bzw. zurückkehren....

Florian Unterholzner Deutschland 2013-09-14 Gegen Luxus-Wohnungen im inneren Kern Münchens! Der Wohnraum muss!!!

bezahlbar bleiben.

Gabriele Schlicht Deutschland 2013-09-14 weil Städte, die nur "profitorientiert" bebaut werden ihr Gesicht verlieren



Name Ort Datum Kommentar

Monika Roubal München, Deutschland 2013-09-14 Die Münchner Innenstadt ist für alle da und nicht nur für solche die tausende

für Miete rausschmeißen können. das ist doch lächerlich.

Hans-Joachim Scherer Deutschland 2013-09-14 Weil ich das subkulturelle Stadtbild erhalten will !

Veronika Müller Deutschland 2013-09-14 die Frauenhoferstraße soll genau so bleiben wie sie ist! München braucht nicht

noch ein Schickeria Viertel!

Alexander Gloning Deutschland 2013-09-14 München soll nicht nur aus Luxuswohnungen bestehen.

Melike Kosan Deutschland 2013-09-14 Für ein l(i)ebenswertes München!

michael gigl Deutschland 2013-09-14 zu modern für die gegend

Silvia Neumaier Deutschland 2013-09-14 Weil ich nicht will, dass die gesamte Innenstadt nur noch aus Luxuswohnungen

besteht, ich bin für eine Durchmischung der Bevölkerung und weil ich das

dargestellte Gebäudevolumen architektonisch für sehr unsensibel und

übertrieben finde an der Stelle.

Anna Graf Gangkofen, Deutschland 2013-09-14 Es kann nicht sein, dass die Stadt noch ein Luxuswohnkomplett braucht,

corallem nicht an einer Stelle. Das Städtebild mit einem Hochhauses an dieser

Stelle ist sogar Architektonisch nicht tragbar!!

Jonas Lebert Deutschland 2013-09-14 Ich schließe mich zu 100% den genannten Argumenten in den

nebenstehenden Schreiben an. Städte brauchen Kultur und nicht prahlenden

Reichtum

Valerie Trebeljahr Valerie

Trebeljahr

Deutschland 2013-09-14 Ich wohne in der Strasse und wäre unmittelbar betroffen. Das Viertel ist schon

gentrifiziert genug. Wir können uns die Gegend kaum mehr leisten mit zwei

Kindern... Es wäre schön, wenn ein anderer, weniger luxuriöser Bau möglich

wäre. Mit freundlichen Grüßen, V.Trebeljahr

Sigrun Renner München, Deutschland 2013-09-14 Es muss aufhören, dass sich die stadtverantwortlichen Lokalpolitiker für dumm

verkaufen lassen, ohne Not das ganze "Tafelsilber" verscherbeln und dabei

vergessen, dass sie doch unter anderem die Aufgabe haben, für ausreichend

bezahlbare, soziale Wohnungen zu sorgen. Ferner stört mich die gierige

Geschäftemacherei diverser halbseidener Bauträger, die zur

Gewinnmaximierung gern im nicht sichtbaren Bereich billigen Baupfusch mit

billigsten Arbeitskräften und Materialien erzeugen und das dann teuer

verkaufen. 95% der Kunden fallen darauf herein, weil sie von bautechnischen

Sachen keine Ahnung haben und sich schon in den Verträgen übers Ohr

hauen lassen. Leider werden bereits bestehende Baustellen in dieser Hinsicht

viel zu wenig auf Pfusch und Schwarzarbeiter kontrolliert. München soll lebens-

und liebenswert bleiben. Vor allem muss innerhalb der Stadt für ausreichend

grüne Bereiche gesorgt werden, die ausschließlich dem Gemeinwohl vieler und

nicht dem Profitstreben einzelner zu dienen haben.

Brigitta Ulbrich Deutschland 2013-09-14 ich finde die Vereinheitlichung von München, die gnadnelose Luxussanierung

unerfreulich und bin für eine Stadviertelbewohner erhaltenen Sanierung. An

diesem Eck  war die Niedrigbebaung sehr angenehm, auch wenn das

Gebäude der Sanierung bedarf.

Marcel Geflitter Deutschland 2013-09-14 Weil auch die sogenannte "Bäcker, Metzger, Wirte Architektur" der

Nachkriegszeit, die eingeschossigen, die Kriegsschäden schliessenden

Gewerbebauten ein Teil unserer Geschichte sind, schon fast vollständig aus

dem Stadtbild verschwunden sind und daher als Denkmal geschützt gehören.

Zudem ist der kleine Biergarten, der hier zerstört wird einer meiner liebsten und

einer der schönsten in München.

Hubert Mirlach Deutschland 2013-09-14 Darum!

Monika Bertels München, Deutschland 2013-09-14 München - die Stadt mit Herz? Wohl kaum mehr mit Luxustempeln in einer der

charmantesten Gegenden.



Name Ort Datum Kommentar

Verena Kramer Deutschland 2013-09-14 Ich kann dieses Gefeilsche um Münchner Wohnraum nicht mehr ertragen. Es

geht um mein Wohngefuehl und nicht darum, das jemand seine Rendite

bekommt

Christin Nase Deutschland 2013-09-14 Weil ich gegen Luxuswohnbau bin!

Anita M. Hohengasser München, Deutschland 2013-09-14 Es muss nicht jeder Quadratmeter zugebaut werden - der schöne alte

Kastanienbaum sollte unter allen Umständen erhalten bleiben. Weg mit dem

hässlichen Flachbau und stattdessen eine kleine grüne Oase an der

Fraunhoferstrasse. Drüben am Kiosk eine. Coffee to go holen und unter der

Kastanie genießen. Teure Wohnungen mit hochnäsigen Eigentümern / Mietern

können auch woanders gebaut werden!!

Attila Teri Munich, Deutschland 2013-09-14 Weil München kaputt geht durch die Spekulanten!

janis strobl Deutschland 2013-09-14 Weil die heimat heimat bleiben soll und die altstadt nicht durch rießige

gebäudekomplexe ihren charme verlieren soll!

Varol Esmeray Deutschland 2013-09-14 Stoppt den Luxusbau-Wahnsinn in München und bringt Mieten wieder auf ein

vernünftig-bezahlbares Niveau!!!

Franziska Hoffmann-

Jonas

Deutschland 2013-09-14 wir brauchen unsre Bäume !

Sarah Hadji Deutschland 2013-09-14 Weil München nicht nur für die Reichen ist! Weil München schön und charmant

bleiben soll!

Tamara Beck Deutschland 2013-09-15 weil muenchen muenchen bleiben soll und diese Luxusbauten es zerstoeren

Tamara Beck Deutschland 2013-09-15 Muenchen soll Muenchen bleiben

billmair julian Deutschland 2013-09-15 unerträglich das mit ansehen zu müssen

klaus F Deutschland 2013-09-15 Weil München offensichtlich untergeht ,die Bürger  verdrängt werden von

kapitalkräftgen ''Investoren' und  meine Wohnung von einer der übelsten

Gesellschaften,der Patrizia^,übernommen wurde und  ich erlebt habe, wîe eine

Landeshauptstadt und ein abgehobener Finanzminister Geschäfte  mît solchen

korrupten Gesellschaften machen

Marina Hahme Muenchen 2013-09-15 Weil ich "mein" Muenchen auch nach meinem dreijaehrigen

Auslandsaufenthalt noch erkennen moechte.

Markus Heilck Deutschland 2013-09-15 Ich will ein schönes München!

Martina Obwexer Deutschland 2013-09-15 München braucht keine weiteren Luxustempel.

Oliver Höpfner Deutschland 2013-09-15 Die Bäume dort und die gesamte Optik des Platzes sind mir wichtiger, als

irgendein Luxushaus!

Erik Schäfer Deutschland 2013-09-15

Erik Schäfer

Wer kann sich München in Zukunft noch leisten? Mit jedem Luxusbau steigen

die Chancen, dass es sich der Normalbürger bald nicht mehr leisten kann.

Venedig ist da ein zwar kleines aber trauriges Beispiel, wie die eigene

Bevölkerung schrittweise vertrieben wird.

von Gordon Gaby Deutschland 2013-09-15 München darf seinen Flair nicht verlieren und muss bezahlbar bleibeb.

Schließlich wird ja auch erwartet das die läden am liebsten noch länger

aufhanben. WEr der Besitzer/ Mieter der Luxuswohnungen steht da dann wohl

an der Kasse oder schneidet Haare? Und er von denen pflegt unsere alten und

Krnaken?

Ich vote für bezahlbaren Wohnraum für alle. WEr Luxus willl kann ja ins

Outback ziehen - da ist es eh viel ruhiger, nicht das sich dann wieder jemand

über den Lärm auf den Straßen wegen der Kneipen Besucher beschwert und

alt eingesessene Lokale schließen müssen.



Name Ort Datum Kommentar

Paul Bauer Deutschland 2013-09-15 Fuck Gentrification.

Marietta Joppe Deutschland 2013-09-15 Weil in den letzten Jahren viel zu oft Erhaltenswertes und Unwiederbringbares

zu Gunsten von rein finanziellen Interessen abgerissen wird

Ulrike Wufka Deutschland 2013-09-15 Das ist eine unglaubliche Verschandelung des Glockenbachviertels und ganz

Münchens. Durch solch ein unfassbar hässliches Monsterprojekt, das daneben

auch noch eine Beleidigung der Architektur darstellt, verliert München an

Lebensqualität. Über den angestrebten Quadratmeterpreis der Wohnungen

müssen wir gar nicht erst sprechen - einfach absurd !! Wo ist die Grenze ??

Michael Wiegel Deutschland 2013-09-15 Weil die Stadt immer stärker zugebaut wird, die freien Lücken und Flächen

brauchen wir aber zum 'Atmen', sie geben Raum und das ist notwendig, denn

sonst sind fast alles Strassen und Plätze eine solcher Schlund wie z.B. Die

Landberger Strasse, die Leonrodstrasse....das hält kein Mensch aus und es ist

eine Zerstörung einer schönen Stadt.

Dobrin Vasilev Deutschland 2013-09-15 Genug mit den Luxusbauten

Viara Richter Deutschland 2013-09-15 Weil ich hier wohne und die Urtümlichkeit in der Au sehr schätze.

Jo Lauer Deutschland 2013-09-15 Ich unterschreibe, weil wir schon genügend solcher überflüssiger Objekte

haben, die sich kein Mensch leisten kann. Lieber mehr liebliches Grün als

schon wieder so´n mondänes Luxusgedöns.

Angelika Maria Quereser Deutschland 2013-09-15 Der Charme München soll an so vielen Plätzen wie möglich erhalten bleiben

und auch das Wohnen für den ganz "normalen" Bürger muss erschwinglich

bleiben. Was wird aus einer Stadt, in der nur noch Luxusbauten stehen und so

viele Luxuswohnungen lediglich als Geldanlage angeschafft werden?

Markus Ruth Deutschland 2013-09-15 Weil ich das genauso sehe wie Herr Dorsch. Absolut unmöglich wenn da

dieser Klotz steht. Leider geht es vielen immer nur um die Kohle.

Carolin Otterbach Deutschland 2013-09-15 München muss lebenswert bleiben.

Korbinian Gerstl Deutschland 2013-09-15 weil die angegebenen argumente überzeugen.

Peggy Neubauer Deutschland 2013-09-15 Ich liebe München. Habe in diesem Stadtteil lange gearbeitet...ich möchte,

dass das Stadtbild und der Flair nicht durch ein scheußliches Bauwerk zerstört

wird!

Sabine Leitenberger Deutschland 2013-09-15 Ich will dass München gemütlich bleibt

Ernst Leitenberger Deutschland 2013-09-15 Weil München keine Betonburgenstadt werden soll.

Alexandra Hessler Deutschland 2013-09-15 Ich liebe München und nicht den Mammon!

Chris Herrmann Deutschland 2013-09-15 Ich möchte, dass - auch in München - Wohnungen bezahlbar bleiben und nicht

Objekte von Großinvestoren werden.

Annika Mader Deutschland 2013-09-15 Weil ich voll und ganz hinter der Petition stehe!!!

Frank Becker-Nickels Deutschland 2013-09-15 Als ich vor über vierzig Jahren nach München zog, war es eien besondere

Stadt, die sich in charakteristischer Eigenart von anderen großen Städten

unterschied. Heute verfällt sie in globales Einerlei udn verliretr ihre besonderen

Qualitäten Stück um Stück, statt mit dem Pfunde ihrer Besonderheiten in

Zukunft poitiv zu wuchern.



Name Ort Datum Kommentar

Natascha Tillmann Deutschland 2013-09-15 Wir wohnen seit 14 Jahren hier und immer, wenn wir dachten, schlimmer

kann's eigentlich nicht werden (Bebauung sämtlicher Hinterhöfe mit Luxus-

"Lofts", The Seven, der Streit um den Bolzplatz, zahllose lächerlich teure

Luxusboutiquen ...) wurden wir eines Besseren belehrt: es geht immer noch

schlimmer. Weil es halt doch immer nur um's Geld geht und die

Verantwortlichen von ihren Schreibtischen aus offenbar ohne jeglichen

gesunden Menschenverstand oder gar soziales Bewusstsein entscheiden.

Sehr bedauerlich, wie ein interessantes, heterogenes und offenes Viertel

systematisch kaputt gemacht wird.

Karin Schwind Friedrichshafen,

Deutschland

2013-09-15 Familien und Studierende BRAUCHEN bezahlbaren Wohnraum !!!

Eva-Maria Lutz Deutschland 2013-09-15 Ich unterschreibe, weil Herr Dorsch Recht hat. Die kleine Biergartenoase

gehört da einfach hin. Ich denke auch, dass diese Wohnungen nicht von den

wirklich bedürftigen Münchner/innen bezogen würden, da diese sich das gar

nicht leisten könnten. Bäume zum Zwecke der Erbauung von - den größten Teil

des Jahres leerstehenden - Zweitwohnungen zu fällen halte ich für mehr als

fragwürdig.

Lisa Knauer Deutschland 2013-09-15 0,0 Toleranz für Profitgeier!!!

Barbara Hammer

Westernach

Deutschland 2013-09-15 Ich habe als Künstler mein Atelier im Glockenbachviertel, ich habe schon lange

Angst davor das dieses schöne Eck verschwindet. Ein gewaltiger Eingriff das

Viertel und auch die  Uferpromenade. Ich halte dieses Eck für schützenswert,

und hoffe sehr das nicht abgerissen wird. Bin völlig der Meinung von A.

Dorsch!

benjamin mathias Deutschland 2013-09-15 ich bin gegen luxustempel.

Thomas Bohner Deutschland 2013-09-15 Weil München auch schön ist so wie es ist.

Hildegard Weiber Deutschland 2013-09-15 Es sollen nirgendwo Luxustempel entstehen!!!

Angelika Imbery Deutschland 2013-09-15 Kein Luxustempel in Frauenhoferstr.

Claudia Mayr Munich, Deutschland 2013-09-15 weil wir unsere steigende Miete in der Baaderstraße auch bald nicht mehr

zahlen können

Henning Halfpap Deutschland 2013-09-15 Es gibt in München meines Erachtens schon seit langem genug Schickeria.

Gerade, die Viertel, die noch etwas Bodenständigkeit und "echtes" München

repräsentieren, wie das bunte Glockenbachviertel, sollten der Allgemeinheit

erhalten bleiben und nicht weiter meistbietend verhökert werden. Ich habe 15

Jahre lang in München gelebt und mich dort wohlgefühlt - vornehmlich in den

(noch) authentischen Bereichen der Stadt.

michaela voigt Deutschland 2013-09-15 ich wohne in trudering. auch hier findet eine flut von wohnneubauten und

indsutrie erschliessungen statt und beschert diesem einst heimeligen staftteil

eine rasante bevölkerungs - und verkehrsdichte mit über 5000 neuanwohner,

das dem flair des viertels leider seinen charme nehmen; münchen leidet unter

der neubau schwemme

Jutta Fiedler München, Deutschland 2013-09-15 München hat genug Luxussuiten und hässliche Bausünden. Die Fraunhofer

Straße soll so ursprünglich bleiben und nicht derart verschandelt werden.

kazan fischer München, Deutschland 2013-09-15 Weil München leben soll.

Anita Morav Deutschland 2013-09-16 fuer Gruen, gegen Beton

Iris Rothbauer Deutschland 2013-09-16 München muß für alle Einkommensklassen bewohnbar bleiben

Annegret Gerleit Deutschland 2013-09-16 gegen die wachsende Gentrifizierung.

Sabine Schulz Bremen, Deutschland 2013-09-16 Aus Liebe zum Gewachsenen, Typischen, dem Ursprung



Name Ort Datum Kommentar

Maximilian Jahr Deutschland 2013-09-16 Weil Münchens Innenstadt keine modernen Prachtbauten benötigt, da die

Innenstadt durch die schönen Altbauten gerägt ist und dieses Stadtbild nicht

zerstört werden sollte!

Benedikt Brachtel Deutschland 2013-09-16 Weil München mehr bezahlbare Wohnflächen für normale Münchner braucht.

Albrecht Scharf Deutschland 2013-09-16 "Niemand hat die Absicht, eine Bausünde zu errichten"... wie selbst

schlechtester Geschmack und seelenloseste Architektur mit viel Investorengeld

umgesetzt werden können, zeigt die Bausünde Nr.7 in der Müllerstraße. Hier in

diesem kreativen Viertel reicht ein Mahnmal der Geschmacklosigkeit!

Felix von Aulock Liverpool, Vereinigtes

Königreich

2013-09-16 Ich lebe zwar zur Zeit nicht in München, bin aber tief mit der Stadt verwurzelt.

Städtische Grünflächen sind unglaublich wichtig für das Leben in der Stadt und

München ist schön weil es so viele Grünflächen hat. Diese Oase muss erhalten

bleiben - für München und für Münchener!

Johannes Haidn Deutschland 2013-09-16 Weil ich alteingesessener Münchner bin und mich das rücksichtslose

Bauspekulantentum, das uns nicht nur das Stadtbild, sondern auch das

Sozialgefüge kaputt macht, schon seit Jahren ärgert.

Özlen Sönmezler Deutschland 2013-09-16 Weil München sich nicht zum Luxusstandort entwickeln soll, Wohnungen

müssen sich ALLE leisten können

Nikolaus Dr. Brauns Berlin, Deutschland 2013-09-16 Isarblick für alle, nicht nur für Reiche. Gentrifizierung und Verdrängung

stoppen. Für ein lebenswertes München ohne Yuppies und Bonzen.

Lukas Glockner Deutschland 2013-09-16 Erhaltung der Kulisse an der Isar // Flächenversiegelung

Angelika Mayerhofer Deutschland 2013-09-16 weil für mich als "alte" Münchnerin die Veränderungen  der Stadt zu einem

luxuriösen Glitzermünchen schon lange unerträglich sind.

Petra Faller Deutschland 2013-09-16 Petra Faller

Katrin Heinzmann Deutschland 2013-09-16 Gerechtigkeit, Erhaltung eines Wohnviertels, gegen Luxusbauten

Linda Koch Deutschland 2013-09-16 München verliert immer mehr seinen Charme und entwickelt sich zum

Eldorado für Geldanleger, die Wohnqualität für normal verdienende Menschen

geht verloren, Wohnraum ist jetzt schon nicht mehr bezahlbar.

Außerdem sollten die Stadtplaner aus ihren Fehlern in der Vergangenheit

gelernt haben, wo viele Objekte - statt einem Erhalt der alten Substanz -

abgerissen und durch scheußliche Betonklötze ersetzt wurden: siehe

Marienplatz - die gute Stube Münchens!!!

Cathrin Högl Deutschland 2013-09-16 Was wird aus unserem ursprünglichem München?!

Bernhard Kellner Deutschland 2013-09-16 Der Bau ist an Einfallslosikgeit kaum zu steigern. Ich bin nicht per se gegen

eine Bebauung, aber bitte nicht so.

Günter Mattei Deutschland 2013-09-16 Weil ich die Meinung von Andreas Dorsch teile und diese Initative nur

begrüßen kann

Maria Ecke-Bünger Deutschland 2013-09-16 Damit München lebenswert bleibt!

josef gottscheber Deutschland 2013-09-16 weil die Luxus-Spekulation in unserer Stadt unerträgliche Ausmaße erreicht

hat!

Anita Weiß Deutschland 2013-09-16 Es ist eine Schande, dass man München zur Stadt der Reichen machen

möchte.

Marc Armstrong Deutschland 2013-09-16 Es reicht mit dekandeten Bausünden von Architekten mit Profilneurose ohne

Einfühlvermögen in vorhandene bauliche Stilrichtlinien …

Wann greifen denn endlich mal die Bebauungspläne – wie für jeden "kleinen

Bürger" auch!

Oksana Zierer Deutschland 2013-09-16 weil ich die Petition für sehr wichtig halte



Name Ort Datum Kommentar

Brigitte Aumayer Deutschland 2013-09-16 Es reicht - noch mehr Statusbauten braucht die Stadt nicht - bin zwar keine

Anwohnerin-

jedoch häufiger beruflich in München

Sarah Rönnert Deutschland 2013-09-16 Damit München nicht noch hässlicher wird!

Snezana Gajovic-Götzl Deutschland 2013-09-16 Ich bin häufig im Glockenbachviertel bei einer Freundin.

Anastasia Damianidou Deutschland 2013-09-16 Gleichgesinnte sollten sich zusammenschließen um den verschiedenen

Herausforderungen entgegenzuwirken, die unseren Alltag´betreffen und

Möglichkeiten für einige Wenige eröffnen unsere Umwelt nur wegen Profit zu

verändern ohne Rücksicht auf die kommenden Generationen

Marie Nebinger Munich, Deutschland 2013-09-16 Weil München sein Ursprünglichkeit braucht und nicht noch mehr gesichtslose,

charakterlose Luxusgebäude.

Arthur Haus Deutschland 2013-09-16 Weil ich gegen Gentrifizierung bin.

Anne Spring Anne Spring Deutschland 2013-09-16 Weil das Glockenbach, Glockenbach bleiben soll.

Nicola Otto Deutschland 2013-09-16 lte München verschwindet nach und nach unter Neureichen-Hässlichkeiten ...

Heiko Zahn Deutschland 2013-09-16 für faire Mieten!! und mehr Lebensqualität!

Carolin Engl Deutschland 2013-09-16 Genau die alten Gebäude machen München aus; nicht diese scheußlichen

Neubau-Bunker die sich im Grunde sowieso keiner leisten kann. Es wird

wirklich immer schlimmer...

Michael Reinhold München, Deutschland 2013-09-16 Schleichende Vergoldung der Innenstadt.

Bernhard Hlebayna München, Deutschland 2013-09-16 Der Wohnungsmarkt in München ist ohnehin schon überteuert. Wohnungen im

Luxussegment, gerade wie im Glockenbachviertel, zerstören die Atmosphäre

des Stadtteils und treiben die Preise nach oben. Diese Entwicklung ist sehr

bedenklich und schafft ein Umfeld, dass das Standbild zerstört! Gerade dieses

Viertel lebt von einem bunten Mix aus Kunst, Kultur und Menschen

unterschiedlicher Gesinnung! Leider hat sich das Bild schon sehr deutlich, die

letzten 3 Jahre verändert....

Anna Kutzner Deutschland 2013-09-16 Das Bild der Fraunhoferstraße wird zerstört! Dieser riesige Luxusbunker drängt

die vorhandenen schönen alten Häuser in den Hintergrund! Die Bäume sind

noch ein Fleckchen Grün in der Stadt, das nicht an der Isar oder in einem extra

angelegten, von Landschaftsarchitekten geplanten Park sind. Die reichen

Bonzen sollen sich ein anderes Viertel suchen, das sie mit ihrem Geld

verschandeln können.

marc meden Munich, Deutschland 2013-09-16 ich bin dort aufgewachsen, und möchte das unsere stadt weiter ihren scharm

behält.

Jesper Munk Munich, Deutschland 2013-09-16 Ich lebe seit meiner Geburt in der Fraunhoferstraße (ich bin inzwischen 21

Jahre alt) und halte den Bau für eine massive Verletzung des Stadtbilds, wie

auch des Isarufers. Jeder Münchner kann sich glücklich schätzen in einer so

schönen, NOCH mittelmäßig gut bewachsenen Stadt zu leben. Würde ich nicht

unterschreiben, würde ich damit gleichzeitig gestehen, dass mir ein 8 stöckiger

Betonklotz lieber ist als ein Biergarten im Grünen. Das ist nicht der Fall.

Ulrike Gerlach Celle, Deutschland 2013-09-16 Vorher gefällt mir besser, warum sollen wenige an dem verdienen was für viele

ein Lebensraum ist, der zerstört wird.

Monika Speier Deutschland 2013-09-16 Thema ist mir wichtig!

Eva-Maria Eder Deutschland 2013-09-16 Weil ich möchte, dass die Stadt lebenswert auch für weniger Betuchte bleibt!

Barbara Wagner Deutschland 2013-09-16 Barbara Wagner

Alexandros Murböck Deutschland 2013-09-16 Ich bin gegen eine derartige Privatisierung Münchens und den daraus

folgenden Wohnungsmangel für Unter und  Mittelschichtler



Name Ort Datum Kommentar

Prof. Dr. Klaus Buchner Deutschland 2013-09-16 Leider ist es nicht nur im Glockenbachviertel so: Teile Münchens werden ohne

Plan und Konzept an die Meistbietenden verkauft, und die Anwohner werden

vertrieben.

Cornelia Arlt Deutschland 2013-09-16 <a href="mailto:cornelia_arlt@hotmail.com"

rel="nofollow">cornelia_arlt@hotmail.com</a>

Martina Huber München, Deutschland 2013-09-16 München soll seinen Charme und sein Flair behalten!

Leonard Günther Deutschland 2013-09-16 Weil ich finde, dass das Glockenbachviertel und die Frauenhoferstrasse ihre

schönen Ecken behalten und nicht durch einen derart großen Wohnblock

versaut werden sollten.

Heiko Schulte Deutschland 2013-09-16 Weil die "Scheisse" langsam zum Himmel stinkt.Unser schönes München

immer mehr verschandelt wird, Familien und Normalverdiener verdrängt

werden und diese Stadt dem Ausverkauf an Immobilienhaie und Spekulanten

preisgegeben wird.Umwandlungsverbot von Miet- in Eigentumswohnungen!!!

Fabian Schlösser Deutschland 2013-09-16 Zur Unterstützung eines dort wohnenden freundes

Sebastian Freimann Deutschland 2013-09-16 Weil ich in München lebe.

Maria Rucker Deutschland 2013-09-16 Andreas Dorsch spricht mir aus der Seele. Ich hoffe, dass sich noch viele

seiner Initiative anschließen und die Petition unterschreiben-

Cornelia Schmid Deutschland 2013-09-16 weil ich finde, dass dieser Luxustempel überhaupt nicht ins Gesamtbild passt

Kornelia Wagner Deutschland 2013-09-16 München sollte allen Bürgern gehören und nicht nur den Reichen. Darüber

hinaus, verliert München alles, wenn es durch Verschandelung des Stadtbilds

seine Identität verliert!

Rudi Berger Deutschland 2013-09-16 Weil das ein Schlag ins Gesicht ist. Früher hat die Bourgeoisie noch Kunst

gemocht, d.h. Künstlern Leben und Arbeit ermöglicht.

Alles vorbei, nur noch reine Geldschau auf Kosten der 99 Prozent.

Wer macht mit, auf die Bäume steigen z.B.? jetzt geht noch was, die

Bauherren bekommen nasse Füße...

nina widmann Grafing bei München,

Deutschland

2013-09-16 weils glangt, jetzt !

Tobias Pfluegl Deutschland 2013-09-16 München muss bezahlbar bleiben!! oder werden....

Birgit Brandlhuber Deutschland 2013-09-16 Weil München nicht noch mehr Luxustempel braucht.

Michael Borio Deutschland 2013-09-16 Die Verschandelung Münchens der letzten 2 Jahre ist unfassbar! Schluss mit

Gewinnoptimierung auf Kosten der historischen Stadtästhetik !!!

Kaja Plessing Deutschland 2013-09-16 Weil es ums Ganze geht!!!

Sebastian kempff Deutschland 2013-09-16 Weil ich für bezahlbaren Wohnraum in München bin

Karin Metzger Deutschland 2013-09-16 Ich wünsche mir dort eine zum dortigen Stadtbild passende Bebauung,

bezahlbare Wohnungen für Normalverdiener.

Robert Schneider Frankreich 2013-09-16 Als gebuertiger Muenchner, der eines Tages wieder in ein fuer alle

lebenswertes und bezahlbares Muenchen zurueckkommen moechte,

unterschreibe ich diese Petition gerne.

Bettina Weinberger Deutschland 2013-09-16 Überzeugung

Valerie Dichtl Munich, Deutschland 2013-09-16 Weil das Ruby klasse ist und es sonst an der Wittelsbacher Brücke sonst keine

Grünfläche mehr gibt.

Jana Marija Andjelkovic Deutschland 2013-09-16 Ich unterschreibe, weil ich in München im Glockenbachviertel geboren und

aufgewachsen bin und es mich unheimlich traurig macht, zuzusehen, wie das

Fler des Viertels immer mehr zerstört wird.

Thomas Bäcker München, Deutschland 2013-09-16 Ich mag das Viertel. Ein großer Bau dort ist unerträglich.



Name Ort Datum Kommentar

Kiana Mardi Deutschland 2013-09-16 Ich möchte, dass München die Stadt mit Herz bleibt. Sonst kann ich auch

wieder zurück nach Berlin ziehen und mein Startup dort aufbauen. Da hätten

meine jungen Mitarbeiter zumindest eine Chance auf ein Leben in

Zentrumsnähe und ich als Gründerin die Chance, eine Wohnung zu bekommen

als jemand, der zwar Arbeitsplätze schafft, aber als Gründer eines finanzierten

Startups nicht als seriös erachtet wird und zudem nicht bereit ist, den Makler zu

schmieren. München, so wirst Du Innovationstreiber vergraulen und andere

Städte werden Dir eines Tages den Rang ablaufen. Dann aber zu Recht.

Stefanie Kissel Deutschland 2013-09-16 Weil ich im Sinne des Gemeinwohls für die Erhaltung von Bäumen bin!

Ö. A. Deutschland 2013-09-16 wir wollen gerechtere Mietpreise! keine Luxuswohnungen!

sachgerechtes regelmässiges Sanieren von tollen Altbauten statt vergammeln

lassen und dann abreissen!! oder entkernen und dreifach teuer vermieten...!!

Wohnen für ALLE

Benedikt Schmitt-

Homann

Deutschland 2013-09-16 weil Luxustempel scheiße sind

Torben Geissler Deutschland 2013-09-16 Mietpreise sollen auch in zukunft erschwinglich bleiben

Cord Radke Deutschland 2013-09-16 Luxussanierung nützt wenigen und geht auf Kosten vieler.

bettina schröder freising, Deutschland 2013-09-16 Keine Luxustempel an dieser Ecke

Marion Geiger Deutschland 2013-09-16 Weil wir in einer Demokratie leben und diese auch genutzt werden soll!

Sabine Braun Deutschland 2013-09-16 Weil innerstädtische Verdichtung nicht zu Lasten von gewissen Freiräumen

gehen darf, die zum Lebenswert des Viertels überhaupt beitragen.

Gerd Modert Deutschland 2013-09-16 Weil der Bau von immer mehr Luxusbauten in der Innenstadt die Umgebung

veröden lässt.

Jan Hagemann München, Deutschland 2013-09-16 Weil ich den enormen Zuwachs an schlichtweg unbezahlbaren Wohnungen in

München nicht unterstützen kann!

Silke Rudolph Deutschland 2013-09-17 weil sich etwas ändern muss!!!

Regine Lipps Landsberg, Deutschland 2013-09-17 Der Ort ist so, wie er jetzt ist, viel schöner und es kostet sehr viel Geld, den

Platz zu verunstalten. Das sollte nicht sein. Bäume spenden Schatten und

atmen - ein Betonklotz tut das nicht.

Raffael Bogenfeld Deutschland 2013-09-17 Eine Stadt lebt nicht vom Luxus

Josef Herb Deutschland 2013-09-17 Aus den in dem Schreiben genannten Gründenß

Matthias Verroen Frankreich 2013-09-17 ich unterzeichne diesen Aufruf, weil ich in München die weiten Räume und die

alten Bäume liebe.

Johannes Altmann Deutschland 2013-09-17 Ich war lange Jahre Nachbar dieses Paradises - es wäre eine große Schande

es zu überbauen!

Alexander Siml Deutschland 2013-09-17 Ich unterschreibe, da ich im Viertel wohne, Wohnraum bezahlbar bleiben soll

und weil durch solche Bauten und dessen Bewohner das Flair des Viertel

gestört wird.

Eva Kraus Deutschland 2013-09-17 Damit München FÜR ALLE lebenswert bleibt!

sven wolff Deutschland 2013-09-17 Lieber sozaler Wohnungsbau

bernhard viehbeck Deutschland 2013-09-17 Luxus stoppen am tollen Gärtnerplatzviertel

Florian Haas München, Vereinigtes

Königreich

2013-09-17 München soll münchnerisch bleiben



Name Ort Datum Kommentar

Barbara Sonnentag Deutschland 2013-09-17 Muenchen braucht mehr bezahlbare Wohnungen , gerade auch im

Innenbereich und in den sogenannten 'schicken' Gegenden wie das

Glockenbachviertel, da sonst die Innenstadt zum oberen Mittelklasseghetto

verarmt.

Genau das ist z.B. in London passiert und die Stadt hat dadurch viel von Ihrer

uerspruenglichen Vielfalt, die ja erst den Reiz ausmacht, verloren, ist geradezu

oede geworden.

Nein zur Gleichmacherei und Nein zum Ghetto !

Alexander Ruß Deutschland 2013-09-17 Weil ich gegen Gentrifizierung und für gemischte Wohnquartiere bin. Die

Tendenz Kreativschaffende an den Stadtrand in sogenannte "Kreativparks" zu

verfrachten zerstört das vielseitige kulturelle Leben in der Stadt, das ja

eigentlich der Grund ist weshalb Besserverdienende in Szene-Viertel  wie das

Glockenbach ziehen.

Lena Richter Deutschland 2013-09-17 Weil es genug Luxuswohnungen in München gibt. Die Stadt sollte sich für

bezahlbare Mieten stark machen!

Christian Olufemi Deutschland 2013-09-17 Der Grund warum ich die Petition unterstütze ist, dass ich nicht verstehen kann

warum an dieser Stelle die schönen Bäume geopfert werden sollen.

Carmen Riesinger Deutschland 2013-09-17 Weil ich in München lebe und genau diese Entwicklungen beobachte, wo der

Mammon über alles gestellt wird!

Tobias Caratiola Deutschland 2013-09-17 München muss authentisch und urban bleiben!!!

Anne Priller Deutschland 2013-09-17 Der Klotz passt nicht ins Viertel.

Pia Volpers Deutschland 2013-09-17 kastanienbäume forever!

Sebastian Ried Deutschland 2013-09-17 für bezahlbaren Wohnraum in München

Nicole Hirsch Muenchen, Deutschland 2013-09-17 Stillstand und linkes Spießertum nach dem Motto: "alles soll so bleiben, wie es

ist und nur keine Neubauten" lehne ich ab. Die Stadt braucht tatsächlich

Wohnungen, was gerne von den selben Leuten angeprangert wird, die sich auf

jeden Baum setzen, nur damit kein neues Bauwerk entsteht. Aber: die Stadt

braucht BEZAHLBARE Wohnungen, die sich auch die durchschnittsfamilie

leisten kann und nicht noch weitere Penthäuser für Investoren. Deshalb:

bebauung ja, aber bitte zum Wohle der allgemeinheit.

Julia Bassler Deutschland 2013-09-17 Wenn München so weitermacht, verliert es für komplett seinen

Charme.München gehört den Bürgern, nicht den Investoren!

Malte Sandschulte Deutschland 2013-09-17 Um eine weitere "Verluxurisierung" der Stadt zu verhindern. An dieser nehmen

nur wenige Menschen teil, während an einem angenehmen, ruhigen

Stadtleben auch die etwas weniger betuchten teilnehmen können. Dafür

braucht es aber öffentlichen Raum der unbebaut ist.

Bettina Pauly Deutschland 2013-09-17 Weil ich als Kunsthistorikerin seit Längerem beobachte, wie diese "gierige

Architektur", bei der es nur um Geld, nicht um die Bewohner eines Stadtviertels

geht, in München das Stadtbild verändert.

Birgit Schmailzl Deutschland 2013-09-17 ich bin für den Erhalt der Bäume und des Flairs des Viertels und wünsche

keinen Bau von Luxuwohnungen

Günter Stiegler Deutschland 2013-09-17 Stadtbild erhalten!

Joachim Wöhrle Deutschland 2013-09-17 Ich kenne den Platz seit langem, war immer gerne im Santini. Leider würde mit

dem geplanten Neubau wieder der (auch in sämtlichen Reiseführern

angepriesene) Flair Müchens weiter kaputt gehen.

Michael Knuth München, Deutschland 2013-09-17 München soll bleiben was es war und noch ist, eine Stadt für Familien und

Traditionalisten mit Wurzeln. Kein Ort für Spekulanten und wurzellose

Kapitalisten!



Name Ort Datum Kommentar

Claudia van Vught Deutschland 2013-09-17 München verliert immer mehr an Gemütlichkeit durch den Bau von

Betonklötzen und meterhohen Glasfronten, die das Stadtbild total verändern.

Wo bleibt denn hier noch die Münchner Lebensqualität? Stadt mit Herz?

Janek Schmidt Deutschland 2013-09-17 Weil ich Münchens Grün erhalten will.

Marco Gestro Deutschland 2013-09-17 schon genug luxus temple in München

Diana Niebrügge Deutschland 2013-09-17 Ich bin gegen den ständigen Kommerzzuwachs

Antje Zelnitschek Munich, Deutschland 2013-09-17 Weil ich es grauenvoll finde, dass jedes mögliche Fleckchen in der Innenstadt

von der urbanen Vielfalt in blinkende Chi-Chi Läden und Wohnungen für

superreiche Weltbürger verwandelt wird!

Konrad Heigl Deutschland 2013-09-17 Weil der Ausverkauf der Stadt an Investoren-Heuschrecken ein Ende haben

muss und solch unwiederbringlich schöne Kastanienbäume absolut

schützenswert sind!

Natascha Sturm Deutschland 2013-09-17 Weil niemand einen Luxustempel in der Fraunhoferstraße braucht!

Christian Dr. Felix Deutschland 2013-09-17 Die Stadt hatte bereits das Grundstück des Heizkraftwerks an der Müllerstraße

mit Verlust an einen privaten Investor verkauft und dabei noch nicht einmal ihre

eigenen Auflagen durchsetzen können. Nicht, dass ich etwas gegen

Hochhäuser hätte, aber diese dilettantische Verramschung von städtischen

Grundstücken an Investoren ist einfach nur peinlich.

Gabriele Stöckel Deutschland 2013-09-17 weil es traurig ist, mit ansehen zu müssen, dass das Flair, welches München

ausmacht(e), mit schönen Gebäuden, viel Grün und Biergärten langsam

verschwindet. Nur noch hässlich, teure Gebäude, statt notwendiger,

bezahlbarer Wohnungen gebaut werden.

Einfach traurig, wie München - Großstadt mit Herz - sich verwandelt.

Ich lebe seit über 30 Jahren in München.

Ute Platzer Deutschland 2013-09-17 München hat genügend Luxusbauten und Abschreibungsobjekte - auch für die

Sozialschwachen wird gut gesorgt - Sinnvoll wäre nun mal für die

Normalverdiener was zu tun.

Danke

Andrea Sömmer Deutschland 2013-09-17 Ich will Vielfalt

Melanie Doerschel Deutschland 2013-09-17 Weil wir in den Städten MEHR Grünflächen brauchen, nicht weniger!

Gabriele von Schlieffen Deutschland 2013-09-17 Weil wir eine lebendige Stadt wollen, in der nicht die "richtige Adresse" zählt,

sondern in der Familien, StudentInnnen, RentnerInnen, Singles bezahlbaren

Wohn- und Lebensraum finden.

Yvonne Reittinger Deutschland 2013-09-17 München brauch keine neuen Luxusappartments sondern einmal mehr Natur

oder billige Appartments.

Ilja Vishnevski Deutschland 2013-09-17 Ich unterstütze das Anliegen

Sibylla Machens Deutschland 2013-09-17 Alle Genehmigungen von Luxusbauten in München sollten sofort gestoppt

werden! Davon haben wir mehr als genug. München braucht Wohnungen, die

für Durchschnittsverdiener bezahlbar sind!

Helga Treimer Deutschland 2013-09-17 Weil ich in einem Stadtviertel wohne, das ebenfalls von der Gentrifizierung

bedroht ist im Alter meine Wohnu

Christoph Roth Deutschland 2013-09-17 Das Isar-Ensemble soll erhalten bleiben

Hanna von Pflug Deutschland 2013-09-17 Weil meine Nachbarschaft grün bleiben soll



Name Ort Datum Kommentar

Hannelore Bauer Deutschland 2013-09-17 Ich wohne zwar nicht in dem Viertel, bin aber dagegen, alles mit Luxusbauten

zu bebauen, was noch nach "Alt München" aussieht! Ein paar alte Ecken

sollten doch erhalten bleiben, München geht die Gemütlichkeit verloren! Man

sieht ja, wie z.B. "The Seven" die Umgebung verändert, schon werden die

alteingesessenen Läden gekündigt, um sie dann durch "trendige" zu ersetzen,

wo man stylisch shoppen, aber nicht mehr "normal" einkaufen kann...

Sebastian Stock Deutschland 2013-09-17 Ich habe vor Jahren in der Baaderstrasse gewohnt und musste aus

Berufsgründen wegziehen. Nun ziehe ich wieder nach München und erkenne

das Viertel vor lauter Luxus Boutiquen und Luxus Wohnungen garnicht mehr

wieder. Alte Bewohner genauso wie kleine Läden wurden verdrängt, da sich

keiner mehr die Miete in dem Viertel leisten kann. Ich würde gerne wieder in

das Viertel ziehen, leider ist das Finanziell auf keinen fall möglich und ich als

Architekt verdiene nicht einmal schlecht.

Christoph Lachenmayr Deutschland 2013-09-17 für einen grünere Stadt

Eveline Reinholz Deutschland 2013-09-17 stadtbilderhaltungsmaßnehmen!

Sabine Hollmann Deutschland 2013-09-17 Ich bin nicht für Luxus-Sanierungen in dieser extremen Häufigkeit. Finde es für

das Stadtbild auch nicht schön.

Bernhard Hanus Deutschland 2013-09-17 München und alle "Erdlinge" sollten langsam aufwachen!

Katrin Wenke Deutschland 2013-09-17 Weil ich hier lebe und auch leben und nicht nur zahlen will!

Michael Müller Deutschland 2013-09-17 Weil es Schade drum ist.

Andreas von Gagern Deutschland 2013-09-17 München gehört den Münchnern, und nicht Investoren!

Thomas Dörner Deutschland 2013-09-17 Als echter Münchner muss man sich solidarisieren gegen den Luxuswahn und

die unwiderrufliche Zerstörung unserer Heimat .

Annika Beyer Deutschland 2013-09-17 Weil München immer unbezahlbarer für Münchner wird. Nein zu Luxusbauten,

ja zu bezahlbaren Wohnungen in München!!!

Christl Bihler Schwangau, Deutschland 2013-09-17 Weil das ein Schandfleck wär, ein architektonisches Verbrechen! München

verliert durch solche Luxusklötze immer mehr an Charme und Lebensqualität

für die dort lebenden Menschen.

Andra Korban Deutschland 2013-09-17 Persönlich

Anna Remter Deutschland 2013-09-17 Für mehr Herz und Verstand und Kultur in unserer Stadt - gegen geldige

Übernahmen ohne Sinn für Stadtkultur und Lebensqualität jenseits des Luxus.

Danke für die Petition!

Birgit Mashini Deutschland 2013-09-17 Ich wohne seit 4 Jahren im Glockenbachviertel nahe an der ehemaligen

Osteria Santini. Leider entstehen hier immer mehr luxusläden und Wohnungen.

Ein Lusxusgebäude passt erstens nicht in das gesamtbild der Strasse und

zudem muss ich befürchten dass die Mieten so steigen werden dann ich dieses

Viertel wohl verlassen muss und dann auch will da dann der Charme des

Viertels einfach "weg" ist. Prunkviertel gibt es genug. Muss man denn den

normal Bürger wirklich aus der innenstadt vertreiben?

Sebastian Grünwald Deutschland 2013-09-17 Weil die Bäume weiter leben sollen und weil es schon so alt ist und es

genügent LUXUS-Dreck gibt!

Florian Hayler Deutschland 2013-09-17 Erhaltung des Stadtbilds. Anthropologische Zurückhaltung der Verstätterung



Name Ort Datum Kommentar

Renate Muellner München, Deutschland 2013-09-17 Lasst München wenigstens noch an ein paar Flecken lebens- und liebenswert

bleiben, der Rest ist doch eh schon verschandelt. Der Mensch braucht Bäume

zum Leben, Betonklotze verbessern sicher nicht die Luftqualität in einer

Großstadt. Muss denn jeder Fleck mit solchen Monstern zugepflastert werden,

warum dürfen nicht einfach mal ein paar schöne alte Bäume weiterleben und

uns Münchner erfreuen? Mit diesem Betonklotz wird der Münchner

Wohnungsmarkt sicher nicht entspannt, sondern überspannt! München hat

seinen Charme der Geldgier geopfert.

Tatjana Neubauer Deutschland 2013-09-17 Ich wohne in der Erhardtstraße und liebe diese grüne Oase!

Andreas Schuster Deutschland 2013-09-17 Weil ich München liebe und mir die Stadt nicht kaputtgentrifizieren lasse.

John Fährmann München, Deutschland 2013-09-17 einer der letzten schönen Plätze, auf dieser Isarseite, wird verschandelt. Den

alten Baumbestand schützen!

Georg Kargel Deutschland 2013-09-17 es kann nicht sein, dass wunderbare alte Kastanien fallen müssen nur des

Profit s wegen

Angelia Seyfried Deutschland 2013-09-17 Dieses Bauvorhaben ist ein erschreckendes Beispiel für die aktuellen

(stadtplanerischen) Verirrungen der Stadt München

Marlene Gerg Deutschland 2013-09-17 Kastanienschutz

Holger Mauch München, Deutschland 2013-09-17 Würde den Charakter dieses Viertels auf ewig zerstören.

Eva Schneider Munich, Deutschland 2013-09-17 Das kann man nur unterstützen. Für ein ausgeglichenes Wachstum  und dem

Erhalt der Lebensqualität in München. Münchner Charme statt globaler

Finanzhai-Brei!

Jochen Neumann Deutschland 2013-09-17 München für Bürger unterhalten, lebenswert machen, Diversität statt

Gelackmeierei

Volker Brück München 2013-09-17 Meine Nachbarschaft wird zu gebaut

Lorenz Vetter Deutschland 2013-09-17 Der Flair der Gegend Glockenbachviertel/ Isarvorstadt wird enorm geschädigt.

Das Stadtbild des schönsten Viertels verschandelt!

Felix Kiel Deutschland 2013-09-17 Gegen Gentrifizierung und Mietpreisexplosion

Ingo Nickel Deutschland 2013-09-17 Weil sich das Glockenbach-Viertel dank all der stattfindenden und bereits

stattgefunden habenden Luxussanierung totentwickelt. Alteingesessene Läden

werden vertrieben, Kneipen erhalten Auflagen die dem Viertel den lebendigen

Geist austreiben. Wohnraum wird verknappt und ist nicht mehr bezahlbar.

Wie wäre es mal an Stelle der Stadt nicht jeder Klage recht zu geben, die von

Leuten kommt du ins Viertel ziehen um mittendrin dabei zu sein und dann aber

die Kneipe die seit Jahren unten im Haus ist mit Auflagen wegen Lärmschutz

die Existenz zu nehmen.

Sladjana Ignjic Deutschland 2013-09-17 Weil ich die Bäume schöner als das Haus finde, und weil das Viertel schon voll

ist und braucht keien Snobs

wagner gerrit Deutschland 2013-09-17 weils richtig scheisse ausschauen würde..!!! und München eine schöne stadt ist

und kein versuchsspielplatz für miese architeckten! teuer ist die stadt eh schon!

danke

Peter Kotab Deutschland 2013-09-17 Weil mir München am Herzen liegt und es durch solche Bauten nicht

verschandelt werden sollte

Daniel Rissmann Deutschland 2013-09-17 Weil diese Strassenecke mit Bäumen und Biergarten einfach schöner ist als

eine Haus. Ein Unikat.

Roland Georg  Liebaug München, Deutschland 2013-09-17 wei des ned hi passt!

Kerstin Tonscheck Deutschland 2013-09-17 Noch mehr Nachverdichtung? Es reicht!!!



Name Ort Datum Kommentar

Maximilian Raible Deutschland 2013-09-17 Habe selbst bis vor 2 Jahren im Glockenbachviertel gewohnt und gerade die

Ecke Frauenhofeer/Isar als eine der schönsten in ganz München betrachtet...

das soll doch gerne so bleiben!

Benjamin Schwejda München, Deutschland 2013-09-17 GREEN TREES, are better than

GREY WALLS.

Gisela Cordes Deutschland 2013-09-17 Es sollte möglich sein, dass auch für die Mittelschicht noch finanzierbare

Wohnungen im Stadtzentrum zur Verfügung stehen. Davon abgesehen, sollte

eine gewachsene Ecke erhalten bleiben und nicht dem Meistbietenden zum

Opfer fallen. Auf diese Weise entstehen Ghettos und der kreative Reichtum

einer durchwachsenen Bevölkerung geht dabei verloren.

Thomas Klimmer Deutschland 2013-09-17 Weil es reicht mit der Luxussaniererei, die das Stadtbild zerstört und nur

wenigen die Taschen randvoll macht.

Lale Mauch München, Deutschland 2013-09-17 Es ist ein stück Geschichte.

Birgitt Semmelroth München, Deutschland 2013-09-17 München hat schon zuviel Luxus"tempel"

Hakan Yilmaz Deutschland 2013-09-17 Da ich es unerträglich finde, dass unsere schöne Stadt zum Spielball

finazstarker Spekulanten wird.

Guntram Karstaedt Deutschland 2013-09-17 Weil ich Herrn Dorsch voll und ganz recht gebe - diese Luxusbauten müssen

aufhören

HElena Henn Deutschland 2013-09-17 Weil wir keine weiteren (meist auch noch minderwertigen) neuen

Luxuswohnungen in München brauchen.

Beate Mögel 81539 München,

Deutschland

2013-09-17 Stimme mit den Bedenken, das Stadtbild zu Ungungsten der Bürgerinnen und

Bürger zu verändern, ohne sie mit einzubinden, vollstens überein!

Kristina Koch Deutschland 2013-09-17 Weil München schön bleiben soll!

Ffrank Klawuhn Deutschland 2013-09-17 Weil die Kultur und das Stadtbild schon verschandelt genug ist.

Daniel Ullrich Deutschland 2013-09-17 Erhaltung von Grünflächen in Größstädten / Erhaltung des Stadtbilds

Münchens

Johanna Schmidtke Deutschland 2013-09-17 Weil so ein Klotz nicht in unsre wunderschöne Stadt gehört!!!!

Hannes Peikert Deutschland 2013-09-17 Bin Münchner und wünsche mir das der eben von Herrn Dorsch beschriebene

Charakter der Stadt erhalten bleibt.

Christoph Kemetmüller Deutschland 2013-09-17 Ich bin dagegen, München mit teueren Luxusobjekten vollzupflastern die nur

als Wertanlage dienen. Die sollen Ihr Geld lieber für einen guten Zweck

spenden.

Sabina Sokolowski Deutschland 2013-09-17 'cuz I love munich!

Monika Reicherzer 86663 Asbach-

Bäumenheim,

Deutschland

2013-09-17 ...weil bezahlbarer Wohnraum für den Durchschnittsbürger immer knapper

wird.

JACOB KANZLEITER Deutschland 2013-09-17 21 Jahre im Glockenbach aufgewachsen und zur Schule gegangen... Empfinde

die Petition als angebracht. München muss bezahlbar "bleiben" und das

Glockenbachviertel sein Flair behalten!

Robert Schwarz Deutschland 2013-09-17 München braucht Luft, nicht noch mehr Beton. Der Kastaniengarten ist auch

schon immer eine Schönheit gewesen. Arbeite bei Paulaner und fahre fast

jeden Tag daran vorbei.

Petra Nass Munich, Deutschland 2013-09-17 Weil es in München zu wenig grün und zu wenig Bäume, aber schon genug

häßliche Betonbauten gibt!

Maximilian Tapparo Deutschland 2013-09-17 Weil die Gentrifizierung unsere Stadt zerstört.

Theresa Thoma Ingolstadt, Deutschland 2013-09-17 Bäume sind doch viel schöner als Betonklöze ;)



Name Ort Datum Kommentar

Claudia Kressierer Deutschland 2013-09-17 Weil es verdammt traurig ist sich als alte Münchnerin und normale

Arbeitnehmerin  keine Wohnung im München mehr leisten zu können!!!

Helmut Krinner Deutschland 2013-09-17 Es reicht jetzt mit den Luxustempeln

Sophie Kaiser Deutschland 2013-09-17 für ein homogenes stadtbild und bezahlbaren wohnraum, auch für familien und

sozial schwache.

josua rappl München, Deutschland 2013-09-18 Wahrung der Authentizität.

Simone Eberhard Deutschland 2013-09-18 Ich liebe dieses grüne Eck mitten in der Stadt.

Georg Mühlhaus Deutschland 2013-09-18 das schöne Viertel schon genug gelitten hat. vielen vielen Dank Herr Dorsch.

Eva Orinsky Deutschland 2013-09-18 Ich arbeite in der gegend und möchte mich nicht jeden Tag über den Anblick

ärgern müssen.

Kerstin Bluhm Eching, Slowakei 2013-09-18 Stadtbild würde durch diesen Bau geschädigt werden

Anna Litsch Deutschland 2013-09-18 Weil ich täglich an der Ecke vorbeilaufe und sie so wie sie ist viel Charme hat-

und Bäume! Wenn dort Luxuswohnungen entstehen, werden die Menschen,

die dort einziehen sich sowieso nur wegen des Lärms des Verkehrs und der

jungen Leute am Isarufer und Glockenbachviertel beschweren. Dann ist das

Viertel irgendwann nur noch langweilig und schnieke!

gabi kellner Deutschland 2013-09-18 weil die kastanien was besseres verdient haben!

Helmut Kinseher Deutschland 2013-09-18 Bin gegen Luxuswohnungen generell, besonders in München

Lisa Dacheneder Munich, Deutschland 2013-09-18 Lisa Dacheneder

Thomas Lettow Deutschland 2013-09-18 Ich unterschreibe, weil die Glockenbachwerkstatt ein großartiger Ort ist, und zu

viele solcher Orte in München zur Zeit verschwinden oder von der Schließung

bedroht sind. München braucht urbanes Lebensgefühl!

Nicole Heinen Deutschland 2013-09-18 weil es wirklich reicht mit diesen Komsumtempeln überall

Wolfram Kunz Deutschland 2013-09-18 Ich bin gebürtiger Münchner und möchte meine Stadt auch noch

wiedererkennen, wenn ich selber Kinder hab.........

Moritz Euchner Deutschland 2013-09-18 Zur Erhaltung

Baulo  Blaettner München, DE 2013-09-18 Bitte lasst die paar schönen Bäume stehn -wir ahben genug Luxustempel hier

!

" Erst wenn der letzte Fisch gefangen und der letzte Baum gefällt ist werdet ihr

merken dass ihr euer Geld nicht essen könnt " Hopi Indianer

Martin Gajda Deutschland 2013-09-18 Stoppt den Wahnsinn

nicola rademacher Deutschland 2013-09-18 Die moralisch bedenkenlose Fähigkeit Besitzender noch mehr Besitz

anzuhäufen hat unsre Lebensqualität mehr als ungut beeinflusst und verändert

und mir ist es sehr wichtig neben dem Unterhaltserwerb noch ein wenig leben

zu können. Bezahlbar wohnen zu können -ohne mehr als die Hälfte seines

Verdienstes dafür ausgeben zu müssen- wird in München immer mehr zur

Utopie... ich bin hier geboren und möchte gerne in einer Stadt leben und

wohnen die sich an den Bedürfnisse aller Einwohner orientiert, anstatt langsam

aber sicher von Reichenghettos komplett überwuchert zu werden...

Lorenz Emanuel

Grundmann

Munich, Deutschland 2013-09-18 Das Muenchner Stadtbild darf nicht weiter leiden!

Nina Lustmann Deutschland 2013-09-18 Ich möchte keinen Luxustempel an der Reichenbachbrücke.

constanze maillinger hall, Österreich 2013-09-18 wohne in der Baaderstrasse!



Name Ort Datum Kommentar

Katharina Heiser Deutschland 2013-09-18 München muss für Familien, Studenten, Arbeiter und Azubis ausreichend

Wohnraum anbieten. Die Stadt wächst aber nicht berücksichtigt werden die

Bedürfnisse der "normalen Bürger". München braucht nicht mehr

Luxuswohnungen sondern bezahlbaren Wohnraum.

Johannes M. Breitwieser Deutschland 2013-09-18 Herr Dorsch hat Recht, der Erhalt des Glockenbach-Flairs ist wichtig für

München.

Thomas Schmartschan Innsbruck, Österreich 2013-09-18 weil dass dort nicht hingehört!

Petra Wucher Deutschland 2013-09-18 Weil es einfach nicht sein, dass das Gärtnerplatzviertel von Investoren

komplett zerstört wird auf Kosten der angestammten Bevölkerung. Und die

Stadt schaut einfach zu oder fördert eine solche assoziale Entwicklung auch

noch.

Dominik Moser Munich, Deutschland 2013-09-18 Weil die Entwicklung unserer schönen Stadt in eine gänzlich falsche Richtung

geht.

Gertraud Heidt Deutschland 2013-09-18 der Wohnwannsinn in München wird von KEINER gesellschaftlichen

Entscheiderstelle gebremst

Marc Tremel Deutschland 2013-09-18 Weil ich München mag. sehr sogar!

Claudia Federhofer 80469 München,

Deutschland

2013-09-18 Ich schließe mich der Meinung von Herrn Dorsch an. Ich lebe selbst seit 23

Jahren im Glockenbachviertel und sehe mit großem Unbehagen die großen

baulichen Veränderungen der letzten Jahre. Dieser Luxus- Betonklotz für

Superreiche schädigt schwerst das Stadtbild!! Wie kann man so etwas

genehmigen????

Linda Benedikt Munich, Deutschland 2013-09-18 weil die stadt immer scheusslicher wird dank dieser seelenlosen architektur,

weil die stadt immer hässlicher wird, wenn nur die gestopften sich ihre paläste

willkürlich setzen, weil die stadt immer unerträglicher wird, wenn nur das geld

ein dach über dem kopf hat.

ulrich Dr. Dittmann Deutschland 2013-09-18 Aus Unverständnis für eine Sadtverwaltung, die bei der Zerstörung ihres

MAchtbereichs tatenlos zusieht.

Brian Ehlers Deutschland 2013-09-18 Der Neubau und Luxussanierungswahn nimmt Überhand. Das was München

lebenswert macht, Natur, Kultur, Geschichte und gewachsener Charme werden

feilgeboten wie sauer Bier und an Menschen verschachtert, deren

Opportunismus, Engstirnigkeit und Spießertum allem widerspricht was

München ausmacht. Darum Nöö...

Sebastian Neuefeind Deutschland 2013-09-18 München nicht verschandeln!

Jürgen Schmidt Deutschland 2013-09-18 Ich teile Herrn Dorschs Meinung zu 100 Prozent!

barbara paul Deutschland 2013-09-18 weil ich es unterträglich fiinde,das  sich"normalverdiener" wie ich wohnen in

münchen praktisch nicht mehr leisten kann und ich diese luxustempel allüberall

grausam finde für jede stadtentwicklung. münchen braucht bezahlbaren

"normalen" wohnraum für alle

Barbara Schöffmann Deutschland 2013-09-18 Stoppt endlich die Verschandelung unserer "noch" liebenswerten Stadt.

Olga Dergilova München, Deutschland 2013-09-18 Weil ich München liebe, und weil genau diese Ecke ein Teil meines Münchens

ist.

Hanna Krueger Deutschland 2013-09-18 die fraunhoferstrasse ist kulturell und optisch ein kleinod. das es zu bewahren

gilt

Steffi Müller Deutschland 2013-09-18 Ich bin in der Fraunhoferstrasse aufgewachsen, wohne seit 11 Jahren in der

Auenstrasse, und  könnte jeden Tag beim Vorbeiradln heulen, dass die

schönen Kastanien gefällt werden sollen. Außerdem haben wir inzwischen

genug Schnösel im Viertel!



Name Ort Datum Kommentar

Johannes Schmalkalt Deutschland 2013-09-18 Ich finde es schade, dass immer mehr schöne Ecken unserer Stadt

verschwinden. Es gibt schon genügend konturlose Häuser in der Innenstadt,

aber nur noch wenige Ecken an denen sich die Münchner treffen könnne...

Maria Knilli Deutschland 2013-09-18 Anrainer

Dagmar Klein Deutschland 2013-09-18 Ich bitte Sie, die wunderbare Gemütlichkeit Münchens zu erhalten, die sich

genau in diesen kleinen, aber feinen  Ecken ausdrückt. Bitte verhindern Sie

den Bau eines viel zu großen, modernen Gebäudes an dieser Ecke. Dass es

auch noch Luxus-Eigentumswohnungen werden sollen, macht uns Münchenr

sehr wütend!

Oliver Mitgutsch Deutschland 2013-09-18 Als Architekt - weil dieses Bauvorhaben in jeder Hinsicht ein Unding ist.  Als

Münchner - weil diese Stadt schon genug aufgeblasenen, nichtsagenden Geld-

Mist zu verkraften hat. Wenn eine Behörde dieses Vorhaben genemigt - fragen

"wir" uns, für wen diese Behörde eigentlich arbeitet ???

Patric Meier Deutschland 2013-09-18 Es wäre ein Verlust!

Kowala Benjamin Deutschland 2013-09-18 Die meisten neuen Gebäude passen nicht ins Stadtbild. Wie z.B. der U-

Bahnhof an Münchner Freiheit. Das Gebäude sieht einfach Scheisse aus. Und

die Preise werden auch nicht Billiger dadurch das wir nur kleinere Ecken in

München Umbauen. Ausserhalb von München mehr dazu bauen und nicht mit

Hau drauf aktionen des Stadtbild verändern wollen.

sabine reuter Zürich, Schweiz

(Confoederatio Helvetica)

2013-09-18 ich unterschreibe, weil das hier in zürich genauso ist und der lebensraum, wie

ich ihn liebe immer mehr verschwindet

Ralf Muschalik Deutschland 2013-09-18 Ich habe zwar nicht gegen Neubauten für Wohnungen, finde aber, dass gerade

an diesem Platz viel vom 'restlichen' Charme der Gegend geopfert wird. Und

die Kastanien sind einfach nur eine Augenweide.

Brigitta Schneider Deutschland 2013-09-18 Ich bin gegen den Mord  alter und schöner Bäume aus reiner Profitgier.

München braucht eine grüne Lunge!

Ronny Schmeißer Deutschland 2013-09-18 Das Stadtbild wird sehr nachhaltig zum Nachteil verändert. Durch die Nähe zur

Isar wäre es konzeptionell besser, das Lokal zu erhalten. Außerdem sollten

nicht über 100 jährige Bäume der Bauwut einzelner, die sich diese Wohnungen

leisten können, geopfert werden.

Emmerich Huber Deutschland 2013-09-18 weil ich als geboreneer Münchner diese zunehmende Umwandlung in Beton

und Luxuswohnungen auf Sicht für extrem schädlich für München halte

Claudia Würschinger Deutschland 2013-09-18 Ich lebe und arbeite in der Fraunhoferstraße und mag /  kann mir nicht

vorstellen, dass dieses grüne und sehr "spezielle" Eck einem Betonklotz

weichen soll ... schon rein optisch nicht ... und auch aus Prinzip nicht, denn es

reicht ja schon, wie unser Viertel zunehmend "Alteingesessene" ( Bewohner,

Geschäfte, Kneipen, etc. ) und Individualisten verliert und stattdessen

unbezahlbarer Wohnraum, Großraumbüros und die hunderttausendste

Pommes-/Burgerbude aus dem Boden schiessen ...wer will das alles schon ?!?

Christiane Schmitz Deutschland 2013-09-18 Bin der meinung von Andreas Dorsch und schließe mich seiner Begründung an

!

Sylvia Zechmann Deutschland 2013-09-18 Aus Überzeugung! Für reiche 'Investoren' fallen ganze Stadtviertel zum Opfer.

Die Stadt München, der Charme, die Lebensqualität, das Vielerlei weicht

knallhartem Profitdenken!

Aron Usener Deutschland 2013-09-19 Ich bin in dem Viertel aufgewachsen und habe auch als Jugendlicher dort

gelebt. 

Traudi Rudat Hamburg, Deutschland 2013-09-19 Wei es Zeit ist,das so etwas verboten wird und Menschen aus ihren Bezirken

nicht vertrieben werden!!!



Name Ort Datum Kommentar

Astrid Dengjel Deutschland 2013-09-19 weil man mit Geld nicht alles kaufen kann

Ursula Uhrig Deutschland 2013-09-19 Ursula Uhrig, München

Jörg Braner Deutschland 2013-09-19 München hat im Vegleich zu anderen Großstädten wie Hamburg und Berlin

einen sehr kleinen Innenstadtkern mit Ausgehvierteln und Kulturszene. In den

schnell gewachsenen neueren Vierteln ist keine Struktur vorhanden um einen

Ausgleich für urbanes Leben zu schaffen. Mit hochpreisigen Mietimmobilien

wird die meiner Meinung nach ein wichtiger Teil urbanen Struktur Münchens

mehr und mehr unter Umständen irreperabel geschädigt. Das kann in

niemanden Interesse sein.

Sarah Herrmann Deutschland 2013-09-19 Das Stadtbild wird massiv verändert und sollte unbedingt erhalten bleiben!

Meike Sander Deutschland 2013-09-19 Mich ärgert, dass durch Luxusneubauten den Nachbarn insbesondere

kurzfristig (Baulärm/-dreck), aber ggf. auch langfrisitg, wenn das Gebäude nicht

ins Stadtbild passt, extreme Belastungen zugemutet werden. Den Gewinn

streichen aber wenige (Bauunternehmen, Makler, Hausverwaltung etc.) ein.

Die Wohnungen können sich "normale" Menschen nicht leisten. Oft werden es

Zweitwohnsitze, die nicht regelmäßig genutzt werden. Das ist schade, so wird

kein Wohnraum geschaffen, sondern vernichtet.

Regina Estermann Deutschland 2013-09-19 Weil ich eine geborene Münchnerin bin, und nicht will, daß alles in München

nur aus Provitgier alles verschandelt wird!! Außerdem dürfen die

Kastanienbäume doch garnicht gefällt werden!!!

Elena Riemenschneider München, Deutschland 2013-09-19 Ich liebe München und und kenne innen Stadt sehr gut ! Kein Mensch Brauch 8

Stockwerke dort !!!!!!

Es ist so gemütlich dort warum will man es zerstören .

Annette Brenner Munich, Deutschland 2013-09-19 Weil ich finde es darf nicht nur ums Geld gehen!

Karin Commettant Deutschland 2013-09-19 Weil ich fürchte, dass mein München sonst bald für immer verschwunden sein

wird.

Claudia Frank Deutschland 2013-09-19 Die Entwicklung mit Isar-Palais, Phillip-Starck-Protzpalast, Isar-Gärten und nun

die Großbaustelle der ehemaligen Rodenstock-Gelände etc. ist nun schon

lange nicht mehr sozial-vertäglich und zum Wohle einer harmonischen

Stadtentwicklung... DAS PROJEKT FRAUENHOFERSTR. GEHT MEHR ALS

ZUWEIT!!! Wir wollen uns in unserem Viertel nicht irgendwann als Besucher

fühlen

Felix Pinck Deutschland 2013-09-19 Keine weiteren Luxustempel in München! Bezahlbarer Wohnraum oder

Kulturförderung (Ruby)!

Sophie Richter Hamburg, Deutschland 2013-09-19 Städte dürfen nicht Luxussaniert und privatisiert werden!

Sebastian Holzmayer Deutschland 2013-09-19 Weil das Bündnis Bezahlbares Wohnen und das Bündnis Gartenstadt

München einfach klasse sind! Immer top Aktionen! Danke!

nina diamant munich, Deutschland 2013-09-19 München ist für alle. Mehr große Geldbeutel machen eine Stadt nicht

unbedingt besser.

Tilman Pott Munich, Deutschland 2013-09-19 Nach Verlust meiner Wohnung suche ich jetzt seit 6 Monaten vergeblich im

bezahlbaren Preissegment. Kein Mensch braucht einen Superluxus-

Wohnungsblock

jörg  koopmann münchen, Deutschland 2013-09-19 weil ich münchner bin

Doris Stellmacher Deutschland 2013-09-19 weil ich gern in München lebe, und München für mich eine lebenswerte

Stadtbleiben sollte

dorothee bertsch Deutschland 2013-09-19 weil ich möchte das München lebenswert und ursprünglich bleibt! Das wird hier

alles Irrsinn



Name Ort Datum Kommentar

Monika Wagner Deutschland 2013-09-19 Genau wie in der Müllerstrasse, wenn man sich den fetten Luxusklotz The

Seven anschaut, der überhaupt nicht ins Straßenbild und Viertel hineinpasst

und mit seiner brutalen Wuchtigkeit symbolisiert welche Macht das Geld hat

und sich wie ein ungebetener Gast breit macht, genau so scheint das Bild der

Planung für die Fraunhofer Straße. Nein !

Marion Bräuer Deutschland 2013-09-19 Weil ich gern das ursprüngliche München mit seinem unvergleichlichen Flair

unterstützen möchte!

Angela Nagl Deutschland 2013-09-19 Ich möchte nicht, dass der wunderbare Baumbestand zerstört wird

Jona Jäger Deutschland 2013-09-19 München

Jakob Berr Munich, Deutschland 2013-09-19 Weil München seine Seele höchstbietend an eine assoziale Elite verkauft.

bettina brecht Deutschland 2013-09-19 Weil die unperfekten Ecken in München immer rarer werden, wodurch die

Lebensqualität sowohl auf ökonomischer als auch auf stadträumlicher Ebene

erheblich verringert

Marco Walbrecker Deutschland 2013-09-19 München braucht nicht mehr Hochpreissegment Wohnungen, sondern

Wohnraum für normalverdienende Famiien.

Der Bau von Luxuswohnungen würde die Gefahr einer Immobilienblase in

Deustchland erhöhen.

Markus Burke Deutschland 2013-09-19 münchen lebt von seinem ruf aus der vergangenheit, als es hier noch wirklich

schön war.

wenn ich sehe wie investorenarchitektur ( siehe arnulfpark ) den charakter

münchens zerstören. leider muss man sagen ( und das wurde schon 1000 fach

von internationalen architekturktitikern bestätigt ) versinkt münchen in

architektonischer zweitklassigkeit!

deswegen stimme ich gegen das geplante bauprojekt in der fraunhofer strasse.

der ort mit seinem kastanien innenhof ist noch einer der wenigen zeugnisse

aus der vergangenheit als münchen noch charakter hatte!

Patrick Kaiser Deutschland 2013-09-19 Mir reichts auch schon länger

Singer Monika Deutschland 2013-09-19 Weil ich, nicht zuletzt als Alt-Münchnerin das Anliegen dieser Petition

unterstütze.

Regina Albrecht Deutschland 2013-09-19 Ich wohne im Gärtnerplatzviertel und bin überzeugt, es gibt einen guten

Mittelweg.

Thomas Bergmeister Deutschland 2013-09-19 Weil München seine Seele höchstbietend an eine assoziale Elite verkauft.

Thomas Pen Deutschland 2013-09-19 Wir brauchen in München keine Luxuswohnungen für Reiche. Davon gibt es

bereits viel zu viele. Wir brauchen bezahlbaren Wohnraum für Familien und

Normalverdiener. Nur so bleibt München der gemütliche Charme erhalten und

verkommt nicht zu Schickimicki-Eventarena.

Julia Bayer Deutschland 2013-09-19 Ich wohne seit 17 Jahren im Gärtnerplatzviertel, das sich immer mehr in ein

Luxusviertel verwandelt, in dem ich anfange mich nicht mehr wohl zu fühlen.

Es reicht!

Andi Spies Deutschland 2013-09-19 Weil diese Baupläne einfach grauenhaft sind: <a

href="http://www.conceptbau.de/eigentumswohnung-glockenbach.html"

rel="nofollow">http://www.conceptbau.de/eigentumswohnung-

glockenbach.html</a>

Franziska Marr Deutschland 2013-09-19 Weil ich Herrn Dorsch zustimme. Weil all jene, die hier "Betongold" erwerben

es très chic finden eine "Ferienwohnung" im schönen München zu besitzen.

Wirklich genutzt wird sie dann wie viele Wochen im Jahr? 

Weil die Luxusklötze, schlicht, hässlich sind. Warum baut eigentlich keiner

schöne Jugendstilhäuser, wenn schon Geld ausgeben, dann so, dass es dem

Stadtbild zuträglich ist.



Name Ort Datum Kommentar

katrin dürwald Deutschland 2013-09-19 ich unterschreibe, da andreas dorsch völlig recht hat.

Stefan Schäfer Deutschland 2013-09-19 Erhaltung des gewachsenen Münchner Stadtbildes

Friedrich Schloffer Deutschland 2013-09-19 Unsere Stadt muss lebenswert bleiben!

Johannes geitl Deutschland 2013-09-19 München verliert langsam seinen Charme und Lebensqualität mirt so

hässlichen überteuerten Wohn Luxus Monstern...  Bin selbst Vermieter und

finde es so wahnsinnig traurig!

Mariette Himaya-Zilker Munich, Deutschland 2013-09-19 wohne in München seit 45 Jahren

Agnes Lazar Deutschland 2013-09-19 Peinlich und schrecklich schade, dass München sich nach Aussen so

identifizieren will und nach solch einem Image strebt. Bald wird die Welt unser

München eh nur noch als Stadt der Säufer, Kokser, reichen Kids mit

Luxusautos und Millionäre kennen, wenn es nicht eh schon so ist. Der wahre

Münchner ist jetzt schon ein Fremder in seiner eigenen Heimatstadt, in der er

sogar um seines Dialektes Willen verlacht wird. Ich habe überhaupt nichts

gegen Fortschritt, Wachstum und Erneuerung auch nichts gegen moderne

Architektur, aber die Bewegung die hier stattfindet und in vollem Gange ist, ist

in meinen Augen illegal und schlicht ein Verbrechen. Hier wird nur Genommen

und nicht Gegeben. Wenn das Geld wenigstens im wunderschönen Bayern

bliebe und ihm zugute käme. Es tut mir so leid für München.

Markus Grebenstein Deutschland 2013-09-19 Habe lange in der Nähe gewohnt und sehe den Charakter des Viertels massiv

beeinträchtigt

sebastian meier Deutschland 2013-09-19 weil niemand noch mehr luxustempel hier in münchen braucht! es sollen

bezahlbare wohnungen gebaut werden

Andreas  Konrad Krumbach, Deutschland 2013-09-19 Bin voll und ganz Ihrer Meinung

Kristina Köpf Deutschland 2013-09-19 Damit die südlichste Stadt Italiens wenigstens etwas ihres Charmes behalten

darf... und sie nicht nur aus glatten Fassaden besteht die alle gleich aussehen.

Robert Herrnecker Deutschland 2013-09-19 Weil diese schöne, grüne Oase in Form eines Restaurants / Biergartens der

Allgemeinheit zugänglich bleiben sollten

David Dott Deutschland 2013-09-19 Ich unterschreibe, um meine volle Unterstützung für die in der Petition

genannten Ansichten und Befürchtungen zu zeigen. Der geplante Bau An der

Ecke Fraunhofer-/Erhardtstr. verändert das Erscheinungsbild zum schlechten.

Gerade im Kontext der derzeit stattfindenden Veränderungen im Viertel

müssen wir uns gegen derartige Pläne wehren. Es gilt, ein intaktes Stück

urbanen Lebensraumes zu erhalten!

Markus Ambrus Deutschland 2013-09-19 München soll grün bleiben!

Dina Roos Deutschland 2013-09-19 Das Netzwerk einer Stadt besteht aus unterschiedlichsten Menschen mit

unterschiedlichem wirtschaftlichem Hintergrund. München steuert

beängstigend schnell in eine Richtung, die Leben nur für Menschen höchster

Einkommensklasse ermöglicht. Aber wir brauchen die Vielfalt. Wir alle...

Klaus Ramdohr Deutschland 2013-09-19 Ich arbeite seit über 20 Jahren als Taxifahrer und -unternehmer in München

und bin daher der Stadt sehr verbunden. Ich habe durchaus Verständnis, wenn

man dieses Eckgrundstück effektiver nutzen möchte als bisher. Die Bebauung

sollte sich dabei in die bestehende Altsubstanz harmonisch einfügen. Hier

scheint man jedoch einen Komplex zu planen, der den in den letzten Jahren

leider vorherschenden "Gefängnishausstil" à la "altes Messegelände",

Trambahnschleife Münchner Freiheit, "Parkstadt Schwabing" oder "Messestadt

Riem" repräsentiert. Muss man die Bausünden der 60er Jahre des letzen

Jahrhunderts denn unbedingt wiederholen bzw. noch toppen? In den 80er und

90er Jahren waren wir doch stilistisch auf einem guten Weg! Deshalb mein

"nein" zu diesem Projekt.



Name Ort Datum Kommentar

Harald Wagner Olching, Deutschland 2013-09-19 Weil mir die bestehende Bebauung gefällt und ich es unterstützen möchte, daß

in Zukunft nicht wieder des Geldes wegen an dessen Stelle ein gesichtsloser

Neubau entsteht.

Daniel Sommer Munich, Deutschland 2013-09-19 Stadtgestaltung in direkter Nachbarschaft

Carolin meingast München, Deutschland 2013-09-19 Weil es schon genug teuren Wohnraum gibt, der von Idioten bewohnt wird, die

ein Viertel kaputt machen.

Jennifer Unterhauser München, Deutschland 2013-09-20 weil ich diese GENTRIFIZIERUNG nicht mag

stefan Mayer Deutschland 2013-09-20 Gegen den Luxustempel in der Fraunhoferstraße

Iris Jarrett hurghada, Ägypten 2013-09-20 Meine Stadt soll nicht an Bonzen verhoekert werden!!!!!!!!

Caroline Schoeller Deutschland 2013-09-20 Ich teile die Meinung des Autors

Tunay Önder Deutschland 2013-09-20 Ein menschenwürdiges Wohnen für alle ist möglich!

Nicole Harriman Pocking, Deutschland 2013-09-20 Weil mir diese Kack-Investoren mit ihrem schöne neue Welt-ich verdien ne

Masse Geld stark auf die Nerven gehen.

Martin Müller Deutschland 2013-09-20 Weil München seine Grünflächen erhalten muss.

Basak Özdemir Deutschland 2013-09-20 München braucht keine Luxuswohnungen! Wir brauchen bezahlbare

Wohnungen und Sozialwohnungen!!!

Ewa Olszowa Deutschland 2013-09-20 this is so not Berlin or Frankfurt!!!

manuel almeida Deutschland 2013-09-20 manuel almeida hanau

Christa Lohs Deutschland 2013-09-20 Diese Planung passt nicht in das Umgebungsbild!

Johannes Dittrich Deutschland 2013-09-20 hat dort nichts zu suchen

marie schweiger Deutschland 2013-09-20 Kann man nur unterstreichen!!

Ein Tempel ein paar, oder ein Ort für ALLE Menschen, wie soll unsere Stadt

morgen sein?!!

KLAUS WOLF Deutschland 2013-09-20 Ich finde es unverschämt die Bäume an dieser Stelle zu fällen

Gideon Gottfried Deutschland 2013-09-20 Weil ich das, was Herr Dorsch schreibt, zu einhundert Prozent genauso sehe.

Rossella Pittorru Deutschland 2013-09-20 weil dieser Ecke am Ende der Fraunhoferstrasse einer der meistgeliebten Orte

meiner "münchener Geschichte" ist: ich habe Jahre lang die Osteria Santini

besucht und vor 11 Jahren meine Hochzeit dort gefeiert: ich kenne jeden

einzelnen Baum...ich finde schrecklich dass man diese wunderschöne alte

luftige und grüne Fläche betonieren möchte

Andrea Ehelechner Landsberg, Deutschland 2013-09-20 Hab früher in München gewohnt und bin oft im Glockenbach unterwegs. Die

Entwicklungen sind erschreckend!

Christine Bauer München, Deutschland 2013-09-20 München darf nicht völlig zerstört werden von unsäglichen Bauträger-

Betonklötzen. Es reicht!!!!!!!!!!!! Lasst München am Leben!!!!!

Helga Immerz Deutschland 2013-09-20 verschandelt die Gegend !

Marcus Bartos München, Deutschland 2013-09-20 Damit München gemütlich bleibt.

Peter Michael Hamel Deutschland 2013-09-20 Ich bin gegen dieses Gebaude!

Philipp Stiehl Deutschland 2013-09-20 Ich teile die Meinung von Andreas Dorsch bzgl. Stadtentwicklung

Yannick Rödl Deutschland 2013-09-20 Weil meine Heimat schön bleiben soll

Susanne Riedel Deutschland 2013-09-20 Ich arbeite im Glockenbachviertel und bin dort auch gern mal aus - ich erlebe,

dass immer mehr Familien und Alte aus ihren Wohnungen rausmüssen wg.

Luxussanierungen. Das Glockenbachviertel ist eines der schönsten Viertel

Münchens - das soll (für ALLE) so schön erhalten bleiben!!!



Name Ort Datum Kommentar

Matthew Checker Deutschland 2013-09-20 Zeichen gegen Münchner Immobilien-Gier und Monopol setzen! Zeichen für

der "kleine Münchner" und kunstvolle Stadt

Samy Weise Deutschland 2013-09-20 Da ich selbst in München lebe, diese völlig obszönen Mietpreise usw.

mitbekommen, spricht mir diese Petition wirklich aus der Seele!

ilsa chitters Deutschland 2013-09-20 weil ich ein Münchner Kindel bin

Marjan Rataj München, Deutschland 2013-09-20 Di Idylle geht im einzelnen tatsächlich so langsam verloren. Das wäre sehr

schade

Franz Sichler Deutschland 2013-09-20 Warum muß man diese herrlichen alten Bäume umbringen? Ist maximale

Verzinsung wirklich das wichtigste? Bitte auch an das Klima in der Stadt und

die beruhigende Wirkung grüner Bäume denken!

manuel almeida Deutschland 2013-09-20 unsere stadt hanau wird auch baulich verschandelt

Alexandra Koprena Deutschland 2013-09-20 geringere Mietpreise in München!!

Diether Sieghart Deutschland 2013-09-20 weil ich der Meinung bin, daß die Bevölkerung neben kompetenten

Stadtplanern mitentscheiden sollte , wie sich die Stadt weiterentwickelt

Manfred Buder Stadtbergen,

Deutschland

2013-09-20 Dieses kurzfristige Denken, wird der Stadt München noch manchen Ärger

bereiten. Baut lieber anständige sozial Wohnungen , die sich ein Münchner

noch leisten kann.

Andrea Bains Deutschland 2013-09-20 Weil ich nicht versteh, warum aus unseren Städten die grünen Inseln verbannt

werden sollen, aber gleichzeitig über den Feinstaub und dessen Belastung für

die Stadtbewohner dikutiert wird und wie man das verhindern kann und weil

dadurch das Schöne in unseren Städten unwiderruflich zerstört wird.

Clara Muth Deutschland 2013-09-20 Weil es um den Ort geht, an dem ich lebe!

Kathi Aimer Deutschland 2013-09-20 <a href="mailto:kathi.aimre@gmx.de" rel="nofollow">kathi.aimre@gmx.de</a>

Michael Fromm Deutschland 2013-09-20 München muss seinen Charakter bewahren!!

Sylvia Reithuber Deutschland 2013-09-20 das Stadtbild darf nicht durch einen Luxusbunker mit unbezahlbaren

Wohnungen für die Münchner Bürger verschandelt werden

Hajo Bahner Deutschland 2013-09-20 weil der andreas dorsch gant klar recht hat . . . das gehört zur münchner

identität so wie es ist !!

Karl Vaith Deutschland 2013-09-20 Auch der mündige Bürger sollte das Recht haben, hier sein Veto einzulegen.

Gisela Martin-Schmid Deutschland 2013-09-20 weil ich München liebe und diese spekulationen nicht begünstigen will.

Wolfgang Z. Keller Deutschland 2013-09-20 Weil ich das Anliegen richtig finde

Edith Einhart Deutschland 2013-09-20 Weil ich möchte das wir mit Augenmaß stadtplanerisch und nachhaltig bauen.

Dieses Projekt gehört absolut nicht dazu!

Julian Draeger Deutschland 2013-09-20 Weil das Bild an der Reichenbachbrücke nicht durch einen Neubau zerstört

werden soll, der die Wohnungspreise in München bzw. im Glockenbachviertel

noch weiter nach oben treibt!

Osman Ragheb Osman

Ragheb

Munich, Deutschland 2013-09-20 Das schöne an München ist das gemütliche Flair. Bitte behalten wir es so!

Willibald Renner Neumarkt, Deutschland 2013-09-20 München soll noch eine lebenswerte Stadt bleiben !!

Sonst können die Münchner und all die anderen nicht mehr auf das

Oktoberfest gehen, denn dann kostet die Maß Bier

nicht mehr 10,00 € sondern 20 oder 30 oder 40 €!!

Mit dem heurigen Bierpreis haut's einem jetzt schon den Vogel hinaus!!!



Name Ort Datum Kommentar

Hilmar Hu München, Deutschland 2013-09-20 Ich bin ebenfalls der meinung, dass die Stadtbaupolitik in München manchmal

wirklich der Münchner Stadtidentität entgegen wirkt. Ich habe nicht gegen die

Schahffung von weiterem Wohnraum , aber nicht wenn er nur für die soziale

Oberklasse bestimmt ist und zudem das Stadtbild negativ verändert. Dem

Trend, dass in der Innenstadt bald nur noch Wohlhabende wohnen werden,

und die einfacheren Leute aufrgurnd immer höherer Mieten und

Immobilienpreise immer weiter an den Rand der Stadt gedrängt werden, muss

entgegen gewirkt werden

Maria Schmitt D-84437 Reichertsheim,

Deutschland

2013-09-20 Habe in der Baaderstraße gewohnt und es war ein tolles Viertel, sollnicht

zubetoniert werden.Es gibt keinen Bedarf für noch mehr Shopping

Gert Doering hometown, Deutschland 2013-09-20 Neuer Wohnraum in München ist nötig und daher eine behutsame(!)

Nachverdichtung unvermeidbar, aber unbezahlbare Luxuswohnungen zum

Schaden des Stadtbildes sind es nicht.  Dagegen.

Peter Tschon Munich, Deutschland 2013-09-20 Die Isar Auen sollen gemütlich bleiben!

Alex Czinke munich, Deutschland 2013-09-20 weil dieses projekt unzumutbar ist.

Azhar Kamal Deutschland 2013-09-20 weil der alex mich gefragt hat

Johanna Varner Deutschland 2013-09-20 ich wohne in der Fraunhoferstraeß

Dominik Aschbacher Deutschland 2013-09-20 einer meiner lieblingsorte in münchen! solch schöne "Fleckerl" sollten erhalten

bleiben!

Franz Rothenfußer Deutschland 2013-09-20 Weil ich in München geboren bin und den Petitionsinhalt gut finde

Sarah Maier Dresden, Deutschland 2013-09-20 Weil München meine Heimat ist!!

Anja Grimm Deutschland 2013-09-20 Ich möchte gerne dass die Stadt München ihr sympathisches Flair einer

kleinen Großstadt behält und nicht mit riesen Bunkern zubetoniert wird.

Angela-Beate Best München, Deutschland 2013-09-20 Ich bin gegen ein Zupflastern von Grünflächen in der Innenstadt!

Ich bin gegen Weiteren Luxus-Wohnraum in München!

romana heinicke Deutschland 2013-09-20 weil es nicht schön aussieht und ins Bild passt. Und weil die Natur da stehen

bleiben so. Und wer braucht schon so ein Gebäude es stehen viel

Gewerberäume leer.

thomas höricht Deutschland 2013-09-20 weil ich Münchner bin und mit Herrn Dorsch einer Meinung!

Wolfgang Graßl Deutschland 2013-09-20 München ist schon verschandelt genug mit unsäglicher, langweiliger

Architektur

Juerge Georg Kuhweide Parkstetten, Deutschland 2013-09-20 Daman einer Stadt mit liebreitz, diesen nicht nehmen sollte.

Martin Wenzl Deutschland 2013-09-20 Kein Ausverkauf Münchens!!!

Sebastian Brand Deutschland 2013-09-20 Weil ich ein grünes München schöner finde als ein graues

Markus Wagner Deutschland 2013-09-20 München ist gerade dabei, seine städtebauliche Seele zu verlieren. Wenn es in

der Stadtspitze kein Umdenken gibt, werden die schönsten Viertel bald von

seelenlosen Reichenghettos und Luxusburgen geprägt sein.

franziska ott Deutschland 2013-09-20 weil ich mein viertel mag

Rafael Nunez-Kraft München, Deutschland 2013-09-20 bezalbare Mieten, statt Renditen!

Ein Grüner

Nelly Eicher München, Deutschland 2013-09-20 Weil ich selbst im glockenbachviertel wohne und möchte dass der charme und

die schönen Altbauten erhalten bleiben und dagegen bin dass sich das

glockenbachviertel in ein neumodernes wohnviertel entwickelt!!

Kathrin Eschenbacher Deutschland 2013-09-20 weil die stadt anderen wohnraum braucht als luxuswohnungen

Andreas Azizi Neu-Ulm, Deutschland 2013-09-20 Ich bin gebürtiger Münchner und finde es eine Schande was mit dieser tollen

Stadt passiert ist.



Name Ort Datum Kommentar

Monika Gold Deutschland 2013-09-20 Weil es mir missfällt, dass Eigentümer mit dem notwenigen Kleingeld und

politischen Einfluss eine Wohnraumverdichtung vornehmen, die nicht ins

Stadtbild passt. Die neue Wohnanlage auf dem ehemaligen Paulanergelände

ist an Häßlichkeit durch die Kompakte Betonwand kaum zu überbieten. Jeder

private Bauherr muss sein Projekt an die bestehende Wohnbebauung

anpassen. Bei Luxusbauten ist dies selten zu sehen. Dieser neue "Tempel" ist

in erster Linie viel zu groß. 4 + D ist schon großzügig. Die Bäume müssen

erhalten bleiben. Auch wenn ich im allgemeinen nicht dafür bin jeden Baum zu

schützen.

Wohnraum muss auch für Münchner bezahlbar bleiben. Warum müssen

Familien mit Kindern zum Eigentumserwerb ins Umland "flüchten"?

Grundstückpreise von 1200 Euro + zzgl. Baukosten ist für den

"Durchschnittsverdiener" nicht zu bezahlen.

Ellen Passinger Neu-Isenburg,

Deutschland

2013-09-20 Wir sollten mehr auf die Natur achten und das Flair einer Stadt erhalten !!

Georg Frosch Deutschland 2013-09-20 München war eigentlich immer schon aweng scheisse, aber es muss ja nicht

noch schlimmer kommen ;-)

Ingrid Armbruster Deutschland 2013-09-20 Die vorgetragene Argumentation kann ich völlig nachvollziehen. Städte werden

fast überall entstellt durch unsensible, alles Maß sprengende, disharmonische,

ja fast schon "gewalttätige" Neubauten. (Monströse) Bauträgermodelle sollten

längst Auslaufmodelle sein.

Udo Filthaut Deutschland 2013-09-20 Nach ca. 60 Jahren in MUC habe ich schweren Herzens den Umzug nach

NRW gewagt. Die Mieten in MUC waren für uns  als  zwei Geringverdienende

schlicht nicht mehr leistbar. Kaum hier in OB angekommen wurde ich auch hier

mit einer Ignoranz der Politik (SPD/Grüne) konfrontiert, welche der in MUC weit

Vorraus ist. Darum wehrt euch!! bei Zeiten. und immer wieder!!!

Udo Filthaut

Oliver Sturm Deutschland 2013-09-21 München soll sein Flair behalten, gerade im Glockenbach Viertel!

Rena Dumont Munich, Deutschland 2013-09-21 Haben wir nicht genug graue Glaskästen mittendrin in der Stadt? Weg damit!

Tilmann Krumrey Munich, Deutschland 2013-09-21 Weil sowas die Aufenthalts-Qualität einer Stadt gezielt zerstört !!

Goetz Ebert Deutschland 2013-09-21 Weil München MÜNCHEN bleiben muß.

(Welt)Stadt aber immer mit a bissal provinziellem Herz.

Die kleinen grünen Oasen in Mitten des Kerns dürfen nicht aufgegeben

werden. Und den Spekulanten muß endlich wieder "stadtsoziales Verhalten"

diktiert werden!

In München Leben Menschen und ncht das Geld oder dessen Besitzer ...

münchen ist kein Schlachttier dessen >Filets an irgendwelche Investoeren

verhökert werden - sagt ein ausgerechnet Brucker (FFB) ... und DAS will schon

was heißen ^^

michaela steinberger Deutschland 2013-09-21 weil münchen schon genug Luxusscheisse hat

Katja Huber Deutschland 2013-09-21 Weil die Weltstadt mit Herz die Weltstadt mit Herz bleiben und keine Weltstadt

mit Nerz werden soll und sich Stadtbild(er) zwar entwickeln aber nicht bis zur

Unkenntlichkeit verändern sollen. Wohnraum für alle, nicht nur für

Meistbietende!

Andreas Burg Munich, Deutschland 2013-09-21 Weil ich den Jetztzustand kenne und wirklich wieder einmal ein Stück München

zubetoniert werden soll.

Susanne Baier Deutschland 2013-09-21 Weil dies Ecke mit Baumbestand unbedingt erhalten werden muss



Name Ort Datum Kommentar

Gisela Lechner Deutschland 2013-09-21 Ich wohne seit 1967 im früheren "Glasscherbnviertel", dem Glockenbachviertel,

die in den letzten Jahren stattgefundenen Veränderungen zum "In-Viertel" mit

allem, was da dazu gehört, lässt mich "fremdeln". Wo bleiben die normalen

Leute, die über normales Einkommen/Rente verfügen?

Angelika Best Deutschland 2013-09-21 Uniformierte Grostädte haben wir schon genug. München lebt vom

regionaltypischen Flair und dies gilt es zu erhalten. Diesen ganzen

Computerentwürfen der modernen Archtekten fehlt das lebendige einer

zeichnenden Hand. Das Gefühl für Formen und deren Wirkungen scheint

abhanden gekommen zu sein.

ARNDT GOLD Deutschland 2013-09-21 Damit junge Familie mit zwei Kinder auch in München wohnen dürfen.

Gesuchte

Käufergruppe bei diesem Luxuswohnungen ist hier > 55 Jahre alt, die ihr

Vermögen in Stein investieren wollen !

Richard Geck Deutschland 2013-09-21 Luxusbauten werden genehmigt, für preiswerte Einfamilienhäuser wird kein

Bauland bereitgestellt. Stattdessen legt man am Stadtrand Grüngürtel an???

Linda Zwiener Deutschland 2013-09-21 Weil mir Muenchen am Herzen liegt und die Profitgier der Anleger das

Stadtbild verschandeln....und Altbewaehrtes wird niedergemacht...

Béela Müller München, Deutschland 2013-09-21 Weil es nicht angeht, dem Trugbild von Lebensqualität durch Luxusbauten

dieser Art durch Schweigen zuzustimmen und einfach nur zuzusehen.

Immerhin kann ich über die Unterschrift meinen Widerspruch dagegen

kundtun.

Petra Maier München, Deutschland 2013-09-21 Unterschreibe, weil ich finde, daß München, durch die  Neubauten ihren

Charme verliert

Petra Dörfer Schwarzheide,

Deutschland

2013-09-21 Ich unterschreibe, weil ich nicht will, dass nur noch "DAS Geld" regiert!!!!

Joachim Schmitz Deutschland 2013-09-21 architektonische Schande!

Brigitte Weitz Deutschland 2013-09-21 Weil es uns alle angeht und ich auch für Erhaltung von Urbanem bin. Wo bleibt

der Mensch in diesem Luxus?

Sigrun Kretschmer Deutschland 2013-09-21 bezahlbarer Wohn-/Mietraum für München ermöglichen, keine

Luxuswohnungen in dieser 8-geschossigen Höhe!

Dieter  Jost Nürnberg, Deutschland 2013-09-21 Weil ich nicht will, dass sich die Reichen alles erlauben können. Es muss

Grenzen geben und Kultur muss ihren Platz behalten können

Paul Raphael Reindl Deutschland 2013-09-21 Eine schande. Es ist auch der ausverkauf unserer bayerischen Kultur! Je mehr

zuwandern desto gößer deren Einfluss.

Hermann Hufnagel Vöhringen, Deutschland 2013-09-21 weil München eine schöne Stadt ist - und es bleiben soll.

Christof Demuth Deutschland 2013-09-21 Sowas kann doch kein Mensch für gut heißen wenn er noch klar denken kann !

Andrea Hattendorf Muenchen, Deutschland 2013-09-21 Ich wohne seit vielen Jahren im Viertel und kann nur vehement bestaetigen,

dass das Wachstum im Luxussegment unertraeglich geworden ist. Das Viertel

verliert mehr und mehr an Charme und der staendige Baulaerm ist

unertraeglich.

Christian Ferstl Teublitz, Deutschland 2013-09-21 Damit München München bleibt. Nichts überdrehen!

Manuela Rzytki Deutschland 2013-09-21 Ich stelle fest dass man als Bürger mit einem normalen bis niedrigen

Einkommen aus der Innenstadt verdrängt wird und möchte mich dafür

einsetzen, dass es Freiräume und Lücken in dieser Stadt gibt. Geld regiert die

Welt kann nicht alles sein.

Stephan Schneider Deutschland 2013-09-21 Weil exzessiver Reichtum unsere Gesellschaft zerstört. Dem muss Einhalt

geboten werden. Wir sind auf dem Weg in eine neue Ständegesellschaft.



Name Ort Datum Kommentar

Wolfgang von Brqackel Deutschland 2013-09-21 weil in München schon viel zu viele verträumte Ecken verschwunden sind!

Katrin Over Deutschland 2013-09-21 Weil das Bauvorhaben in keiner Weise zum Erhalt eines schönen Stadtbildes

beiträgt! Der mit der Renaturierung der Isar gewonnene Zuwachs der

Lebensqualität soll nicht durch die maximale Ausnutzung des Bauraumes am

Rande wieder zu Nichte gemacht werden.

Hans Peter Deutschland 2013-09-21 Ich bin gegen den Ausverkauf der gewachsenen Struktur in München zu

Gunsten von Betongold-Anlegern.

Petra Keufl Bayern, Deutschland 2013-09-21 man muß nicht alles zu mauern !!

Lutz Prof. Dr. Götze Deutschland 2013-09-21 Hoffentlich kann diese Verwüstung des Gärtnerplatzviertels noch verhindert

werden!

Alessandro Ogheri Deutschland 2013-09-21 Herr Dorsch hat vollkommen Recht, ganz einfach!!

Harald Hess Randersacker,

Deutschland

2013-09-21 Ich habe als Student einige Jahre in München gelebt und kann den

Argumenten von Herrn Dorsch nur zustimmen.

Christof Hiebsch Regenstauf, Deutschland 2013-09-21 Nicht Beton-Klötze, sondern Grünzonen, Bäume und Vielfältigkeit machen eine

Stadt attraktiv!

Xenia P Deutschland 2013-09-21 München für alle und nicht nur für die Reichen!!

Peter Horn Deutschland 2013-09-21 Weil das Leben in München und anderswo ansonsten bald nicht mehr

finanzierbar ist für die Mehrheit der Menschen

Ursula Prof. Dr.

Schädler-Saub

Deutschland 2013-09-21 Ich hoffe, dass dieser verunstaltende pseudoluxuriöse Neubau, der weder

städtebaulich noch von der gesellschaftlichen Struktur her in die

Frauenhoferstraße passt, noch verhindert werden kann!

Ingrid Riedelsheimer Schrobenhausen,

Deutschland

2013-09-21 weil mir München am Herzen liegt

barabara Deller-Leppert

Barbara

Forstinning, Deutschland 2013-09-21 die Geldgier ist schrecklich

Manfred Hester Dreieich, Deutschland 2013-09-21 Ich unterzeichne diese Pedition, da wir bereits viel zu viel Schaden in der Natur

angerichtet haben. 

Dreht den Provitgeiern endlich den Hahn ab.

Es ist eine Schande, wie Städte verunstaltet werden, nur um des Provits

wegen.

gez. Manfred Hester

Corinna Dutschke Munich, Deutschland 2013-09-21 Gegen die Verschandelung eines gewachsenen Viertels.

Franziska Wolf Altenmünster,

Deutschland

2013-09-21 Unser München soll so bleiben wie es ist, bitte nix verschandln!!!!

Erwin Pfuhler Munich, Deutschland 2013-09-21 Diese Objekte zerstören gewachsene Strukturen. Für ein lebenswertes und

bezahlbares München sind Luxusbauten Gift. Es gilt den Blick über den

Tellerrand und für die Zukunft zu bewahren. Zu oft zeigt sich, dass Nutzen nur

vordergründig und kurzfristig ist. Es kann doch nicht sein, dass die auch

weiterhin benötigten Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen in den mittleren und

unteren Einkommensgruppen aus der Stadt gedrängt werden, sie andererseits

aber für viele Dienstleistungen weiterhin benötigt werden. Soll dann der Staat

für einen Mietzuschuss einspringen? Ist das die Entwicklung die wir wollen?

Janet Schultze-Hoàng Deutschland 2013-09-21 München und Betonklötze, dies widerspricht sich. München ist für ihr

gemütliches Flair bekannt und beliebt. Dies sollte auch so bleiben.



Name Ort Datum Kommentar

Christine Koch Deutschland 2013-09-21 man kann in vielen großstädten weltweit sehen, wie solche bauprojekte zu

einer völligen verödung führen, zumal mit der vertreibung der angestammten

bewohner auch die vertreibung des einzelhandels einhergeht, solche häuser

beherbergen im erdgeschoss nur noch filialen irgendwelcher internationaler

ketten. ich empfinde das als ungeheuren verlust und halte das ökonomisch

langfristig auch für falsch.

Elvira Wagner Deutschland 2013-09-21 Wohne in Schwabing und Herr Dorsch spricht mir aus der Seele!!!

Marko Pfingsttag Munich, Deutschland 2013-09-21 Wider die Zubauerei durch Beton-Bauern!

Marissa Willim Deutschland 2013-09-21 ich möchte nicht das die schöne Stadt München zugebaut wird

Astrid Henrichs Munich, Deutschland 2013-09-21 wir brauchen bezahlbaren Wohnraum, keine Luxuswohnungen, unsere Stadt

soll nicht verschandelt werden

Gunnar Nees Deutschland 2013-09-21 Der Plan für dieses Neubauobjekt ist leider nicht abgestimmt mit dem

derzeitigen Bild des Viertels. Es wäre sehr schade, wenn die Isarvorstadt -

gerade in diesem gewachsenen Stadtteil - weiter an Charakter verliert und der

Gewinnsucht zum Opfer fällt. Natürlich, Wohnraum in München ist knapp und

muss gefördert werden - aber auf eine sanfte und dem Stadtbild angemessene

Art, damit alle Werte, welche hier entstanden sind (und auch jene die gerade

am Entstehen sind), lange für Alle erhalten bleiben.

Andreas Hausler Deutschland 2013-09-21 Da unsere Landeshauptstadt ohnehin schon viel zu viel an Originalität und

Ursprünglichkeit zu Gunsten anderer Einflüsse eingebüßt hat.

Detlef Trommler Deutschland 2013-09-21

ich unterstütze die Kampagne mit einem weinenden und einem lachenden

Auge. Zum einen gehört diesen "Investoren", auch Stadtentwickler genannt,

das Handwerk gelegt, da gewachsene Strukturen vernichtet werden und das

Leben in unseren Städten nicht mehr lebenswert ist. Die residente Bevölkerung

wird an den Rand gedrängt. Geld, Gier und Statussucht treten an deren Stelle.

Andererseits ist es hier in meiner Heimatstadt genauso. Vor allem Münchner

interessieren sich für unser bisher rechts beschauliches Städtchen. Werden

diese aus München verdrängt, habe ich die Berfürchtung, dass noch mehr

hierher ausweichen. Was sind das nur für schreckliche Zeiten, in denen nur

noch das Kapital regiert.

Ahoi.

Patrick Bader Augsburg, Deutschland 2013-09-21 Ich bin eigentlich kein Münchner, finde diese Aktion aber wirklich gut und will

sie auch unterstützen.

Horst Chmielewski Deutschland 2013-09-21 Weil München langsam seinen Flair verliert durch diese ganze "Großbauerei"

Irmgard Yamamoto Deutschland 2013-09-21 Aus Mitgefühl, weil Wolfratshausen im Hinblick auf erhaltenswerte Heimat auch

keinen Anstand, keinen Geschmack und keine Grenzen kennt!

Frank Böer Deutschland 2013-09-21 Weil ich in dem Viertel wohne, die Entwicklung hier seit vielen Jahren

mitverfolgt habe und das Anliegen der Petition voll und ganz teile/unterstütze.

anuschka dresel Deutschland 2013-09-21 weil ich für mehr bürgerbeteiligung bin

Renate WALLA Deutschland 2013-09-21 München soll kein Manhattan werden!



Name Ort Datum Kommentar

Ralf Walter Deutschland 2013-09-21 Die lebenswerteste Stadt Deutschlands zerstört sich zunehmend selbst. War

es in den 70er Jahren zunächst ein singuläres Objekt wie der Kaufhof am

Marienplatz, der den Investorenwahn symbolisierte, so findet man solche

irrwitzigen "Premiumobjekte" heute in nahezu jedem Viertel, das von Latte-

Macchiato-Hipster-Zuagroastn und Immobliendantlern als potentiell "in"

betrachtet wird, siehe z. B. die "Isargärten" in Thalkirchen. Identität wird nicht

nur in der Innenstadt, sondern nun auch in ganz normalen Wohnvierteln

zerstört. Als Münchner bekommt man das Gefühl, in der eigenen Stadt Fehl am

Platze zu sein. Ich bin nicht bereit meine Stadt denjenigen zu überlassen, die

Lebensgefühl nur mit ihrem Bankportfolio konsumieren wollen, ohne zu wissen,

was diese Stadt eigentlich wirklich bedeutet und wie sie tickt. Und: Ich möchte

mir meine Stadt weiterhin leisten können. Nichts gegen die Oberpfalz, aber ich

bin Münchner und möchte dies bleiben!

Andrea Gackstatter Deutschland 2013-09-21 Ich unterschreibe, weil ich es auch eine Schande finde, wie unser schönes

Stadtbild zerstört wird. Das hat einfach keinen Charme mehr und macht die

Stadt kalt und leblos!

Stephan Schmid Erlangen, Deutschland 2013-09-21 Da bin ich voll bei dir, Andreas! Städtzentren müssen ihren Charakter behalten

und von der Luxusbauwut verschont bleiben!

Andrea Schoenstetter Kastl, Deutschland 2013-09-21 weil München seinen alten Charme behalten soll

Michael Stal Deutschland 2013-09-21 Ich wohne im selben Viertel

Stephan Schwarz Deutschland 2013-09-21 Sowohl die Miet- als auch die Kaufpreise für Wohnungen haben schon seit

langem die Schmerzgrenze bei weitem überschritten!!! Für Normalverde

Ingrid Lechner Deutschland 2013-09-21 Ich bin 57 Jahre, München ist meine Heimatstadt, und ich sehe mit Besorgnis,

wie sie mehr und mehr ihren ganz besonderen Charme verliert und durch

diverse hypermoderne Neubauten, die von der Art her weder zum Stadtbild

noch zum bayrischen Lebensgefühl passen "verunstaltet" wird.

Philipp Windgassen München, Deutschland 2013-09-21 Gentrifizierung stoppen!

Thaddäus Dorsch Deutschland 2013-09-21 München muss lebenswert bleiben, mit Grünflächen gerade im Zentrum!

Stephanie Schiffer Deutschland 2013-09-21 Ich lebe nun seit 20 Jahren in der Nähe von München und kenne auch das

Glockenbachviertel.

Ich bin der Meinung das es wichtig ist solche gelebte Bezirke, und Urgesteine

einer Stadt, zu erhalten.

Es ist doch genau das was die Leute in diese Bezirke zieht . Jeder Tourist

möchte doch von München das besondere sehen, und da gehört das

Glockenbachviertel unbedingt dazu.

Was soll denn der Touri denken wenn da so ein scheußliches Gebäude

plötzlich steht.

Das muß unbedingt vermieden werden, und es ist eine Schande wenn immer

mehr alte , wunderschöne Häuser einfach weggerissen werden um uns, mit

angeblich besseren Wohneinheiten , die dann " Energie effizienter" sein sollen,

das Stadtbild versauen .

Viel Glück

Аркадий Arkady

Шмуйлович

Shmuylovich

Saint Petersburg,

Deutschland

2013-09-21 Obwohl ich in Russland geboren und gewachsen bin, lebe ich viele Jahre in

Bayern. Das Schicksal Münchens mich beunruhigt. Lebenslang trete ich gegen

die unzulässige Bebauung des historischen Zentrums meiner Heimatstadt St.

Petersburgs auf. Heute schließe ich mich als der Bewohner Bayerns sowie als

der professionelle Stadtführer an die Forderung des Schutzes des historischen

Zentrums Münchens an.

Renate Dr.Gaehler Pfaffenhofen/Ilm,

Deutschland

2013-09-21 Wie kann man nur eine Stadt so verschandeln wollen? Grauenhaft.



Name Ort Datum Kommentar

Peter Brückner Deutschland 2013-09-21 Weil ich gegen die anhaltende Luxussanierung bin. München muss bezahlbar

bleiben und sich nicht seines Charmes berauben lassen.

dany crusius Deutschland 2013-09-21 weil die bäume bleiben müssen!!!

Hans Werner Deutschland 2013-09-21 Weil ich die Meinung von Herrn  Dorsch teile.

Claudia Geißler-Oftring Deutschland 2013-09-21 weil ich der Meinung bin, dass Einzelne die sich überteuerte Wohnungen

leisten können viel von Urtümlichkeit und kultureller Besonderheiten eines

Stadtbildes aus Unvernunft und gierigem Eigennutz zerstören

Susanne Küppers Deutschland 2013-09-21 Ich bin der Ansicht, dass dieser Klotz nicht ins städtebauliche  Bild passt. Das

Gärtnerplatzviertel soll seinen eigenen Charme erhalten, dazu gehört auch das

sichtbare Grün. Ich finde diese grüne Oase stellt ein unter Schutz zu stellendes

Ambiente dar, es erfreut alle Herzen, sorgt für bessere Luft. Bitte hört auf unser

Viertel zur Luxusszene umzuwandeln. Hier wollen auch "Normalos" wohnen

können. Ich möchte dieses Bauwerk nicht an dieser Stelle.

Batzn - fuck u, Deutschland 2013-09-21 Es ist mir wichtig, dass in München Grünflächen erhalten und nicht für den

Normalverdiender unbezahlbare Wohnungen errichtet werden.

Alexander Maringer Deutschland 2013-09-21 Es muss geschützte Bereiche geben, in denen München München bleibt. Es

gibt schon genug Stadtviertel und Randgebiete für die Großkopferten ...

Olesya Wiebe Deutschland 2013-09-21 <a href="mailto:o.makhortova@googlemail.com"

rel="nofollow">o.makhortova@googlemail.com</a>

Wilfried Huschka Deutschland 2013-09-21 Meistbietende Schickimicki raus aus München!

Martina Löberl Deutschland 2013-09-21 München soll lebenswert für alle sein - nicht zur Luxusstadt mutieren!!!

Alexander Linder Augsburg, Deutschland 2013-09-21 Weil es in der Müllerstraße schon was gebracht hat dass man/frau sich zeigt!

wir alle sind München!

Helmut Freundorfer Munich, Deutschland 2013-09-21 Nicht jedes wunderschöne Grün soll dem Profite weichen. Das Viertel würde

an Lebensqualität einbüssen.

Maria Faltin Deutschland 2013-09-21 Ich finde diesen Klotz schrecklich

er verschandelt das Stadtbild

Carlos Gerstenhauer Munich, Deutschland 2013-09-21 Weil die Baupolitik im Glockenbach- und Gärtnerplatzviertel katastrophal

unüberlegt ist. Schon das "The 7" in der Müllerstrasse gehört hier nicht hin

Heike Reich Deutschland 2013-09-21 kruzi! münchens charme muss erhalten bleiben!!! diese luxussaniererei zum

wohl wirtschaftlicher interessen in unserer stadt muss aufhören!!!

annabelle poertner Deutschland 2013-09-21 Das spricht für sich . . .

Knud Espig 95346 Stadtsteinach,

Deutschland

2013-09-21 Hier geschehen nicht wieder gut zu machende Zerstörungen.

Carl Nissen Deutschland 2013-09-21 Münchner Lebensqualität erhalten

Gabriele Sagir Deutschland 2013-09-21 Das ist optisch eine Zumutung und wieder einmal weniger Bäume in München.

Der Erhalt von Grünem in München ist für mich sehr wichtig.

isabell mahlo Deutschland 2013-09-21 es reicht, dass uns die immobilienkraken immer hässlichere schuhschachteln

vor die nase stellen und es als luxussuiten verhökern!

david retallick Deutschland 2013-09-21 Ich habe vor, ins Glockenbachviertel einzuziehen, aber die Tendenz zur

Gentrification im Viertel liegt überhaupt nicht in meiner Interesse, und vor

Allem, ist extrem schlecht für München.

Hildegard Ostermair Deutschland 2013-09-21 Weil ich in München wohne und auch keinen Luxustempel in jedem Viertel will



Name Ort Datum Kommentar

Christl Pannier Deutschland 2013-09-21 Ich unterschreibe weil ich Münchnerin bin und das Theater mit der Stadt kenne.

Wir in Harlaching müssen dulden, dass bei Neubauten nur noch Carports

genehmigt werden und die Autos auf der Strasse abgestellt werden. Auf

Nachfrage beim Baureferat habe ich gemerkt, dass die Herrschaften zwischen

den Ohren leer sind!

Anke Langer Deutschland 2013-09-21 weil ich es will

Mathilde Recksiek Thumen, Deutschland 2013-09-21 weil ich aus München bin

Günter Winklbauer Deutschland 2013-09-21 Ich war 8 Jahr in München und habe miterlebt, wie sich Dreimühlenstr und

Haidhausen nicht gerade zum Positiven gewandelt haben

Monika Sattler Augsburg, Deutschland 2013-09-21 Weil ich eine gebürtige Münchnerin bin und diesen Ausverkauf (m)einer

charmanten Stadt, der Berlin und andere Großstädte in Deutschland nicht das

Wasser reichen können, in keinster Weise unterstütze! Es kann nicht sein,

dass man mit Geld wirklich alles zerstören darf!! 

Bitte seht davon ab, in dieser wunderbaren 855 Jahren alten Stadt noch mehr

hässliche Betonbunker zu bauen und den einzigartigen Flair dieser Stadt zu

zerstören – diesen Charme und diese Ausstrahlung zu zerstören, das München

zu dieser einzigartigen Stadt macht!

Uta Böer Munich, Deutschland 2013-09-21 Ich lebe ganz in der Nähe und kann die Entwicklung, die A. Dorsch hier

beschreibt, nur bestätigen (und nicht nur im Gärtnerplatzviertel). Ich teile die

Ansicht und möchte deshalb die Petition mit meiner Unterschrift unterstützen.

Ilse Fingerle München, Deutschland 2013-09-21 Ich möchte, dass München eine liebens- und lebenswerte Stadt bleibt

Anton Stich Deutschland 2013-09-21 Regiert in München nicht Rot-Grün? Wenn es um Geld und Macht geht,

vergessen die regierenden Herrschaften gerne Abstammung und Auftrag.

Lieber sonnt man sich im Kreise der Potentaten bei der Sicherheitskonferenz

als sich um die biederen Probleme er Stadt zu kümmern.

Pharisäertum gepaart mit Selbstbedienungsmentalität und Machtarroganz

nennt man das.Die Fraunhoferstraße ist ja nur ein Beispiel und München steht

stellvertretend für andere Großstädte.

Da ist Rot-Grün in München keinen Deut anders als Schwarz-Gelb in Berlin.

Beim Gerangel um Pfründe (= Wahlkampf) darf das Volk auch noch finanzielle

Beihilfe leisten.

Jedes Volk hat übrigens die Regierung die es verdient; Leider gibt es schon

lange keine Auswahl mehr.

Zukunft?

Severino Cenghialta Deutschland 2013-09-21 Weil ich grüne Oasen in einer Großstadt wichtig finde

Manfred Hauser Deutschland 2013-09-21 Die Welt gehört nicht nur den Reichen, auch Familien mit Kindern & normalem

Einkommen müssen sich eine schöne Wohnung inn guter Wohnlage leisten

können.

roswitha mozelt taching a. seii, Österreich 2013-09-21 Ich schließe mich voll und ganz dem Schreiben "Kein Lusustempel in der

Fraunhofer StStr." an!

Gertraud Neubauer Deutschland 2013-09-21 Bin in der Auenstrasse geboren und ich möchte gerne, dass mein Viertel nicht

zu einem chicki micki Stadtteil wird und nicht mehr der Mensch sondern die

Arroganz das wichtigste ist.

Alfred Padur Deutschland 2013-09-21 Damit Immobilienhaie und Spekulanten gestoppt werden.

Nadia Amannsberger Landshut, Deutschland 2013-09-21 grünflächen erhalten für bessere lebensqualität!

Roland Heinrich Deutschland 2013-09-21 München darf nicht zubetoniert werden!

Stephan Schmidt Deutschland 2013-09-21 Ich habe 28 Jahre in München gelebt, bin dort aufgewachsen und kann dieses

Anliegen nur unterstützen!!!



Name Ort Datum Kommentar

Andreas Toepfer Deutschland 2013-09-21 wird ebenso wenig in das stadtbild passen wie die absolut hässliche fassade

von Philip Starck in der Müllerstr

Norbert Edelmann Deutschland 2013-09-21 Ich bin gegen den Kahlschlag an der Fraunhoferstrasse; 

die "grüne Lunge" muss erhalten bleiben.!!

Markus Maier Deutschland 2013-09-21 Habe lange dort gelebt (Glockenbach), fast 12 Jahre. Mir geht es vor allem um

die wunderschönen alte Kastanien und die Tatsache daß es schon genug

Luxuswohnungen und kaum bezahlbaren Wohnraum für den "Normalbürger" in

der Innenstadt mehr gibt.

Claudia Kraus Deutschland 2013-09-21 Die Aussage von Andreas kann ich blind unterschreiben, viele stilitisch

unmögliche Gebäude entstehen in München. Kauf- und Mietpreise in nicht

mehr bezahlbarer Höhe- das hat nichts mehr von dem ursprünlich gemütlichen

München.

Andreas Lechner Deutschland 2013-09-21 Wir erleben gerade eine große Umschichtung der Gesellschaften in den

Städten. Der Lebensraum wird kapitalisiert und ist für Normalverdiener nicht

mehr bewohnbar, da die Mieten in die Höhe getrieben werden. Familien

werden in die Vororte und Peripherien vertrieben. Alte Strukturen und kulturell

gewachsene Strukturen werden von Investitionsgruppen zerstört indem

Quadratmeterpreise künstlich und vorsätzlich in die Höhe getrieben werden -

für einen vermeintlichen Profit von wenigen. Diesem Prozess wird von Seiten

der Stadtbürokratie und Politik nicht Einhalt geboten, ja sogar mit

Umwandlungen gestützt. Stürzen diese Investitionsmodelle wie Kartenhäuser

zusammen, werden die Verluste von der Allgemeinheit wieder aufgefangen.

Die Innenstädte sind schon jetzt hohle Geldwüsten in denen das soziale und

kulturelle Miteinander abgestorben ist. Ein ähnlicher Vorgang geschah in den

70er Jahren mit der Umwandlung von Wohn- in Büroraum. In dieser Folge

wurde die gesamte Geschäfts- und Handelsstruktur mit dem Zuzug von

Kaufhäuser und Billigdiscounter unterwandert und in den Ruin getrieben oder

zur Aufgabe gezwungen. Die meisten der großen Player gingen dann selbst

den Bach hinunter. Nun wird das gleiche mit anderen Maßnahmen wiederholt.

STOP! Lasst wieder Blumen blühen.

Brigitta Emmert Deutschland 2013-09-21 Gerade in Großstädten sollten solche "Grünen Lungen" bewahrt werden. Sie

sind lebenswichtig für Körper, Geist und Seele der Menschen, die in dieser

Stadt leben. Gerade das macht(e) den Charme und und die Lebensqualität in

München aus!!! Ich bin selbst in München aufgewachsen ...

Hannelore Drews-

Margraf

Deutschland 2013-09-21 Es gibt meht als genügend Luxusbauten in München und viel zu wenig

bezahlbaren Wohnraum für "Normalos". Die Fraunhoferstr. hat ja nun auch

nicht gerade üppiges g

Grün vorzuweisen. Es wäre ja wohl nicht gerade ökologisch, den einzigen

grünen Fleck in der Straße auch noch zu vernichten!

Erwin von Saint Paul München, Deutschland 2013-09-21 Ein Luxustempel bekämpft nicht einmal die Wohnungsnot.

Christian Niedermayr München, Deutschland 2013-09-21 München muss für jeden bezahlbar sein, wir brauchen kein VIP Wohnraum

rund um das Zentrum! Bleibt doch in Grünwald!



Name Ort Datum Kommentar

Thomas Nindl Deutschland 2013-09-22 Wohnraum ist wichtig und sollte geschaffen werden. Allerdings sollte er

bezahlbar sein für "normale" Menschen. Ausserdem darf durch die Schaffung

von Wohnraum der Flair eines Viertels nicht kaputt gemacht werden. Die

Fassaden werden immer beliebiger und aus dem wunderschönen und

lebenswerten Millionendorf wird immer mehr ein ausufernder Moloch. Ich habe

kein Problem mit moderner Architektur, auch wenn sie hoch hinauswächst,

aber alles sollte da entstehen, wo es hinpaßt. Stellt doch so ein Viertel ein

Stück Kulturgeschichte der Stadt dar und ein paar grüne Inseln helfen doch

sehr dabei, eine Stadt lebenswert zu halten.

Angie Wimmer Deutschland 2013-09-22 Weil in München schon seit vielen Jahren ein Ausverkauf von Sozial-

Wohnungsbauten für Luxus-Sanierungsbauten stattfindet, sowie Grünflächen

und Ecken mit einem besonderen Flair, zunehmends zerstört werden!

Stefan Günter Deutschland 2013-09-22 Auch für mich ist es ein unzumutbares Ärgernis, daß eine Stadt immer mehr

den Interessen einzelner "geopfert" wird.

Werner Schulz Deutschland 2013-09-22 Wenn ich tagtäglich durch München fahre fällt mir auf, dass viele ältere

Gebäude von der Gestaltung her noch mehr Bezug zur Natur haben, wenn sie

z.B. mit Blattornamenten oder Volutenschnecken geschaffen sind. Kinder

fragen häufig „warum“ oder „was machst Du“? Als Erwachsener meint man

dann alles Wissen zu müssen. Ja, wäre man doch nur öfter wie ein Kind, damit

man z.B. fragt: Warum fehlt den Gebäuden in neuerer Zeit eine Gestaltung, bei

der auch etwas von der wunderbaren Natur mit zum tragen kommt? Nach

Kriegen ist es gewissermaßen eine „Not“wendigkeit schnell was neues zu

errichten, damit eine Grundversorgung gewährleistet ist. >>>Mangelnde

Kommunikation und unzureichendes Lebenszeitbewusstsein (vs

Momentanbewusstsein), möglichst Zeit- und Ortsnah, d.h. auf sich selbst und

sein Lebensumfeld, führen da zur Weisheit. Geld vs. den Sinnen als

Schnittstelle gesehen werden dabei in einer Form wirksam, deren Nutzen von

dramatisch bis hilfreich ist&lt;&lt;&lt;. Der Neuropsychologe und Psychologe

Hans Joachim Maaz (hier auf die Architektur vs. Natur und das Leben als

Nachkriegsgeneration gesehen), beschreibt das so: 

„Die über die eher frühe Kindheit entstandenen seelischen Eigenschaften (von

ungesundem Leid, bis zu purer Lebensfreude) werden in das Umfeld getragen

(evtl. begrenzt auf sich selbst) und in der Wirklichkeit auf verschiedensten

Ebenen zur ungesunden oder eben zur gesunden Realität. Mit letzterem wird

ein angenehmes Umfeld geschaffen, idealer Weise lebenserhaltend und

Lebens fördernd für Mensch und Tier.“ 

Da stellt sich die Frage, wie ist es z.Zt. mit bewusstsein-gesund.de? Ja jetzt

rauch i east a mal a zigareddn, zum friedlichen Pflanzenwachstum geistig

einverleiben. (I bin scho a gern schräg dahoam, aba glei 30 Zigräddn am dog?)

Diana Krätschmer Deutschland 2013-09-22 das geplante gebäude ist furchtbar scheußlich. keine chance für die

hässlichkeit

Daniel Amelung Deutschland 2013-09-22 Um zu verhindern, dass wieder ein liebenswertes Stück München

verschwindet!!!!

Thomas G. Benkart Deutschland 2013-09-22 Weil nicht jeder Straßenzug durch Finanzheie verschandelt werden muß.

München ist doch nicht Istanbul.

Fritz Eisenhut Mamming, Deutschland 2013-09-22 als gebürtiger Münchener bin ich für den Erhalt des Grüngoldes statt des

Betongoldes!

lea schmidtke Deutschland 2013-09-22 so ein neumoderner Block gehört nicht in unsere schöne Altstadt!



Name Ort Datum Kommentar

Alfons Baumgartner 83224 Grassau,

Deutschland

2013-09-22 weil damit Schönheit und Lebensqualität der Gier geopfert werden würde!

Dietmar Kirsch Deutschland 2013-09-22 Gegen Kaputtsanieren

Valentin Brandner Deutschland 2013-09-22 Wir haben so etwas nicht nötig

Werner Heiler Deutschland 2013-09-22 Werner Heiler

Bernd Wiemann Deutschland 2013-09-22 Ein, in dieser Frorm,  städtebaulich nicht vertretbares Projekt an der Isar-

Brücken Lage. Der Einklang von Mensch, Stadt und Fluß wird so zerstört. Die

Entscheidung muß auf Grund ihrerer langen Wirksamkeit, aufgehoben und als

offener Prozess neu herbei geführt werden. Wegen der expnierten Lage und

den langen Blickachsen ist dies so ein ein eklatantes Beispiel für

"Stadtprofilverschmutzung".

Rainer Michel Deutschland 2013-09-22 Gerade solche grünen Flecken machen München so liebenswert.

Angela Haas Deutschland 2013-09-22 Ich bin einer Meinung mit dnn Bürgern, die sich gegen  diese Baumaßnahmen

an allen Ecken in der Stadt, ohne Rücksicht auf den Viertelflair wehren.

Herbert F. Uhl Deutschland 2013-09-22 München soll München bleiben!

Hartmuth Siebert Deutschland 2013-09-22 Danke, Andreas Dorsch für diese Petition. Jetzt wird es ernst, es gilt, München

als lebenswerte Stadt zu erhalten. Und es ist 5 vor 12!

Heike Matten Deutschland 2013-09-22 München soll nicht eine Stadt werden, wie es viele gibt und alle mittlerweile

gleich aus sehen. München soll etwas Besonderes bleiben, seinen besonderen

Charme, gemütlich. Deshalb kommen die vielen Touristen. Bin selber zugereíst

und weiß, wovon ich spreche. Die Münchner und alle Einheimischen sollen für

ihre Traditionen kämpfen und selbstbewußter sein.

Sibylle Flöter Deutschland 2013-09-22 Ich wohne seit über 20 Jahren im Glockenbachviertel und erlebe wie durch

Grundstücksspekulation das  Ambiente ausgesprochen hässlich wird, die

Preise steigen und das Lebensgefühl sinkt.

Christine Otto Grassau, Deutschland 2013-09-22 Eine kleine Hoffnung dem Bebauungs- und Machbarkeitswahn entgegen zu

treten und etwas bewirken zu können. Viel Erfolg Herr Dorsch!!!

Hansjochen Vopgt Deutschland 2013-09-22 Als in München aufgewachsener langjähriger Bewohner dieser Stadt (über 40

Jahre), der wegen der horrend gestiegenen Miet- und Immobilienpreise ins

weitere Umland wegziehen musste, unterstütze ich alle Bemühungen und

Initiativen, meine Heimatstadt wieder für Normalbürger (und nicht nur für

Vielverdiener) bewohnbar zu machen.

Heribert Wahl, Prof.em.

Dr.

Deutschland 2013-09-22 1. Identifikation mit Petition

2. Generelle Sorge, dass Luxusquartiere zu Lasten Münchner Normalbürger

zunehmen.

Birgit Lang Deutschland 2013-09-22 Weil Münchens Charme nicht durch Profitgier zerstört werden soll. Wir sollten

stolz sein auf die wunderschönen alten Zeitzeugen und sie nicht zerstören.

Johanna Prucker Deutschland 2013-09-22 Es sind schon genug Münchner Stadtviertel "luxus-saniert" und damit für die

normalen Münchner zu teuer geworden. Und schöner sind die Viertel dadurch

auch nicht geworde.

Marie Christine

Hackbarth

Deutschland 2013-09-22 Ich wohne in Berlin und hier ist die Entwicklung gleich. Meine Stadt wird für

eine Appel und`n Ei verkauft. Die ärmere Bevölkerung wird immer mehr

verdrängt von der betuchten Schicht. Jetzt wollen sie sogar eine Luxustempel

an der Berliner Mauer bauen. Ich fühle mit euch.Warum ist das Schema in

jeder beliebten Stadt immer gleich und unseren Politiker die angeblich unsere

Interessen vertreten gucken in Ruhe zu?

Dietrich Reithuber Deutschland 2013-09-22 weil es an der Zeit ist, dass in München den geldgierigen Spekulanten und

unterwürfigen Politikern Einhalt geboten wird.



Name Ort Datum Kommentar

Heike Agthe Deutschland 2013-09-22 Ich bin dagegen...

Klaus Hartl Deutschland 2013-09-22 weil mir das genauso auf die Nerven geht!!!

Anne Rohrer Deutschland 2013-09-22 Wohnen muss bezahlbar bleiben.

Agnes Liebel Deutschland 2013-09-22 man muss ja nicht alles verschandeln!

Margit Kellermann Deutschland 2013-09-22 Wenn man nichts dagegen unternimmt und tatenlos zusieht,wird es immer

schlimmer was der Mensch alles kaputt macht.

Alex Fiseni Deutschland 2013-09-22 Ich mag ecke und Viertel so wie es ist

Ines Fröschl Ines Fröschl München, Deutschland 2013-09-22 München muss seinen Charme behalten

Clara Fiedler Deutschland 2013-09-22 Weil ich da wohne, verdammt !!!!

Dr. Rüdiger G.

Wettschureck

Deutschland 2013-09-22 Privater Hinweis, mein Geburtsort ist München

Christoph Schropp Munich Germany, NY 2013-09-22 Weil München München bleiben soll, für Münchner, von Münchnern und nicht

dem schöden Mammon geopfert wird.

Elke Hornyanszky Deutschland 2013-09-22 Ich bin gegen den Bau dieser Langweiligkeit, weil ich finde, daß München

bereits zuviel Beliebigkeits-Häßlichkeits-Bau"kultur" ertragen muß. Bestes

Beispiel: The Seven!  Unsere schöne Stadt verliert ihr Gesicht und wird zu

jeder anderen beliebigen Stadt in Deutschland, wie traurig!

Hat die Stadtregierung nicht auch die Pflicht, uns vor diesen ästhetischen

Bausünden zu bewahren?!

Matthias Betz Deutschland 2013-09-22 Ich heisse Matthias Betz, bin Bauingenieur bei der Stadt München und möchte

nicht, dass meine neue Heimat nur noch den Reichen gehört.

Silvia Virsik Deutschland 2013-09-22 Dieses architektonische Monstrum ist eine Schande für das Stadtbild

c. olgu München, Deutschland 2013-09-22 Weil dass dazu bringt Bäume abzupflanzen. Ein Beispiel Istanbul Taksim Gezi

Park

Sabine Huber Münsing, Deutschland 2013-09-22 Ih bin in München geboren, arbeite in München und habe viele Freunde in der

Fraunhoferstraße. Der Flair dort ist einzigartig und eines der Anziehungspunkte

von München. Der plan ist hier für Reiche zu bauen ist ein Schlag in Münchens

Gesicht!

Dr. Anton Vogel Deutschland 2013-09-22 Weil ich unsere Stadtverwaltung von Herzen bitte möchte, alle ihr sehr wohl

zur Verfügung stehenden rechtlichen Mittel anzuwenden und den Bürgern

Grünflächen und Erholungsräume zu erhalten. Es gehört zu Ihren Pflichten,

Frau Professor Merk, auch die Wichtigkeit solcher Bereiche, die nicht an den

Meistbietenden verhökert werden, für die zukünftige Entwicklung Münchens zu

bedenken. Ich danke Ihnen, dass Sie hinter meiner Bitte stehen.

Hochachtungsvoll

Dr. Anton Vogel

Evi Eckstein Deutschland 2013-09-22 "Die Innenstadt soll nicht nur den Bestverdiener "gehören", sondern auch

Familien, Alte, Mittelschicht ... soll sich diesen Wohnraum leisten können!

Sabine Oka München, Deutschland 2013-09-22 Für eine lebenswerte Stadt und gegen Grundstücksspekulation!

Marianne Adlmüller Deutschland 2013-09-22 In diesem Haus ist mein Schwiegervater aufgewachsen und hat mit seiner

Familie bis zu seinem Tod gelebt. Es verbindet mich und meine Familie mit

diesem Haus sehr viel.

Wolfgang Petzsch Deutschland 2013-09-22 Ich lebe in Augsburg, bin aber in München geboren und bin weiterhin sehr

häufig dort. Die geschilderte Tendenz uniformiert Städte und sollte daher, wo

sie von Anwohnern und Mitbürgern nicht gewünscht wird, auch verhindert

werden!



Name Ort Datum Kommentar

Markus Rappolder Deutschland 2013-09-23 Die unnütze, gedlverschwenderische Verschandeluing Münchens (s. Pasinger

Nordumgehung, Laimer Würfel u.ä.) ärgert mich schon lange.

Werner Schmidt-Koska Deutschland 2013-09-23 Weil ich in der Gegend früher gewohnt habe und finde, dass die geänderte

Bebauung sich nicht einfügt!

Andreas Putz Deutschland 2013-09-23 Ich beführworte den Wohnungsbau für beazhlbare Wohnungen,

Luxusausstattung ist auch hier fehl am Platz

Stefan Westermayer Munich, Deutschland 2013-09-23 Ich habe lange an dieser Ecke gewohnt. Es wäre traurig sie so zuzuklotzen.

Die sStadt sollte sich darum bemühen, alte identitätsstiftende Gelände zu

erhalten.

Christoph Beisler Deutschland 2013-09-23 Es dürfen nicht immer mehr Grünflächen und/oder Bäume verschwinden in der

Stadt. Von Nachverdichtung halte ich sowieso nichts. München hat schon eine

der höchsten Einwohnerzahlen pro Quadratmeter in Deutschland. Da bräuchte

es eher mehr Grünflächen, Bäume und Parks, als weniger.

Klaus von Brocke Deutschland 2013-09-23 Habe 42 Jahre in der gegend gewohnt und halte die einseitige

renditegetriebene Entwicklung für sehr bedenklich

Michael Plattner Deutschland 2013-09-23 Seelenlose Neubauten, nein danke

Erika Moritz Munich, Deutschland 2013-09-23 Die Stadt sollte den gemütlichen Flair nicht verlieren. Kleinere Gebäude anstatt

riesen Beton-Bauten.

rainer dr. schenk Deutschland 2013-09-23 - nicht alles darf "zugepflastert" werden !!!

Sabine Weigel Deutschland 2013-09-23 Weil sich das Stadtbild von München mittlerweile seit Jahren sehr stark zu

seinen ungunsten verändert und durch Luxusglasbauten verschandelt wird.

Matthias Weigel Deutschland 2013-09-23 Weil ich als Eingeborener und über mehrere Generationen reichende

Münchner Würzeln langsam die Nase voll habe, dass Investoren unser

schönes München als Spekulationsobjekt mißbrauchen. Wir brauchen

Wohnraum für Normalbürger und nicht für Reiche, die zu München keinerlei

Bezug haben.

Astrid Steinberger Deutschland 2013-09-23 Weil ich selbst mal in Untergiesing gelebt habe und gerade diesen dörflichen

Charakter der Stadt sehr geschätzt habe.

Julius Kolb Deutschland 2013-09-23 Weil in unserer Verfassung steht: Eigentum verpflichtet. Und da sich einige nur

dazu verpflichtet fühlen, sich die Taschen voll zu stopfen - muss an den

ursprünglichen Sinn der Verfassung immer wieder erinnert werden.

Gabriele Kubitschek Deutschland 2013-09-23 Weil ich Münchnerin bin und mir eine gute Entwicklung der Stadt wichtig ist.

Heidi Schombel Deutschland 2013-09-23 Bin in München geboren und möchte auch keine Luxustempel haben, wo doch

ca. 40.000 bezahlbare Wohnungen fehlen.

Petra Beintner Deutschland 2013-09-23 Weil Münchens Erholungsplätze und Grünzonen nicht zerstört werden dürfen.

Tobias Lübke Deutschland 2013-09-23 Ich habe selbst 7 Jahre in der Fraunhoferstr. 9 gelebt und kenne die Osteria

noch sehr gut. Dass es dort am Eingang zur Fraunhoferstr. eine Art "grünen

Patio", geschützt von er Strasse, mit Bäumen, wie in einem Biergarten gibt, ist

in der Form in München einzigartig. Ich finde es bedauerlich, dass das

Glockenbachviertel in den letzten 10 Jahren viel von dem ursprünglichen

Glockenbach-Ambiente durch eine rein Kapital- und Profitorientierte

Stadtplanung bzw. Modernieirung und Bebauung zerstört wurde. Der historisch

geprägte, typisch münchnerische, beseelte Lebensraum, musste an vielen

stellen einer kalten Modernisierung mit noch dazu horrenden Mieten weichen.

Ich hoffe sehr, dass wir Münchner es schaffen, auch nicht denkmalgeschützen

Raum, mit Patina, der unserer Stadt ihr ganz unverwechselbares Ambiente

einer "Stadt mit Herz" gibt, für künftige Generationen zu erhalten.



Name Ort Datum Kommentar

Katja Gäbel Deutschland 2013-09-23 Weil auch Einzelpersonen sich noch schöne Wohnungen leisten können sollen

und nicht nur für die reichend Jungfamilien die momentan das Viertel verstärkt

übernehmen....der klassische Alleinverdiener hat schon fast keine Chance

mehr - es sei denn er begnügt sich mit einem MiniAppartment!

Clara Storm Deutschland 2013-09-23 weil in München bezahlbarer Wohnraum fehlt!

Anette Orth Deutschland 2013-09-23 Ich bin gegen die Gentrifzierung.

Bastian Gegenheimer Deutschland 2013-09-23 Erhalten nicht zerstören!

Francesca Terranova Rosenheim, Deutschland 2013-09-23 ein zuviel tut keinem gut

Maria Heuer Deutschland 2013-09-23 Oh wie schrecklich, das passt ja überhaupt nicht hierher.

Horst Geißler München, Deutschland 2013-09-23 Ich untersvhreibe die Petition, weil ich möchte, daß das Münchner Flair

erhalten bleibt!

Claudia Queißer Muenchen, Deutschland 2013-09-23 München soll eine schöne Stadt bleiben; solche "Bunker" verschandeln das

Stadtbild jedoch erheblich!

Elisa Santangelo Deutschland 2013-09-23 Die Fraunhoferstr. ist schoen so, wie sie ist!!

Ronald Brandl Deutschland 2013-09-23 Diese absolute Bausünde kann man nicht gutheißen. Ich wohe in der

Baaderstrasse 59. Auch bringt dieser Bau (Tiefgarage neben der Isar und U

Bahnröhre erhebliche statische Gefahren mit sich.

Arnt Kugler Munich, Deutschland 2013-09-23 München soll nicht eine unbezahlbare, seelenlose Yuppiestadt werden.

rita schratzenstaller Deutschland 2013-09-23 <a href="mailto:rita.schratzenstaller@datevnet.de"

rel="nofollow">rita.schratzenstaller@datevnet.de</a>

Daniela Mohr Deutschland 2013-09-23 Der zwar durch einen Architektenwettbewerb ausgewählte Entwurf paßt noch

weniger in die Widenmayerstraße

Rolf Köhler Deutschland 2013-09-23 Aus den Gründen, die hier dargelegt sind. Das gilt für viele Bereiche: Nicht

alles, was machbar ist, darf der Mensch realisieren.

R.K.

Christa Sulzberger Deutschland 2013-09-23 ich befürworte Ästhetik und die Erhaltung einer lebenswerten Stadt

Peter Orendi Deutschland 2013-09-23 Das alte Stadtbild muss halbwegs bewahrt bleiben! So geht das nicht!!! 

Peter Orendi

Helmut Doberstein Dreieich, Deutschland 2013-09-23 Dieser Irrsinn muß aufhören!

Sandra Lechner Nuremberg, Deutschland 2013-09-23 Weil sozialer Wohnungsbau in Dtl. drastisch abnimmt,waehrend immer weiter

Geld mit Luxusimmobilien gemacht wird.

Gabriele Bast Munich, Deutschland 2013-09-23 Ich wohne seit 20 Jahren in München und bin genau der gleichen Meinung wie

Herr Dorsch. Stadtentwicklung ist wichtig, aber das Tempo und die Art und

Weise sollte auf keinen Fall den Immobilienspekulanten überlassen werden...

arturs Kupca Deutschland 2013-09-23 Bäume da lassen!

Werner Stingl Deutschland 2013-09-23 Weil mir ein lebenwerter Standort wichtig ist und Witschaftsstandorte sich dem

unterzuordnen haben.

Michael Schratzenstaller Deutschland 2013-09-23 urspringliche städebauliche Bedeutung muss erhalten werden

Karin Preißler-Pelz Deutschland 2013-09-23 Ich befürworte die Petition aus ganzem Herzen, da ich seit Jahren miterleben

muss, wie dieses wunderschöne Viertel, das unsere Familie aus

Kostengründen verlassen musste, zunehmend von unsympathischen

Neureichen erobert wird. Normale Familien ist es kaum noch möglich, dort zu

wohnen und so verliert das Viertel zunehmend seinen Charme und seine bunte

Lebenskultur, in der für alle Platz ist. Das darf so nicht weitergehen!

klaus Burger Deutschland 2013-09-23 Gebäude viel zu hoch !
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Yoga Hamlet Straubing, Deutschland 2013-09-23 Weil wir es für wichtig halten,

wertvolle Tradition und Recht zu erhalten

Sigrid Goeke Deutschland 2013-09-23 Auch ich liebe gemütliche Städte. Erhaltenswerte Bauten sollten -  wenn auch

mit etwas Aufwand  versehen - erhalten bleiben!

Hartmut van Bel Deutschland 2013-09-23 Um solchen Bäume zu fällen, muss man schon triftige Gründe haben, diese

Schachtel ist keiner.

Der Baum absorbiert CO2.

Dieses Ding füllt nur irgendwelche Taschen von "Investoren", die diesen Platz

wahrscheinlich gar nicht kennen. Das Ding ist seelenlos.

Walter Scheiblhuber Friedberg, Deutschland 2013-09-23 Das münchner Stadtbild soll ästhetisch bleiben!

Monika Haimerl Deutschland 2013-09-23 Es wäre kriminell, das schöne Areal mit den alten Bäumen zu zerstören.

Daniel Suttor München, Europäische

Union

2013-09-23 Es sollten auch noch Normalverdiener in München leben können.

Beernhard Adlmüller Neumarkt St. Veit,

Deutschland

2013-09-24 weil ich in dem Nachbarhaus aufgewachsen bin

Kerstin Weiss Munich, Deutschland 2013-09-24 günstigen Wohnraum für Bedürftige statt Anlageobjekte für Reiche bauen!

Ingrid Senf Deutschland 2013-09-24 Ich unterschreibe, weil ich dort wohne und so einen häßlichen Luxustempel

dort nicht sehen möchte! Langt ja scho die Luxus 7 in der Müllerstr.!!!!

Thomas Egerer Deutschland 2013-09-24 Bin zwar kein Münchner, haben aber schon ähnliche Probleme bei uns

draußen in Tölz, wo Luxuswohnungen entstehen, die sich keine Familie mit 2

Kindern mehr leisten kann. Viele Münchner Viertel haben immer noch einen

gewissen Charme der erhalten werden muß.

Renate Vogl Deutschland 2013-09-24 Weil ich meine Heimatstadt liebe und die neue Architektur (Legospieler) nicht

mit ansehen kann!!!

Ralf Irmler Deutschland 2013-09-24 Ich kann das nachvollziehen, da ich in Nürnberg und Fürth die gleichen

Tendenzen feststellen muss. Das tut den Städten in dem Ausmaß nicht gut.

Martin Prof. Dr.

Hildebrandt

Deutschland 2013-09-24 Weil geschlossene, nicht aber verschlossene Stadtbilder eine Stadt schön und

lebenswert machen.

Raphael Rasch Deutschland 2013-09-24 Subkulturen erhalten! München soll bürgernah bleiben

Oliver Baumgaertel Scheyern, Deutschland 2013-09-24 Als gebürtiger Münchner könnte ich viel über die in meinen Augen unsinnige

Verwandlung der Stadt schreiben. Meine "Vorredner" haben bereits vieles zum

Ausdruck gebracht, was auch mir am Herzen liegt. Kurz gefasst, meine

Unterschrift sagt alles ...

Anna Wittmann Deutschland 2013-09-24 .

Norbert Hermes Deutschland 2013-09-24 -Baumbestand muss erhalten bleiben

-die geplante Bebauung verändert den Charakter des Viertels wesentlich und

radikal: in baulicher als auch sozialer Hinsicht,

-ich bin gegen den Bau noch weiterer Luxuswohnungen, sie machen ein

Stadtviertel kaputt

Claudia Madl Deutschland 2013-09-24 Weil die Stadtentwicklung in eine völlig falsche Richtung geht.

Ana Détrée Deutschland 2013-09-24 Schluss mit der ewigen Raffgier - es reicht langsam.

Bernd Haigis Deutschland 2013-09-24 Ich bin gegen eine zunehmende Zerstörung eines homogenen Stadtbilds

unserer lebens- und liebenswerten Landeshauptstadt. Concept Bau hat

diesbzgl. schon genug Schaden angerichtet!

Henning Neuschäffer Deutschland 2013-09-24 Ich habe nichts gegen einen Neubau, auch nicht gegen teure Wohnungen, die

ich selbst mir nicht leisten könnte, aber müssen es immer die gleichen,

ideenlose Glasbetonklötze sein? Haben wir nicht genug davon?
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Elvira Huhtiniemi 2013-09-24 Weil das neune Projekt da nicht hinpasst.

Susan Kelly Deutschland 2013-09-24 München soll eine Stadt für alle sein und nicht nur für zugezogene Neureiche

und Yuppies....und dass endlich mal mehr bezahlbaren Wohnraum für normal

bis geringverdiener gibt und keine Luxusbauten, die unkreativ umgesetzt

werden!

Ralph Flechsig Deutschland 2013-09-24 Mal abgesehen von der Verunstaltung dieser "natürlich" gewachsenen schönen

Straßenecke: Mit der eigentlich unerlaubt hohen Bauhöhe wird ALLEN

Anwohnern das Sonnenlicht geraubt. Diese Südecke des Straßenzugs bildet

die Lichtschneise für alle Hinterhöfe!

Lilli Planz Deutschland 2013-09-24 weil ich dem Ausverkauf der Stadt entgegenwirken will und Grünflächen

zwischen den Häusern bevorzuge! Die Stadt braucht unbedingt

Frischluftschneisen!!!!

Eva Maria Weber-Gentii Deutschland 2013-09-24 Weil in MÜnchen auch noch etwas

Liebliches für alle da sein soll,

Teresa Heiß Deutschland 2013-09-24 Es ist schlimm, was mit dem Stadtbild von München passiert! Vor allem

momentan in der Innenstadt. Erst das hässliche Hochhaus "The Seven" und

jetzt sowas... München verliert seinen Charme und wird endgültig zur

"Schickeria"-Stadt, für das es klischeemäßig immer gehalten wird. Außerdem:

wo soll der normal Durchschnittsbürger wohnen? Diese ganzen hässlichen

Neubauten sind ja nicht einmal bezahlbar! Dazu kommt, dass München bisher

den Ruf einer grünen Oase hatte, da es so viele Grünflächen und Bäume gibt.

Mit Baumaßnahmen wie der Tiefgarage am Josephsplatz und dem

Luxustempel in der Fraunhoferstraße verschwinden das Grün aber langsam

und lässt München zu einer hässlichen, grauen Durchschnitts-Stadt ohne

Leben verkommen... Es gibt zur Zeit keinen Ort in München, an dem nicht

gebaut wird. Man kann es auch übertreiben. Wann hat der Bauwahn endlich

ein Ende? 'Erhalten statt erneuern' wäre in Zeiten von Klimawandel und

Energiewende das richtige Konzept.

gerhard pankofer Deutschland 2013-09-24 nicht noch ein luxustempel für besserverdiener

Stefan Drexl Deutschland 2013-09-24 Keine Gentrifizierung gewachsener Stadtviertel und Rodung alter

Baumbestände

Stefan Hahn Munich, Deutschland 2013-09-24 Das Ortsbild wird durch den geplanten Luxustempel total verschandelt. 

Wir sind traurige und hilflose Anwohner.

Richard Buchtler Deutschland 2013-09-24 Der flair des Viertels darf nicht durch Klötze zerstört werden.

Robert Schweiger Deutschland 2013-09-24 Jetzt reichts.

Frank Schneider Deutschland 2013-09-24 Das Stadtbild leidet unter dem neuen Gebäude, wir brauchen keine weitere

Gentrifizierung im Viertel!

Charlotte Steinhäußer Munich, Deutschland 2013-09-24 Weil ich in dem Viertel aufgewachsen bin und nicht möchte, dass es sich noch

mehr verändert (negativ)!

Peter Jordan Munich, Deutschland 2013-09-24 Weil das Maß voll ist. Was ist das für eine asoziale Stadtentwicklung, getragen

ausgerechnet von einer rot-grünen Regierung?

Kathrin Rauscher Deutschland 2013-09-24 Weil München "schön" bleiben soll! Immer diese Betonblöcke! Lasst die

Kastanien stehen und versucht nicht jedes Fleck für die "Großkopfigen" zu

bebauen, nur damit Geld damit verdient werden kann.

Stefan Ruppert Deutschland 2013-09-24 Ich fahre jeden Tag auf dem Weg in die Arbeit an der Stelle vorbei. Ich finde es

schrecklich, dass man - wieder einmal - einen urbanem, gewachsenen

Stadtviertel an prominenter Stelle mit einem Luxus-Klotz verschandelt.

Ilse Benning Deutschland 2013-09-24 Weil Bäume für die Menschen nötig sind



Name Ort Datum Kommentar

Maximilian Rieder Deutschland 2013-09-24 Der Architekt sollte mit seinem Lineal verprügelt werden, selten so etwas

uninspiriertes gesehen. Schade darüber hinaus auch, wenn reizvolle Stadtteile

plattgemacht werden, damit dort mehr hinziehen können, die hinziehen wollten,

weils zuvor reizvoll war. Das neue Gesicht dieser Gegend wird aussehen wie

nach einer misslungenen Schönheits-OP: künstlich und emotionslos.

Monika Reiter Deutschland 2013-09-24 Wir haben schon genug Luxuswohnungen in München!!!

Sandra Filip Deutschland 2013-09-24 Ich befürworte diese Petition, da es sich bei dem zukünftigen Gebäude um

einen unnötigen, viel zu überdimensionierten Luxusbau handelt und die

prägnanten Kastanien abgeholzt werden. Okay, München braucht

Wohnungen... Aber doch angeblich auch Kindergärten. Wenn schon gebaut

werden muss, warum dann nicht sowas? Dann könnten auch die Kastanien

stehen bleiben und die Kinder hätten einen "Auslaufstall". Wäre passender

gewesen als so ein Klotz, in dem sich kein Normalbürger eine Wohnung leisten

kann!

Sandra Tuchscherer Hamburg, Deutschland 2013-09-24 Gegen Profitgier Großinvestoren & Gentrifizierung

Eveline Jurka-Schmid Deutschland 2013-09-24 Unsere Stadt verliert immer mehr ihren Charakter. Ich finde diese gesichts- und

fantasielose Architektur, die überall entsteht, schrecklich. Ich lehne weitere

Luxusgebäude in der Innenstadt ab. Die Stadtverwaltung und die

Stadtgesellschaft sollten alles versuchen, wieder besser zu planen und zu

bauen: ökologischer, lebendiger, kreativer, menschlicher!

Christian Heine Deutschland 2013-09-24 Weil ich gerne im Viertel wohne, aber vorhersehbar ist, dass man es sich bald

nicht mehr leisten kann.

Monika Bobzien Deutschland 2013-09-24 Weil ich der Meinung bin, dass die Stadt München eine gesamtstädtische

Verantwortung dafür hat, wo was wie gebaut wird, und sich nicht darauf zurück

ziehen, dass sie angeblich keinen Einfluß auf Privatinvestoren hat. Da ist jede

Gemeinde südlich von München schon weiter! Die Stadt sollte Auflagen in

bezug auf die Architektur machen, die die Nachbarschaft integriert und nicht

ausgrenzt und vertreibt. Auch dazu gibt es ja schon Beispiele. Wenn es

wenigstens interessante innovative Architektur wäre! - solche einfallslosen

Klötze der Profitmaximierung stehen schon in jeder Großstadt weltweit und

diejenigen die das kaufen (und selten darin wohnen) empfinden die

Nachbarschaft höchstens noch als pittoreskes Ambiente und nicht als

lebendiges Miteinander einer Bürgerschaft.

Kornelia Polixa Deutschland 2013-09-24 Die Stadt braucht bezahlbaren Wohnraum. Schluss mit Luxuswohnungen

Marianne Obalski Deutschland 2013-09-24 8 Stockwerke sind definitiv zu hoch. Wir brauchen keine weiteren

Luxuswohnungen sondern bezahlbare Mieten, außerdem ist der

Kastaniengarten viel schöner

Renate Schimcke Deutschland 2013-09-24 Den Ausführungen des Herrn Andreas Dorsch stimme ich in vollem Umfang zu

Oliver Florig Deutschland 2013-09-24 Dieses Gebäude ist selten hässlich und verschandelt eines der schönsten

Ecken Münchens.

Michael Miesbach Deutschland 2013-09-24 München verkommt in seinen zentralen Lagen zum leblosen Besserverdiener-

Ghetto, und klobig-einfallslose Investoren-Architektur wie diese oder das

Ensemble um den "Seven"-Turm geben dieser stadt-planerisch katastrophalen

Tendenz ein zwar passendes, aber hässliches Gesicht.

Ulrich Eisenschmid Deutschland 2013-09-24 München muss für junge Familien bezahlbar bleiben!

sonja Armisen Deutschland 2013-09-24 Ich lebe genau ums Eck und finde sehr Schade, dass dieses schöne Eck mit

einem Hochhaus verbaut werden soll. 

Ein schlimmes Beispiel gibts ja schon in der Müllerstr. mit dem 7 schon lange

nicht mehr so ein hässsssliches Gebäude gesehen. So was will ich auch nicht

direkt bei mir ums Eck haben.



Name Ort Datum Kommentar

Liza Kürzinger Müncheb, Deutschland 2013-09-24 Weils ma glangt!

Maximilian Daniel Deutschland 2013-09-24 Weil ich die Stadt so erhalten will wie sie sein soll

Franziska Wiese Deutschland 2013-09-24 Weil ich hier wohne und die Natürlichkeit mit den Kastanienbäumen an der Isar

sehen möchte und keine unnatürlichen, häßlichen Glasklötze, die nicht zur Isar

passen!

Christian M. Deutschland 2013-09-24 Christian Melcher

Angelika Welte Deutschland 2013-09-24 Ich bin ebenso der Meinung, dass München langsam aber sicher sehr viel von

seiner "Ursprünglichkeit" verliert und mehr und mehr Kultur / Subkultur

wirtschaftlichen Interessen untergeordnet wird. Das ist nicht nur schädlich, was

das Stadtbild betrifft , sondern beeinflußt auch das kulturelle und sozial Gefüge

eines Stadtviertels! So wie das auch im Westend  / Schwanthalerhöhe nach

und nach passiert ist, zur Abwanderung von alteingesessenen Geschäften

geführt hat. 

Es muss möglich sein in einer Stadt wie München kulturelles Gut ebenso zu

fördern, wie das Wachstum einer Stadt! 

In diesem Sinne.... Es gibt auch mittlerweilen genug Eigentumswohnungen, die

leer stehen, riesige Geschäftsgebäude, die als Abschreibeobjekte dienen....

Irgendwann werden in München Geisterviertel entstehen....

Johannes Noack Deutschland 2013-09-24 Weil ich möchte das es wieder bezahlbare Wohnungen für Normalverdiener

geben soll. Oder einfach nur ein schönes Platzerl entsteht mit Bäumen und

Blumen.

Johannes Kraus Krailling, Deutschland 2013-09-24 Weil leider Gottes immer mehr Kleinode in dieser (ehemals) sehr schönen

Stadt verloren gehen!!!

Sylvia Götz Ottobrunn, Deutschland 2013-09-24 München soll seinen Charme erhalten

Maik Siegle Munich, Deutschland 2013-09-24 Ich finde diese Architektur unpassend. Hochpreisige Objekte gibt es schon

genug in der Innenstadt.

monika schöller Deutschland 2013-09-24 Der Charme und die Einzigartigkeit der Stadtteile geht immer mehr verloren,

Giesing, Schwabing, Trudering, Sendling,... an den Bürgern vorbei in die

Taschen  der Reichen. Es tut weh!!!

Till Krem Munich, Deutschland 2013-09-24 Die Städte werden IMMER weiter zubetoniert und die Natur dadurch immer

weiter verdrängt wird. DIE Natur kann aber nicht einfach soo verdrängt werden,

sie wird sich ihren Platz immer wieder zurückholen. Somit finde ich die

Neubepflasterung und Besetzung mit einem Betonblock mit wenig Sinn

behaftet!

Aram Mirimanian Deutschland 2013-09-24 Wir brauchen Wohnraum mit gerechten Mieten, und nicht mehr Büros und

Luxuswohnungen zu unbezahlbaren Preisen.

Eva Hofler Deutschland 2013-09-24 Weil ich nicht möchte, dass München zu einem riesigen Luxustempel

verkommt und nur noch Reiche in der Stadt  leben könne und der Rest der

Einwohner an den Rand gedrängt wird.

Andrea Gerold Deutschland 2013-09-24 Es gibt schon genug Luxusbunker in der Stadt. Das Gebäude hat keinerlei

Charakter und verschandelt den Blick von der Brücke in die Stadt.

Yagiz Dilmen Deutschland 2013-09-24 unsinniges Bauprojekt zum Nachteil der kulturellen Vielfalt im

Glockenbachviertel. Sowie werden die Wohnungspreise in die Höhe

gepeitscht.



Name Ort Datum Kommentar

Rainer Ernst Frankfurt am Main,

Deutschland

2013-09-24 Als Landschaftsarchitekt empfinde ich es als unsäglich, dass gewachsene

Räume und Strukturen derart gestört und unwiederbringlich zerstört werden,

statt diese zu bewahren. Dann diesen optisch herausragenden Punkt mit einer

solch einfallslosen und einfältigen Architektur zu verschandeln, entspricht nicht

meiner Vorstellung von gelungener städtebaulicher Entwicklung. Und es

wundert mich sehr, dass sich hier die Stadtplaner auf das formale Baurecht

zurückziehen und sich zum Handlanger der Gewinnmaximierung eines

Investors machen (lassen).

Stefan Symanek Deutschland 2013-09-25 Weil ich Münchner bin.

Ricardo Silvestre

Dietenhofer Ricardo

Silvestre Dietenhofer

Deutschland 2013-09-25 Bin gegen ein Gentrifizierung einzelner Münchner Stadtviertel. Ausserdem

stellt dieses Gebäude eine Verschlechterung der Wohnqualität und eine

Verschandelung der Stadtansicht dar.

Julia Bobzien München, Deutschland 2013-09-25 Luxussanierungen und Luxusneubauten die in vielen Stadtvierteln entstehen

verdrängen Menschen mit weniger guten Einkommen und alte Menschen aus

der Stadt. Gewachsene Viertel werden zerstört und tot saniert. München muss

bezahlbar bleiben/werden. Die Stadt München muss aufhören ihre Immobilien

zu privatisieren, bzw. müssen die Bürger hier mehr eingebunden werden. Es

muss mehr Transparenz über die Immobilien der Stadt und deren

Zukunftsplanung entstehen. Stichwort Biss-Hotel: auch hier wurde an den

Höchstbietenden verkauft, obwohl ein wirklich gutes Konzept vorlag...! Schade.

Giancarlo Niedermeyr Deutschland 2013-09-25 Damit München nicht zum "Las Vegas" oder "Disneyland" wird. Wir brauchen

eine Stadt, die den Münchner Bürgern würdig ist. Mit Hyper-Luxus-Hotels ist

nicht gedient.

Uwe Neumann Deutschland 2013-09-25 Schonmal die Bilder "vorher" "nachher" gesehen? Dann erübrigt sich die

Frage, warum man unterschreibt.

Kerstin Birkmann München, Deutschland 2013-09-25 nicht schön

Astrid Berger Deutschland 2013-09-25 Ich habe dort lange gewohnt, im Santini gegessen und in München ist genau

diese Ecke "mein Kiez" , meine Heimat. Dass ich auch wegen der hohen

Mieten, jetzt auf dem Land wohne, bedeutet nicht, dass mir München egal ist

und ich einverstanden wäre, dass nur noch Reiche in einem verschandelten

Ort leben können.

Monika Westphal Deutschland 2013-09-25 München

Paul Lüttig Deutschland 2013-09-25 Um gegen den ständig wachsenden Bau-Boom vorzugehen. Ich lebe selber in

der Gegend und muss in meiner Straße auch festellen das eine Neubebauung

schon einmal nicht verhindert werden konnte,(Bereiteranger15). Jetzt will ich

etwas gegen die Glockenbach Suiten machen. Auch um die sogenannte

Gentrifizierung aufzuhalten..

Roman Chowdhury Munich, Deutschland 2013-09-25 Ich möchte nicht unbedingt einen Neubau verhindern. Jedoch sollten dieser

und andere sich einfühlsam in die Umgebung einfügen. Wieviel der m2 am

Ende kosten wird, finde ich zweitrangig, wenngleich immer mehr Menschen

durch die Preisentwicklung aus der Innenstadt vertrieben werden. Mir geht es

jedoch zunächst um die Gestaltung, welche im vorliegenden Fall gut sehen

kann. Das Ergebnis basiert auf rücksichtsloser Gewinnmaximierung. Ein

Flachdach gehört einfach nicht in die Häuserzeile. Die oberen beiden

Stockwerke sollten in einen Giebel eingepasst werden. Auch das bereits

vorhandene Giebeldach sollte wie die umliegenden Dächer rot sein.

Andreas Schlüter Deutschland 2013-09-25 Zerstört das Stadtbild

martin günster München, Deutschland 2013-09-25 neumoderne versnobte hässlichkeit

Stefan Scheirle Deutschland 2013-09-25 Aus demselben Grund wie von Herrn Dorsch geschildert.



Name Ort Datum Kommentar

Martin Dettinger Deutschland 2013-09-25 Architektur, insbesondere die Bauhöhe scädigt das Ortsbild nachhaltig.

Anton Sperl Deutschland 2013-09-25 Weil ich genau so denke wie Sie. Wir haben schon viel zu viel Schicki micki.

Marc Hübler Deutschland 2013-09-25 Auch wenn ich kein direkter Anwohner bin, erkläre ich mich solidarisch mit

dieser Protestbewegung. Gibt es wirklich soviele wohlhabende Leute, die in

München eine Wohnung suchen? Wir brauchen bezahlbaren Wohnraum für

Normalbürger. Und die Architektur, der Entwurf des Neubaus ist in der Tat Null-

Acht- Fünfzehn, langweilig, belanglos, uninspiriert und kreativlos. Da soll/muss

sicherlich möglichst viel Quadratmeter Wohnfläche rausgeholt werden.

Schauen Sie mal nach Holland zum Beispiel, da gibt es gute Beispiele, wie mit

einer abwechslungsreichen Gliederung, Materialwahl und so weiter attraktive

Wohnhäuser in der Stadt realisiert worden sind.

nina henschel Australien 2013-09-25 weil ich die frauenhofer strasse so liebe wie sie ist

Antonia Wimmer Deutschland 2013-09-25 weil ich gegen die ganzen neuen luxusbauten bin, münchen ist schon teuer

genug. wir brauchen keine "ghettos" ausserhalb der innenstadt

Gaby Bzdega Deutschland 2013-09-25 Gaby Bzdega

Thomas Bögle Deutschland 2013-09-25 Gentrifiaction fuck off.

Thorsten Bühner Deutschland 2013-09-25 Ich habe das Gefühl, dass Städte wie München in einer immer absurder

werdenden Geschwindigkeit eingenommen werden von Gruppen, die sich die

Stadt aus vornehmlich finanziellen Interessen zu eigen machen, ohne auch nur

ansatzweise Rücksicht zu nehmen auf den Charakter der Stadt und/oder eine

maßvolle Weiterentwicklung. Das seitens der Anbieter Wohnhäuser nur noch

als "Projekte" beschrieben werden, zeigt verstörend klar die aktuelle

Entwicklung auf.

Roland Hummel München, Deutschland 2013-09-25 Es muss aufhören! Überall entstehen Wohnung, die sich keiner leisten kann,

und die Studenten finden keine Bleibe! Koa Bude, Danke Ude!!!

Andreas Hoffmann Deutschland 2013-09-25 mehr grünraum für münchen

Lars Fröhlich Deutschland 2013-09-25 das wäre ein grauselige Verunstaltung

Tamina Wüst Deutschland 2013-09-25 Weil das München nicht nötig hat. 

Lieber Rosen anstatt Neurosen pflanzen und pflegen

doris kuerzinger Deutschland 2013-09-25 Ich verlange, dass die alten Bäume erhalten bleiben.

Eine Bebauung soll nur unter dieser Voraussetzung erfolgen dürfen!

Alex Plebuch Frankreich 2013-09-25 Erhalt der Fraunhoferstrasse!

daniel volbracht Deutschland 2013-09-25 ich will daß München lebenswert bleibt und ich mich während eines

Spazierganges erfrischen und erholen kann.

Ich will Menschen begegnen nicht Luxusbeton.

Sarah Weber München, Deutschland 2013-09-25 Um Lebensräume zu erhalten

Monika Pöhlmann-

Kairies

München, Deutschland 2013-09-25 Es gibt bereits genügend Bausünden in München!

Lasst uns Bürgern ein wenig Luft zum Atmen!

Wolfgang Baumann 87471 Durach,

Deutschland

2013-09-25 Wir kennen und lieben den Charme des Glockenbachviertels in dem solch ein

Luxusobjekt wie ein Fremdkörper wirken würde.

luca behring Deutschland 2013-09-25 für junge menschen in münchen wird es immer schwerer wohnraum zu

bezahlen da diese projekte die mieten in die höhe treiben also ist die einzige

möglichkeit im elternhaus zu bleiben oder man ist gezwungen münchen zu

verlassen

Christine Kellner Deutschland 2013-09-25 ...weil es schon genügend Luxustempel gibt in der Innenstadt



Name Ort Datum Kommentar

Marc-Olivier Stellwag Deutschland 2013-09-25 Als Architekt bin ich sehr enttäuscht, dass sich unser Berufsstand für die

maximale Ausnutzung von zulässiger Geschossfläche zu Lasten des

Stadtbildes mißbrauchen läßt!

Gudrun Maria Dresel Deutschland 2013-09-25 Ich unterschreibe, weil ich München mag und solche Baumbestände in der

Innenstadt wohltuend sind, fürs Auge, für die Seele...

Anna Mayer Deutschland 2013-09-25 München muss für alle Bürger lebenswert bleiben - Schluss mit dem elitären

Wohnen nur für Reiche!

Tessa Siebenhüner Deutschland 2013-09-25 Ich wohne selbst im Viertel, bin gegen den Bau der Glockenbachsuiten und

dafür, dass die alten Bäume erhalten bleiben.

Lisa Siegle München, Deutschland 2013-09-26 Da die Architektur des neuen Gebäudes nicht in das Viertel passt und die alten

Kastanien nicht einfach gefällt werden können. Außerdem sind die Preise für

die Wohnung viel zu hoch. Welcher mittelständige Münchner soll sich denn das

leisten können?! Von jungen Familien die dieses Viertel prägen ganz

abgesehen! 

Ich bin weit gereist und stolz auf unsere alte Architektur die wir pflegen sollten.

Dieses Gebäude schaut aus wie die ersten Etagen eines Hochhauses in

Vancouver Kanada. Wollen wir so unseren Charme und unsere Bayerische

Gemütlichkeit 

präsentieren ? Wie jede X beliebige amerikanische Großstadt?

Doris Eichinger Deutschland 2013-09-26 naher Angehöriger wohnt genau gegenüber (Rischardhaus) und meine

Freundin in der Baaderstr. Wir finden diesen Klotz einfach nur schrecklich. Die

Bäume sollen bleiben!!!

Gerhard Schneider Deutschland 2013-09-26 Muss denn jeder Quadratmeter vollgestopft werden? nein

Daniela Hien Deutschland 2013-09-26 Weil auch ich den Charme von München und deren Subkultur erhalten möchte

- wir brauchen keine Luxuswohnungen

Astrid Menigat Deutschland 2013-09-26 Das Gebäude passt überhaupt nicht in den städtebaulichen Kontext. Optimale

Raumausnutzung - optimaler Gewinn. Gibt es da keine Erhaltungssatzung?

Marco Plohmann Deutschland 2013-09-26 Ein Stück München geht wieder einmal verloren. Wenn wir nicht Handeln,

haben wir bald Verhältnisse wie in London...nur noch teure Wohnungen, die

sich der Münchner nicht mehr leisten kann. Und schön ist zudem auch was

anderes...

Florian Burges Deutschland 2013-09-26 Diese Architektur ist so banal und das an dieser wunderschönen Stelle !

München hat etwas besseres verdient als diese langeweilige modische

Wegwerfarchitektur die sich nicht einfügt und kein Ensemble bildet. Und es gibt

viele moderne Architekturbüros die dies gut können, nämlich traditionelle

moderne Architektur (Z.B. Hilmar und Sattler) !

Susanne Geretzhuber Munich, Deutschland 2013-09-26 Weil ich um die Ecke wohne und es schon genügend Neureiche gibt, wir bald

die Mieten nicht mehr zahlen können und dazu tut es mir um den

Baumbestand leid -sowas sollte erhalten bleiben! Unbezahlbare

Luxusappartements gibt es genug!

Sandra Besler Deutschland 2013-09-26 Weil sichs kein Normalbürger mehr leisten kann an den schönen Plätzen

Münchens zu wohnen! Das muss endlich mal aufhören!

Zsanett Köhler Deutschland 2013-09-26 Ich will nicht , dass ein Stadtviertel nach dem Anderen luxussaniert wird und

München dadurch sein besonderes Flair verliert.

Adina Mungenast Deutschland 2013-09-26 Ich finde die Luxusbauentwicklung in München besorgniserregend. Wie sollen

sich ganz normale Familien noch Wohnraum leisten können. Wohnen ist kein

Luxusgut einer priviligierten Minderheit! Es verschandelt den Flair des

Glockenbachviertels.

Christian Blank Deutschland 2013-09-26 München soll in seiner urigen, etwas ruppigen Schönheit erhalten bleiben!!!



Name Ort Datum Kommentar

Christina Frey Deutschland 2013-09-26 wir brauchen bezahlbaren Wohnraum für Münchner

Christian Sonnleitner Deutschland 2013-09-26 Das Objekt ist eine Schande für München

Simon Hauck Deutschland 2013-09-26 So kann es echt nicht weitergehen in München. Die Kreativszene sucht die

Flucht und die Großinvestoren reiben sich die Hände, schrecklich!

Oliver Zahn Deutschland 2013-09-26 Bürgerbeteiligung...

Johanna Stolp Deutschland 2013-09-26 Habe einmal dort gewohnt, ein toller Ort- bisher!

Barbara Schreyögg Deutschland 2013-09-26 Erhaltungssatzung möglichst überall dort durchsetzen, wo es geht

Thomas Rieder Deutschland 2013-09-26 Gegen den Abriss der ehemaligen Osteria Santini samt Biergarten an der Ecke

Fraunhoferstraße/Isar. Entwicklung

Wilhelm Wuttke Deutschland 2013-09-26 Der Verkauf von Wohnungen an reiche Anleger zum Nachteil der Münchner

Bevölkerung muß gestoppt werden. Das Millionendorf  München kann nur

erhalten werden wenn solche Baumaßnahmen

Irmgard Miller Deutschland 2013-09-26 hässliches vermeiden!

Monika Moser Dornstadt, Deutschland 2013-09-26 Es sollte doch etwas erhalten bleiben, das es bis jetzt gibt. Man muss die Gier

nicht fördern, es gibt genug Luxustempel. Das ist nicht lebenswichtig.

Christian Fickler Deutschland 2013-09-26 Wir sind immer gerne als Touristen im Glockenbach-Viertel unterwegs. Und

zwar weil es so ist, wie es ist. Bitte nichts ändern!

Carina Böhm Deutschland 2013-09-26 Weil ich auch schon in Giesing gegen Gentrifizierung deminstriert habe... ich

möchte, dass München bezahlbar bleibt und sein Flair erhalten bleibt!!

Daniel Hiller Deutschland 2013-09-27 schade um den schönen Platz

Ulrike Dr.Schmidt Deutschland 2013-09-27 München soll nicht ganz verschwinden. Noch ein gesichts- und geschichtsloser

Neubau.

Wolfgang Beringer Munich, Deutschland 2013-09-27 Ich will nicht, dass Investoren, die nur nach dem schnellen und großen Geld

schielen, diese schöne und immer noch liebenswerte Stadt mit hochgezogenen

Glas-Betonbauten zupflastern.

Helmuth Sabatin Deutschland 2013-09-27 Münchner Bürger. Da bin I dahoam

Britta Hübner Deutschland 2013-09-27 Die Stadt braucht lebendige, unperfekte Ecken... Weiter so

Franz Rossmann Deutschland 2013-09-27 es ist ein skandal wie über die köpfe der bevölkerung hinweg die stadt immer

mehr verdichtet wird und solche monsterbauten(the 7)

genehmigt werden

Michael Rinkenburger Deutschland 2013-09-27 wir wohnen in der Au und das Stadtbild an der Reichenbachbrücke soll so

erhalten bleiben bzw. in einer ansprechenden Form neu gebaut werden.

Ursula Ammel Deutschland 2013-09-27 weil ich auch nicht für Luxustempel bin

Bärbel Dr. Becher Deutschland 2013-09-27 weil Muenchen seinen einzigartigen Charakter erhalten sollte

Yvonne Deeg Deutschland 2013-09-27 München vor weiterer Gentrifizierung bewahren.

Claudia Manna München, Deutschland 2013-09-27 Ich habe zur Anfang meiner Münchner Zeit genau dort gewohnt, in der

Baaderstr. 78. 

Damals war dort ein Steakhaus, wir haben das Lokal und später den Garten

immer als Oase empfunden. Es ist ein wahnsinniger Einschnitt, diesen

wunderbaren Platz mit den tollen Bäumen  zu opfern. Jedesmal , wenn ich

über die Reichenbachbrücke gefahren bin, habe  ich mich über die großen

Bäume gefreut! Jetzt bin ich entsetzt, dass stattdessen dort Luxuswohnungen

stehen sollen. Es geht so viel charmantes verloren!

Claudia Schumann Deutschland 2013-09-27 Warum so gross und warum immer Wohnungen im Luxussegment ?



Name Ort Datum Kommentar

Maximilian Reiser Deutschland 2013-09-27 Das ist mein Kiez und als ich zum ersten Mal davon gehört habe mußte ich

lachen, so tief saß die Überzeugung, daß ich drauf und dran war wieder mal

Opfer einer saftigen Verarsche zu werden. So absurd stellte sich mir vom

Bauvorhaben eines Spiegelpalastes in der Fraunhoferstr. dar. Auf so eine Idee

kann auch nur jemand kommen, der hier weder lebt noch liebt. Dieses Ding

gehört gesprengt bevor es zu stehen kommt, oder eben später. Das ist wie ein

Angriff auf die innere Freiheit. Ich bekomme Beklemmungen.

Peter Volpert Deutschland 2013-09-27 Investoren machen aus Profitgier unser Stadtbild sonst endgültig kaputt ! Nur

Kohle zählt, die Menschen nicht.

Daniela Neßlauer Deutschland 2013-09-27 Weil ich gegen solche Luxustempel bin, München Muss seine kleinen

gemütlichen Ecken erhalten

Monika Schediwy Deutschland 2013-09-27 Wir stinken diese hässlichen Bauten gewaltig. Die vesauen unser schönes

München. Man schaue sich nur die Fußgänger- zone in der Innenstadt an.

Grausam!!!

Oliver Frank München, Deutschland 2013-09-27 Schluß mit Luxusbunkern für zuagroaste Preißnbonzn !!  Endlich wieder

bezahlbarer Wohnraum für echte Münchner !

Reinhold Fritsch Deutschland 2013-09-27 Innenstadt ist viel zu sehr verdichtet und die Architektur dieses Luxustempels

harmoniert nicht an dieser Stelle. Alte Bäume werden abgholzt

Harry Schulze Deutschland 2013-09-27 Falsche Stadtentwicklung

Elisabeth Naumovic Deutschland 2013-09-27 because i love Munich!!!!

Judith Blumann Deutschland 2013-09-27 I want Munich for normal, not only for richt, and the richest people. I have to

pay the rent!

tanja Krause Deutschland 2013-09-27 weil münchen nicht zu gebunkert und zu geklotzt werden soll mit luxustempeln,

die sich die normalen bürger nicht leisten können!

Achim Janders Deutschland 2013-09-27 ich wohne seit 25 Jahren in München und München soll gemütlich bleiben

Thomas Stocker Deutschland 2013-09-27 weil der Charakter von München erhalten bleiben soll

Gabriel Schnetzer Deutschland 2013-09-27 Für mich gehört der Biergarten zu München wie für jeden anderen Münchner

der seine Stadt liebt. Und der vorgebrachte Vorschlag, das Gebäude auf 4+D

aufzustocken finde ich eine ganz gute Kompromisslösung.

Lieben Gruß von Mir (22 Jahre, Student)

Martin König Deutschland 2013-09-27 Stimme dem Autor zu und wohne in der Nähe

Thomas Pöppl Deutschland 2013-09-27 Die Stadt verliert Ihren ganzen Flair.

Annette Gilsbach Deutschland 2013-09-27 Because i live around the corner!! Would be horrible!!!

Verena Biber Deutschland 2013-09-27 Die Schönheit und Idylle der Stadt soll bewahrt werden!

Petra Baumbach Deutschland 2013-09-27 Weil der Mietspiegel aufgrund solcher Objekte steigt.

Bettina Englerth Deutschland 2013-09-27 Weil es eine Schande ist. München braucht keinen weiteren greisligen Bunker !

Isabel Much Deutschland 2013-09-28 Ich bin unmittelbare Nachbarin !

h o Deutschland 2013-09-28 sieht nicht schön aus und passt nich zu den Häusern aussenrum die eher alt

sind

Frank Greie Deutschland 2013-09-28 es wird eine wunderbar zu gestaltende Oase in einen wahren Schandfleck

verwandelt.

Carolin Rachlitz Australien 2013-09-28 ich habe 8 Jahre in München gelebt und 3 davon im Glockenbach viertel, es ist

und soll einfach so bleiben, ich will wieder kommen, wollen!!!

Michael Schleuning Deutschland 2013-09-28 Das geplante Bauvorhaben ist schlichtweg ein städtebauliches Verbrechen.

Der kleine Biergarten dagegen war (und sollte es auch bleiben) eine kleine

grüne Oase in der Steinwüste



Name Ort Datum Kommentar

Philipp Schmidt Deutschland 2013-09-28 ich bin gegen diese Profitgier, die Stadt(teil)gestaltung dem Geldbeutel

unterwirft!

hanna schleuning Deutschland 2013-09-28 weil die Mieten explodieren

Bettina Berger Deutschland 2013-09-28 Es gibt genug häßliche neue Luxusbauten für Zug'reiste. Wir brauchen

bezahlbaren Lebensraum für Münchner im Alt-Münchner Architektur-Stil, der

zu unserer schönen Stadt  passt.

Brigitte Matheisen Haan, Deutschland 2013-09-28 Weil ich für die Erhaltung JEGLICHER noch vorhandener Natur bin ! ! !

Heide John Deutschland 2013-09-28 Ich freue mich über jede Verkehrsberuhigungsmaßnahme in der Stadt - siehe

Tal (wunderbar!), siehe Ausweitung der Fußgängerzone um weitere 100 m

(immerhin, immerhin), aber das, was sich in der Blumen/Müllerstraße ereignet

und die Tatsache, dass nun weitere Luxuswohnungen genehmigt werden

sollen, verschlägt mir die Sprache. Nicht nur wird weiter verdichtet, was unter

dem Gesichtspunkt von Wohnraumbeschaffung ja irgendwo noch verständlich

ist, sondern innerstädtisch teuerste Wohnungen gebaut werden. Das geht mir

gegen den Strich. Ich, die ich 80% meines Einkommens im öfftl. Dienst für

meine Miete aufbringen muss (2,5 Zimmer für mich und mein Kind). 

Mich enttäuscht dieses Freigeben an die MEISTBIETENDEN. Dazu hat keiner

ein moralisches Recht. 

Danke für das Engagement, H. John

Gerhard Bernlochner Munich, Deutschland 2013-09-28 Ich bin gegen den Ausverkauf von München - Manche Dinge sind nicht mit

Geld messbar,  und ich bin auch nicht reicher als Münchner Bürger durch diese

Ausbeutung von Ressourcen!

Matthias Thiermann Pfarrkirchen,

Deutschland

2013-09-28 Weil ich München gut kenne und ich dem Ansinnen nur Recht geben kann.

Eine Veränderung an dieser Stelle käme einer Verschandelung gleich. Ich

unterzeichne also gegen die Beliebigkeit in der Städteplanung.

Ursula Hartmann-

Enhuber

Deutschland 2013-09-28 Das Stadtbild wird durch immer mehr total hässliche  "Luxusbauten" total

verschandelt

Axel Knobbe Deutschland 2013-09-29 Ich möchte kein Luxus-Glockenbach

Renate Frambach Deutschland 2013-09-29 Weil mit dem Fällen der alten Kastanien ein beträchtlicher Lebensraum für

Vögel und andere Kleinlebewesen vernichtet wird und weil ausreichend Grün

im Stadtbild, auch abseits der Isar unbedingt Vorrang zu Spekulationen von

Einzelnen haben sollte!

Judith Willeitner Deutschland 2013-09-29 Weil der Klotz scheisse aussieht und unser schönes München verschandlt!!

Julius Bayer Deutschland 2013-09-29 Jetzt passts a mal Obacht! Luxustempel hin oder her die Gentrifikation ist nicht

aufzuhalten. allerdings sollten solche Schmankerl des Münchner Stadtbildes,

dieser nicht zum Opfer fallen! deshalb bin ich dagegen.

Albert Wenzel Deutschland 2013-09-29 München ist eine wunderschöne grüne Stadt und soll es auch bleiben. Jede

Grünfläche, jeder Baum prägt Münchens Stadtbild

Thomas Kürzinger Deutschland 2013-09-29 ...weil ich den Bau hässlich finde, lasst die Bäume stehen!

Philipp Lausberg Deutschland 2013-09-29 Weil ich gegen den Luxustempel bin, der meiner Meinung nach die Kultur des

Viertels zerstört.

stefan wiesmeth Deutschland 2013-09-29 weil ich ein persoenliches interesse am erhalt des stadtbildes habe.

Jörn Mensching Deutschland 2013-09-29 Warum werden solche unsinnigen Projekte, die ein Stück Stadtteilkultur und

Natur verdrängen, nicht vorab mit den Bürgern erörtert?

Klaus Lea Deutschland 2013-09-29 Weil allenthalben, vor allem in der Maxvorstadt und im Lehel, die Stadt zur

Schiki-Micki-Enklave verödet.

Wir nennen es "die dritte Zerstörung Münchens".



Name Ort Datum Kommentar

christian pfefferle Deutschland 2013-09-29 öffentlich genutzer städtischer raum ist ebensp schützenswert wie atemluft

spendende bäume

christian halbreiter Deutschland 2013-09-29 Das Viertel braucht keine weiteren Luxustempel und Beton(gold)burgen: Das

Projekt ist unter städtebaulichen und architektonischen Gesichtspunkten eine

Katastrophe! Fiede den Hütten, Krieg den Palästen (Georg Büchner;

Hessischer Landbote).

Inga Pelludat Deutschland 2013-09-29 Weil ich die Initiative voll und ganz unterstütze. Die Lebensqualität ener Stadt

ist extrem von ihrer Architektur abhängig. Die jüngsten Bebauungen in

München sind wieitgehend wenig qualitätvoll. Ich fordere einen

Ensembleschutz nicht nur Denkmäler!

Stefan Lummel 97753 Karlstadt,

Deutschland

2013-09-29 Weil der MUC Stadtrat mal in die Schranken gewiesen werden muß. Ude und

Konsorten lassen alles zu solange der Rubel in die Taschen fließt.

Johannes Schreiber Deutschland 2013-09-30 Charakter bewahren!

Sandra Kahl Deutschland 2013-09-30 Weil ich mein Viertel liebe, hier gross geworden bin und es weh tut, wie sich

alles so unvorteilhaft verändert!!!

Heike Ehret Deutschland 2013-09-30 Ich bin Anwohnerin in der Fraunhoferstr. und finde, dass dieses Bauprojekt

nicht in das Stadtbild der Fraunhoferstr. passt. Wenn schon solche Bauten

entstehen sollen, sollten wenigstens die Fassaden den umliegenden Häusern

angepasst werden. diser Neubau ist eine Schandflecke mit seiner Fassade für

die anliegenden Häuser.

Julia Hermann Deutschland 2013-09-30 Eine Stadt ist zum Wohnen da und taugt auch nicht als Anlageobjekt, wenn da

niemand mehr leben will. Ich bin sicher, dass die Angst vor einem Kollaps des

Euro auch von Banken und Immobilienfirmen geschürt wird, damit man

überteuerte Wohnungen kauft. Da wird sich mancher ärgern, der jetzt viel Geld

versenkt. Ich habe vor immer in München zu leben und möchte, dass eine

Nachverdichtung auf die Menschen Rücksicht nimmt.

Matthias Woysch Deutschland 2013-09-30 Oasen sollen erhalten bleiben oder zumindest bezahlbare Wohnungen

entstehen

Helmut Hauser Deutschland 2013-09-30 MÜnchen IST eine wirklich schöne Stadt. Ich gehöre der Loveparade-

Generation an, das bedeutet: Ich bin nicht konservativ.

Allerdings - Wir haben das bei der Schwabinger 7 incl. Fliegerbombe gesehen:

Manche Projekte passen NICHT in das Stadtbild.

Das hier gehört dazu.

Tim Stolzenburg Deutschland 2013-09-30 Ich bin ein alter Münchner

Helga Krause Deutschland 2013-09-30 kein Luxustempel in der Frauenhoferstrs.

Astrid Weber Berlin, Europäische

Union

2013-09-30 Ich bin Münchnerin und werde hoffentlich bald wieder in der schönen

bayerischen Metropole leben. Insofern interessiert mich die Stadtentwicklung.

Andreas Müller Deutschland 2013-09-30 Selbst mit überdurchschnittlichen Gehältern ist das Leben in München bald

nicht mehr bezahlbar. Wer aber bitte genehmigt solch einen Dreck? Wieso

unternehmen die Stadtpoliker nichts gegen diesen Ausverkauf?

Erika Raskop Deutschland 2013-09-30 Die Stadt verliert ihre Seele, wenn weiterhin solche Luxusbunker den

Charakter verändern.

S sanna Deutschland 2013-09-30 die Stadtentwicklung in München ist skandalös. vorallem die finanzgierige

Seite. Wir haben eine stark zunehmende »Vertreibung« von sozialschwachen

münchner Familien und  Senioren die selbst im Umland Schwierigkeiten haben

bezahlbare Wohnflächen zu finden. Unsere Mietpreise sind skandalös. der

Wohnraum wird immer enger. Das Stadtbild geschädigt. und die Gier wächst.

Das dürfen wir nicht ignorieren. ich bin selbst ein Münchner Kindl, deshalb

unterstütze ich Ihr tolles Engagement mit meiner Unterschrift.



Name Ort Datum Kommentar

Ralf Pillwein Deutschland 2013-09-30 Der Mann hat recht, die Stadt ist der größte Geldgeier von allen. Im Gegensatz

zu den Geiern hätte sie das aber nicht nötig. Ganz im Gegeteil, sie müßte das

Allgemeinwohl verteidigen. Dieser Aufgabe ist sie leider nicht gewachsen, die

alte Messe ist das beste Beispiel dafür.

Kerstin Gotzmann Deutschland 2013-09-30 Ich lebe seit über 20 Jahren im Glockenbachviertel, an diversen Adressen. Von

einem eher unspektakulären Viertel Anfang der 90er Jahre hatte es sich zu

einem echt "coolen" Viertel entwickelt, bis ca. 2005 - danach ging es leider

bergab. Erst kamen jede Menge "Hipster", das Viertel versnobbte zusehends.

Mit dem au des "7" hat diese Versnobbung ihren bisherigen Höhepunkt

erreicht, mit dem geplanten Bau wird dies noch getoppt. Ich wohne nicht mehr

hier - die Mieten wurden unbezahlbar, der Bauwahn trieb auch mich als

Anwohnerin in den Wahn.

Barbara Breen Deutschland 2013-09-30 Weil München kaputt geht

Fritz Welter Deutschland 2013-09-30 Schluss mit den modernen Plattenbauten in München.

ingrid sergeson Deutschland 2013-09-30 weil der Neubau protzig und hässlich ausschaut und ich will dass die Bäume

erhalten bleiben

birgitta tafelmeier Deutschland 2013-09-30 es verschandelt das stadtbild sehr!!!!

Cornel Babel Deutschland 2013-09-30 deshalb:

<a href="https://www.youtube.com/watch?v=s7KqJiNypPY"

rel="nofollow">https://www.youtube.com/watch?v=s7KqJiNypPY</a>

Oliver Fitzke Deutschland 2013-09-30 Allein schon wegen dem Baum!!!

Tamara Bauer Deutschland 2013-09-30 Ich wohne selbst im Glockenbachviertel. Dieses Viertel ist wegen seines

Charmes so beliebt. Dieser Charme soll nicht durch solche Projekte, bei denen

es nur um Geld verdienen geht, kapputt gemacht werden!

Yük. Müh.  Sanar  E.

Balibey

Deutschland 2013-09-30 münchen muß münchen bleiben,urgemütlich ok!

MEHMET

BALİBEYOĞLU

Ankara, Türkei 2013-09-30 çünkü münchen hep yeşil kalmalı.bir ağacın sökülmesine bile izin

vermemeliyiz.ankara da bunun çok kötü örneklerini görüyoruz.ağaçların

feryadını maalesef doğa konusunda sağır olanlar duyamuyor.

Christian Geiselmann Deutschland 2013-09-30 a) Die geplante Bebauung ist architektonisch völlig ungeeignet für diese

Umbebung. Sie ist zu massiv, und passt sich formal nicht an die

Umgebungsbebauung an. Die geplante Nutzung (Hochpreis-Wohnungen) ist

nicht sozialverträglich.

b) Große Bäume in Stadt sind ein Schatz, den es zu schützen gilt

Heinrich Hubmann Deutschland 2013-09-30 Bauen ja, aber nicht in diesen gräßlichen übertrieben Maßen

Daniela Voß Daniela Voß Munich, Deutschland 2013-09-30 Bin gegen den Ausverkauf gemeinnütziger Flachen zugunsten von

irgendeinem Luxusquatsch!!!!

christina haberlik Deutschland 2013-09-30 christina haberlik

Uwe Kosubek Deutschland 2013-10-01 Geldstadt mit Schmerz? Nein, danke!

Christoph Claus Berlin, Deutschland 2013-10-01 weil der Neubauentwurf so grottenschlecht ist!

Petra Gemeinhardt Deutschland 2013-10-01 diese häßlichen neubauten verschandeln nicht nur die stadt, sondern zerstören

bezahlbaren Wohnraum. man kann doch nach 2außen2 expandieren. Sollen

sie ihr Ding halt in freimann o.ä. hinstellen...unsere innenstadt hat edle anlagen

(am Alten Bot. garten) und die sind ja o.k., aber irgendwann ist es genug. 

Eike Mülot Deutschland 2013-10-01 Luxussanierung ist nachrangig

Amelie Laube Deutschland 2013-10-01 Weil wir ihn nicht brauchen

Florian Bauer Deutschland 2013-10-01 Aus Liebe zu München.



Name Ort Datum Kommentar

Dan Corches Deutschland 2013-10-01 Die Stadt und ihre Geschichte verdient nicht so eine partielle "Vergewaltigung"

des Gesamtbildes, welche nichtmal den Einwohnern was bringt. Wohnungen

werden immer knapper und teuer und das einzige, was uns jetzt noch fehlt sind

"Luxuswohnungen"... nein danke!

Mathias Düsberg Deutschland 2013-10-01 Da ich diesem traurigen Projekt an meinem alten Wohnort entgegen wirken will

und allgemein gegen alle Projekte dieser Art zum kotzen finde.

Fleur Leemhuis Deutschland 2013-10-02 Damit München schön bleibt. Und überteuerten Wohnraum gibt es in München

schon genug!!!!

Friedrich Kiefl Deutschland 2013-10-02 Ich will keine Stadt ohne Kultur.

doris Schmitz schmitz münchen, Österreich 2013-10-02 die Stadt benötigt bezahlbare Wohnungen! bezahlbar für normale arbeitende

Menschen, damit auch die in der Stadt wohnen bleiben können u damit

weiterhin eine Normalität in der Stadt bleibt. Außerdem sollte nicht jeder Winkel

bebaut werden , man braucht Luft!

Marianne Friedl Deutschland 2013-10-02 weil das Viertel jetzt schon nicht mehr liebens- und lebenswert geworden ist

und mit jeder Luxusburg weiteres schnöseliges Volk anzieht - kinderlos und

ohne jegliche gesellschaftliche Verantwortung

Markus Reinhart Deutschland 2013-10-02 Weil ich nicht mehr länger den kulturellen und menschlichen Verfall dulden

möchten, den eigentlich dieses Viertel mal ausgemacht hat!

Gabriele Ullrich Deutschland 2013-10-02 Wir haben bereits genug Luxustempel in München in der Innenstadt und ich bin

für Erhaltung der Grünflächen, die München ausmachen und den besonderen

Wert geben, den auch Touristen immer wieder bewundern

Limpe Fuchs Deutschland 2013-10-02 bin in München aufgewachsen 1941 - 1965 und nach dem Studium aufs Land

gezogen, meine Kinder und Enkel wohnen in München

Brigitte G. Hohmann Deutschland 2013-10-02 Die Stadt soll ursprünglich bleiben. Wir brauchen nicht noch mehr Luxusempel

martina oltrogge Deutschland 2013-10-02 Heimatverbundenheit

Daniela Steiner Munich, Deutschland 2013-10-02 Münchens Charme und Schönheit soll bitte erhalten bleiben!!!

Frank Hochhäusler Giesing, Deutschland 2013-10-03 Weil man dem Treiben der Spekulanten in unserer (noch) schönen Stadt etwas

entgegen setzen muss!!! Das letzte Kutscher-Häusl in der Birkenau gleich ums

Eck musste auch schon weichen!

Bernhard Kratzer Deutschland 2013-10-03 Weil ich Münchner bin. Seit 48 Jahren. Und das Maß des Erträglichen mal

wiederüberschritten wird.

Dagmar Kallup Pürgen, Deutschland 2013-10-03 Die Petition von Herrn Andreas Dorsch unterstütze ich, weil ich massiv gegen

unsolidarisches  und damit für mich asoziales Denken und Handeln bin. Dieses

drückt sich in solchen Projekten, wie sie nun im Glockenbachviertel wieder

einmal angedacht werden aus: Eine betuchte Klientel nutzt schamlos ihren

Einfluss aus, um sich auf Kosten Schwächerer  zu sanieren. Und zwar

nachhaltig zu sanieren, indem sie das Geld, das sie zuvor den anderen

unlauter durch imaginäre Finanztransaktionen und -spekulationen aus der

Tasche gezogen haben, nun durch Umwandlung in reale Werte (Immobilien)

endgültig für sich zu sichern.

Danny Machne Deutschland 2013-10-03 Ich unterschreibe,weil die Hoffnung bekanntlich zuletzt stirbt und das

Engagement von Herrn Dorsch unsere Hochachtung verdient. Wann wachen

die Bewohner Münchens endlich auf und erkennen, was mit ihrer Stadt

geschieht?

Egon Franzmann Deutschland 2013-10-03 Wir brauchen Wohnraum aber für Mieter und nicht für Snobs.

Muir Donaldson Deutschland 2013-10-03 Es zerstört das Bild des Viertels

Oscar Costa Deutschland 2013-10-03 Mehr bezahlbare Wohnungen anstelle von immer mehr Luxuswohnungen!



Name Ort Datum Kommentar

Peter Hellmann München, Deutschland 2013-10-04 Lebendige gewachsene Innenstadt

Mario Max München, Deutschland 2013-10-04 Es geht hierbei nicht um Wohnfläche für Bewohner Münchens, sondern um

Investments für Nicht Ortsansässige und der Ausverkauf und die Baustellen

von alleine Luxus-Wohnungen kann nicht Sinn einer nachhaltigen

Stadtentwicklung sein

Barbara Thoerner-Hoeck Deutschland 2013-10-04 Unerträglich, wie in München mit kostbarem Wohnraum umgegangen wird -

unsozial und absolut gesellschaftsschädigend!

Martina Celec Deutschland 2013-10-04 To keep a bit of the old ambient of munich...

Kathrin Herwig Deutschland 2013-10-04 Die Mieten in München kann ich mir bald nicht mehr leisten. Eigentlich jetzt

schon nicht mehr, wir zahlen mittlerweile 14 E/qm kalt! Für eine

Erdgeschosswohnung in einem mittelguten Viertel.

Melanie Tödt Deutschland 2013-10-04 Auch als Norddeutsche, die gerne mal nach München fährt ist das eine

Zumutung, Man muss durch solche Bauwerken nicht so ein schönes Stadtbild

zerstören.

Andreas Radau Deutschland 2013-10-04 Mag die Ecke dort sehr - soooo nicht mehr:

Axel Ortmann Deutschland 2013-10-04 Um dieser optischen Verunstaltung entgegenzuwirken

Iris Ermler Deutschland 2013-10-04 Mit meiner Unterschrift fordere ich, dass dieses und vergleichbare Ensemble

mittels einer Erhaltungssatzung (BauGB §172) für die Münchner bewahrt

werden.

Clemens Dürr Olching, Deutschland 2013-10-04 Der Bau an dieser Stelle erscheint mir mehr als unötig

Peggy Wittig Deutschland 2013-10-04 Macht München nicht noch mehr kaputt!!!

Breunig Alex Deutschland 2013-10-05 Weil der übertriebene Bauboom München´s Identität zerstört und nur noch auf

die Redite gesehen wird. Pfui.

andreas vogler Deutschland 2013-10-05 Ich ertrage die Ohnmacht nicht die ich fühle, wenn ich sehe, wie die Stadt in

der ich geboren bin, immer elitärer wird! Es macht mich nichtmehr wütend,

nurnoch traurig!

Christiane Hartmann Deutschland 2013-10-05 Ich unterschreibe gerne,weil ich diese initiative toll und mehr als notwendig

erachte, und ich schon  lange den gleichen negativen  Eindruck von der

Stadtentwicklung wie beschrieben habe, die Stadt gefällt mir immer weniger,

weil alle improvvisierte, nette, gemütliche Ecken daraus zunehmend

verschwinden.

Johannes Friedl Deutschland 2013-10-05 Ich halte die kleinen Oasen der Unterschiedlichkeit und Heterogenität in einer

Großstadt für unverzichtbar.

Agnes Relle München, Deutschland 2013-10-05 Das geplante Objekt ist eine architektonische Sünde und zerstört das Flair.

Theresa Hartmann Deutschland 2013-10-05 Weil das Stadtbild Münchens Lebensqualität bedeutet und ich diese, bei einem

derartigen Bau zugunsten weniger Menschen, bedroht sehe.

erika körner Nuremberg, Deutschland 2013-10-06 weil mir solche bauten nicht gefallen. sie sind hässlich

Jakob Reisbeck Deutschland 2013-10-06 Damit München seinen Flair zumindest so gut es geht behalten kann.

Maria-Th. Fiebig Deutschland 2013-10-06 Für ein soziales, wohnenswertes München in der Immobilienhaie keine Chance

haen sollen!

Reinhard Gipp Deutschland 2013-10-06 Ich bin gegen komerzielles Vollpressen von Baugrund, es muß verträglicher

gehn.

Ingrid Bräuer-Gipp Deutschland 2013-10-06 Die Bäume sollen erhalten bleiben.

Marianne Körber Deutschland 2013-10-06 nicht mehr Beton, hoch lebe die Natur, es soll grün bleiben

Andrea Westermair Deutschland 2013-10-07 because the city of Munich should keep the real face



Name Ort Datum Kommentar

Benjamin Kaczorek Deutschland 2013-10-07 weil sich Wohnen in München bald kein Normalverdiener mehr leisten kann!

Hermann Merz Deutschland 2013-10-07 Möchte eventuell wieder n. München ziehen.

Anna Wimmer Deutschland 2013-10-07 Weil München auch für Münchner bezahlbar bleiben soll! Und nicht für reiche

Investoren jede kleinste Nutzfläche verschachert wird

Friedrich Reinhard Deutschland 2013-10-07 Seit 25 Jahren wohne ich hier und es ist eine Schande, was im Namen des

Geldes alles verschandelt wird. Irgendwo soll das Kolorit eines Münchener

Viertels auch noch bewahrt sein.

Gerd Lobodda Deutschland 2013-10-07 Für ein gerechtes Leben und wohnen!

katrina röckl München, Deutschland 2013-10-07 Weil München gemütlich bleiben soll!

Theresia Loy Deutschland 2013-10-07 Ich wohne in der Au und liebe die Gegend um den Gaertnerplatz. Eine gut

integrierte Architektur ist heute ein Seltenheit.

Adrian Heller Deutschland 2013-10-07 Weil die Schönheit Münchens erhalten bleiben soll

Victoria Schmoll Deutschland 2013-10-07 Damit dieser kleine Teil Stadtteilkultur nicht unnötig zerstört wird.

Katharina Krebs Deutschland 2013-10-07 Soll so bleiben! Da passt kein riesiger "Bunker" hin!

Christine Fraß Deutschland 2013-10-07 München darf nicht zubetoniert werden

Christoph Dold München, Deutschland 2013-10-08 mag München

robin simmerle Munich, Deutschland 2013-10-08 allein schon wegen den Kastanienb?umen w?re das nicht richtig da einen

Luxusbunker hinzustellen.

Tom Strobl Munich, Deutschland 2013-10-08 bitte verschandelt das Stadtbild nicht mit diesen h?sslichen Betonkl?tzen!

Lara Rabe Deutschland 2013-10-08 so soll's nicht weitergehen mit dem Zubunkern der Stadt!

Barbara Sieghart Deutschland 2013-10-08 Damit m?glichst rasch an praktischen Beispielen gezeigt wird, da? die Idee

dieser Petition gro?e Vorteile bringt.

Jörg Koch Deutschland 2013-10-08 Ich möchte die urbane- und kulturelle Szene im Glockenbach erhalten wissen.

Heiko Dietz Muenchen, Deutschland 2013-10-08 Da stehen alte Bäume!

Susanne Minkus Deutschland 2013-10-08 M?nchen f?r alle!

Ludwig Engl Deutschland 2013-10-08 Ich liebe mein Viertel :) Noch ein Luxuswohnkomplex ist kein Mehrwert für 99%

der Anwohner.

Dominikus Sailer Deutschland 2013-10-09 Weil ich verhindern möchte, dass sich die isarvorstadt zu einem hässlichen

luxusviertel entwickelt.

Daniela Wiegand Munich, Deutschland 2013-10-09 Die Bäume habe ich schon immer bewundert , dieser kleine Garten ist einfach

wunderschön und muß erhalten bleiben!

jakob demmelmeyer München, Deutschland 2013-10-09 weil m?nchen immer mehr zu einer homogenen suppe aus charakterlosen

bauten wird.

Sarah Behrle Deutschland 2013-10-09 aus ?berzeugung

ali altunoglu Deutschland 2013-10-09 damit die b?ume erhalten bleiben

Laura Wagner Munich, Deutschland 2013-10-09 weil Luxussanierung meinen Kindern ihr Zuhause weggenommen hat.

yasemin datz Deutschland 2013-10-09 Es gibt genug Luxus im Glockenbachviertel, wir brauchen mehr f?r Familen

gabriele schuster Deutschland 2013-10-09 weil ich hier lebe und es augenscheinlich keinen sozialen wohnbau mehr gibt,

nur noch luxus f?r die privilegierten.

Annette Wolter Annette

Wolter

Deutschland 2013-10-09 Mir reiht unser Luxustempel (Rosenstock).. Danke, davon haben wir echt

genug, oder???

Florian Wegerer Deutschland 2013-10-09 F?r ein wohnenswertes M?nchen, f?r mich, meine Kinder, meine Enkel und alle

k?nftigen M?nchner und M?nchnerinnen!



Name Ort Datum Kommentar

Sebastian Metschl Deutschland 2013-10-09 Kein Luxustempel in der Fraunhoferstra?e. Mehr Bierg?rten.

Daniela Gerlach Deutschland 2013-10-09 Haben gen?gend fette H?user, die unsere Stadt h?sslich machen.

Sina Demir Köln, Deutschland 2013-10-09 Weil Geld nicht alles ist und nicht alles mit Geld gekauft werden kann.

Martin Buchner Deutschland 2013-10-09 M. Buchner

Sophie Appl Munich, Deutschland 2013-10-09 Weil München dem Volk gehört!

Juergen Hasenkopf Muenchen, Deutschland 2013-10-09 ich moechte nicht das sich das originelle Stadtbild Muenchens noch weiter in

Negative veraendert.

Sabrina Müller-Deville Deutschland 2013-10-09 ...weil M?nchen schon oft genug verschandelt wurde. Noch dazu wohne ich um

die Ecke.

Paul Marold Deutschland 2013-10-09 Für ein nicht vom Geld, sondern von lebendigen Werten gesteuertes München

Josef Winkler Deutschland 2013-10-09 Weil ich gegen die Gentrifizierung und Premiumisierung von ALLEM bin

Nelly Diesendorf Deutschland 2013-10-09 Für ein grünes München - heute und auch morgen!

Albert Koch Deutschland 2013-10-09 Ich unterschreibe diese Petition, weil ich 16 Jahre lang in München gelebt

habe. Zuletzt in der Auenstraße direkt gegenüber des "Santini". Der Gedanke,

dass Wohnraum in der Münchener Innenstadt nur noch von Millionären genutzt

werden kann, ist mir zuwider.

Dab Step Deutschland 2013-10-09 Weil ich dieser Aktion unterstuetzen will, da? staendig neue & moderne

Bauobjekte gestoppt werden zu erbauen, vor allem in solchen aussterbenden

kuenstlerichen stadtvierteln mit ihrem besonderem Flair. Muenchen braucht

keinen weiteren "Luxustempel" aufgesetzt!! Davon gibt es mehr als genuegend

bereits und man sollte in solch einer stadt das wesentliche an Kultur erhalten

was diese Stadt so praegt.

Tonnies Maack Hamburg, Deutschland 2013-10-09 wohnte 15 Jahre um die Ecke und sehe den change

Simon Feichtl München, Deutschland 2013-10-10 München soll münchen bleiben

Nicole Rachel Deutschland 2013-10-10 Ich es traurig finde, wie immer mehr unser München verschwindet! (von einem

Münchner Kindl)

Ferdinand Preuß Munich, Deutschland 2013-10-10 Kein Luxus-Bauboom fördern. München braucht sozialen Wohnungsbau und

innerstädtischen Wohnungsnutzung nur bei Nachweis eines Hauptwohnsitzes.

Ebenso braucht es bei dem Lehrstand keine Büroneubauten mehr, man kann

ja schließlich auch im Bestand bauen.

Tobias Hofbaur Deutschland 2013-10-10 Verschandelung des Münchner Stadtbildes und Münchner Gemütlichkeit

Andrea Roth-Schmidt Eggenstein, Deutschland 2013-10-10 Weil ich lieber grün anstatt grau sehe!!

Viktor Bayer Nürtingen, Deutschland 2013-10-10 Habe fast 40 Jahre in München, davon 30 Jahre im Glockenbach- und

Schlachthofviertel gelebt und sehe bei meinen Besuchen mit Erschrecken, wie

die Stadt zunehmend dem Finanz-Moloch geopfert wird.

Jan Wanger Deutschland 2013-10-10 Weil diese Stadt mehr bezahlbaren Raum für junge Kreative braucht.

Luxuswohnungen und Büros sind nicht nur hässlich sondern nehmen

Inspiration und Gründergeist die Luft zum atmen. Irgendwann ist München

nichts anderes mehr, als ein Centerpark für die Superreichen. Das kann doch

niemand wollen, oder?

Dagmar Morell Deutschland 2013-10-10 das viertel verliert seine seele.

viele der neuen wohnungen im viertel sind selten beleuchtet, wohl weil die

bewohner mehrere wohnsitze haben?

Matthias Ashauer Deutschland 2013-10-10 Ich gebe dem Antragsteller Recht. Das im Antrag Beschriebene ist nicht nur in

München zu sehen.



Name Ort Datum Kommentar

Michaela Schmitz Deutschland 2013-10-10 weil es immer weniger bezahlbaren Wohnraum für "normale" Verdiener /

Familien gibt

Dagny Sailer Deutschland 2013-10-10 Anwohner - kein Gro?verdiener und schon immer M?nchner

Matthias Kühn Deutschland 2013-10-10 Damit eine Unterschrift mehr dazu kommt

Marc Pohl, München, Deutschland 2013-10-10 Wohnraum muss bezahlbar bleiben. Ein lebendiges Viertel entsteht durch eine

gute Mischung der Anwohner. Wenn das Wohnen zum Spekulationsgeschäft

wird, kann sich das Leben in der Stadt bald nur noch eine bestimmte Schicht

leisten. Dann geht diese Lebendigkeit verloren.

Hans-Peter Hösl Deutschland 2013-10-11 Ich bin im Haus gegenüber aufgewachsen - und die Kastanien im Fraunhofer

Garten (So hieß die Wirtschaft noch Anfang der 70er) sind Münchner Natur-

und Kulturgut.

Sabine Pecher Deutschland 2013-10-11 Um das Stadtbild nicht zu verunstalten. München ist nicht Berlin und hat einen

wunderbaren eigenen Charme, der erhalten bleiben sollte.

Veronika Lechl München, Deutschland 2013-10-11 Ich finde es absolut daneben, dass die Stadt M?nchen tatenlos zuschaut, wie

der Durchnittsb?rger mit steigenden Mieten und sinkendem Wohnraum aus der

Stadt vertrieben wird und jede letzte noch so kleine Gr?nfl?che f?r der

Allgemeinheit entrissen wird.

Christian Hofmann Markt Erlbach,

Deutschland

2013-10-11 So einen Kasten da rein zusetzen ist eine irreversible städtebauliche Sünde die

einem Verbrechen an die Bewohner gleichkommt.. Profitstreben hat hier nichts

verloren....

Martina Poll Ostfildern, Deutschland 2013-10-11 weil ich mich für die Erhaltung von städtischen Nischen einsetzen und die

Zerstörung des städtischen Lebensraums durch eine austauschbare

Klotzarchitektur verhindern will.

Peter Weiß Deutschland 2013-10-11 Die Lebendigkeit und Vielfältigkeit der Stadt darf nicht für Luxuswohnungen

aufs Spiel gesetzt werden.

Andrea Neß Veitsbronn, Deutschland 2013-10-12 keine verschandeltung der innenst?dte durch unn?tige Glaspal?ste f?r ein

Heiden-Steuergeld!!!!!

Irmela Sperl Deutschland 2013-10-12 lokales ist wichtig, ist Lebensraum

Alexa-Dorothea Steckert Deutschland 2013-10-12 Das Glockenbachviertel soll erhalten bleiben und nicht mit Luxusbauten

verfremdet werden.

Michael Boitin Deutschland 2013-10-13 M?nchen IST heute schon diezweit teuerste Stadt in Deutschland. Zudem

sollen St?dte Menschen beherbergen ( welche wiederum mit ihrem Leben und

ihrer wirtschaftlichen Kraft eine Infrastruktur gew?hrleisten ) und nicht nur f?r

Gewerbetreibende und Finanzspekulanten gedacht sein. Davon ist es

besorgniserregend wie in letzter Zeit gesichtslose Neubauten das

urspr?ngliche Stadtbild verschandeln. In diesem Fall trifft wieder einmal leider

beides zu. Ich m?chte (als unmittelbarer Nachbar) mir auch in Zukunft ein

Leben in dr Stadt leisten k?nnen.

Holger Rehmeier Deutschland 2013-10-13 Ecken wie diese Machen M?nchen lebenswert. Ohne solche Ecken ist

M?nchen kein Luxus mehr sonder 0815

Michael Pohl Deutschland 2013-10-14 Weil wir in einer heterogenen Gesellschaft leben, in der alle ihren Platz

verdient haben!!!

Peter Wagner Deutschland 2013-10-15 München soll bezahlbar bleiben und seinen Charme erhalten - diese

Entwicklung würde beidem zuwiderlaufen.

Frank Stenger Deutschland 2013-10-16 Da weitere Versiegelungflächen im Innenstadtgebiet bei dem hohen

Verkehrsaufkommen  das Stadtklima erheblich verschlechtern würden. Kommt

ein Luxustempel, folgen weitere. Dies gilt mit weiser Voraussicht zu verhindern.



Name Ort Datum Kommentar

Katrin Schillinger Deutschland 2013-10-16 ...es gibt schon genug Luxustempel in der Stadt - die Glockenbachsuiten

verschandeln die Ecke Fraunhofer/Isar...

Veronika Grüning Deutschland 2013-10-16 Ich  habe dass Gefühl, dass München immer enger und unfreundlicher wird.

Dieses Gebäude wirkt auf mich mehr als unfreundlich. Wie soll so der Charme

der "nördlichsten Stadt Italiens“ aufrecht erhalten werden? Und warum werden

in einer Stadt, die endlich bezahlbaren Wohnraum für Normalverdiener

bräuchte, so viele Luxuswohnungen gebaut?

Udo Frank Deutschland 2013-10-17 Das Stadtbild an der Isar wird hier zubetoniert. Das Grün sollte erhalten

werden!

Daniela Walde Munich, Deutschland 2013-10-17 Es soll nicht noch ein uriger Platz in München weniger werden, wir brauchen

solche Ecken damit München nicht seinen Charme verliert !

dieter wiegand pfaffenhofen,

Deutschland

2013-10-18 Habe aks 14 / 15 / 16-jähriger Partenkirchener die Stadt München (Isar als

Bademöglichkeit etc) von der Frauenhofenstraße 10, 5. Stock, aus

kennengelernt.Hat mich so fasziniert, dass ich die ca. 100 km mit dem Fahrrad

stets enthusiastisch zurück gelegt habe  - wertvollste Jugenderinnerungen!!!

Natalie von Walch Deutschland 2013-10-18 ich bin aus München, aus einer alten Münchner Familie und sehe das mit

grosser Sorge. Die Gier wird immer grenzenloser und die Regierung macht

nichts dagegen, zum Schaden von uns allen.

Manuela Hausmann Deutschland 2013-10-18 Weil in München die Mieten unfassbar hoch sind und für die Meisten

Angestellten kaum mehr zu bezahlen sind. Damit geht der Stadt seine Vielfalt

und die Gemütlichkeit verloren, weil man nur am Leben teilhaben kann, wenn

man genügend Geld hat. Das Leben besteht aber aus mehr als Geld zu

verdienen und viel Geld für die Miete auszugeben.

Stephan Knobloch Hermannstadt,

Rumänien

2013-10-19 DARUM... ,weil es wo anders bessere Plätze gibt und nicht alles Grün in

München Beton & Glas weichen soll. Wozu gibt es denn U & S - Bahn.

Außerdem denke ich ,daß kleine weiße Gebäude steht unter Denkmalschutz ?!

Korinna Weber Deutschland 2013-10-19 Weil ich den Mut zur Lücke habe.

Irmgard Lloyd-Schilcher Deutschland 2013-10-20 Weil sich das Stadtviertel bereits so verändert hat und ein Leben für "normale"

Leute eh schon kaum noch möglich ist. Wir brauchen eine gesunde Mischung

aus alten Leuten, weniger Betuchten, Familien etc. etc. Dringend!

Erwin Kettner Deutschland 2013-10-21 1. Weil ich Immobilienpreise jenseits von €5000 für asozial halte. Dies zieht

höhere als derzeitige Mieten nach sich. Der Durchschnitt erhöht sich, die

Bestandsmieten erhöhen sich und Bestandsmieter können sich irgendwann die

Mieten nicht mehr leisten, vor allem dann wenn sie in Rente gehen. Ich kenne

viele Bewohner die das Viertel verlassen mussten, weil sie sich die Mieten

nicht leisten konnten.

2. Die neue Architektur häufig nicht zur Bestandsarchitektur passt. Siehe

Müllerstraße und Jahnstraße.

3. Die Verdichtung im Verhältnis zu Frei- und Erholungsflächen extrem

zunimmt. Dies führt dann zu den Exzessen wie wir sie z. B. an der Isar kennen.

Dr. René Bendit Deutschland 2013-10-21 Weil es unerträglich ist was an Luxussanierungen und Luxusbauten in unseren

Viertel passiert

thomas harrar Frankreich 2013-10-21 weil münchen weiterhin die lebenswerteste und schönste stadt deutschlands

bleiben soll

karl schlagenhaufer Deutschland 2013-10-22 bin ästhet - hasse optische umweltzerstörung

Nina Triolo München, Deutschland 2013-10-23 Die Stadt benötigt nicht mehr Luxuswohnungen, seit Jahren/Jahrzehnten

mangelt es an bezahlbarem Wohnraum! Viele Eingesessene sehen keinen

anderen Weg als raus zu ziehen (immer weiter) und viel kaufen

Luxuswohnungen als Zweitwohnung ohne diese zu nutzen?!?



Name Ort Datum Kommentar

Jürgen Koch Deutschland 2013-10-23 Ich unterschreibe, weil die private Wonraumbewirtschaftung hier und

andernorts in München dazu führt, dass das Gemeinwohlinteresse zusehends

privaten Profitnteressen geopfert wird.

Roland Wolf Deutschland 2013-10-23 Es ist wie immer typisch: Wenn ein Privatmensch an einem Baum etwas

machen will, gibt es Auflagen ohne Ende. Wenn aber der "richtige" Bauträger

kommt, geht plötzlich alles. Die Stadt rühmt sich doch immer mit grüner Politik

und bezahlbarem Wohnraum. Kann ich hier aber nicht entdecken.

Peter Lutz Deutschland 2013-10-25 Als tief verwurzelter Münchner (viele Vorfahren lebten bereits 1840 in

München) will ich mich dagegen wehren, dass immer mehr Areale mit Flair

durch 0815 Luxus-Häuser ersetzt werden.

Katharina Wild Deutschland 2013-10-27 Das Bauvorhaben scheint weder sozial noch äestehtisch gewinnbringend zu

sein.

britta schopf Deutschland 2013-10-28 ich bin Künstlerin in München und habe mein Atelier in der Frauenhoferstr. und

ich mußte mit meiner Whg schon das Viertel verlassen weil es nicht mehr

bezahlbar war für mich und meine Söhne, obwohl meine Kinder dort geboren

wurden und großgeworden sind. Nach 25 Jahren wohne ich jetzt in

Schwabeing. Mein Arbeitsraum will ich nicht auch noch dort verlieren für

diejenigen, die zu viel Geld haben. Als Künstlerin lebe ich von der Hand in den

Mund, gesund und vegan, aber die Mietpreise bringen die Menschen dazu, ihre

Stadt zu verlassen.

MfG Britta Schopf

<a href="http://www.brittaschopf.de" rel="nofollow">www.brittaschopf.de</a>

Layla Eberle Deutschland 2013-10-29 Weil München auch denen gehören soll, die nicht superreich sind und weil ich

will, dass der Münchner Charme nicht vollends verloren geht. Meine Heimat.

Patricia Noska München, Deutschland 2013-10-29 Weil ich gegen die Bebauung von Grünflächen bin und gegen den neue

Luxusbauten im schönen Glockenbachviertel, dass so sein Charme verlieren

würde.

Veronika Betz Deutschland 2013-10-29 Weil ich meine Stadt liebe und München für alle bezahlbar bleiben soll

Hildegard Filser Deutschland 2013-10-29 München wird immer mehr eine Stadt der Reichen. Ich möchte aber auch noch

im Alter hier wohnen können.

Dominik Schmidhäusler München, Deutschland 2013-10-29 Gegen luxus und teure wohnungen

Alisa Miller Deutschland 2013-10-29 Erhalt unseres schönen Stadtbildes

Vaclav Noska Deutschland 2013-10-29 gegen luxustempel in münchen sonst wird der Wohnraum noch unbezahlbarer

als er schon ist

Harald Oest Deutschland 2013-10-29 Gegen die stetig zunehmende Umverteilung des Stadtraums von unten nach

oben!

Tim Drost Deutschland 2013-10-29 Weil München nicht an Investoren gehen soll!

Nathalie Keller Deutschland 2013-10-29 ich wohne selbst in der Klenzestraße - Der Blick auf das 7 verursacht

Brechreiz.

Lena Sp Deutschland 2013-10-29 Weil Münchens Charme nicht auf Luxusbauten und -menschen beruht...

Alexandra Funk Deutschland 2013-10-29 Weil ich möchte dass München nicht noch mehr nostalgischen Charme

verliert!!! & weil ich die Frauenhofer Schoppenstube sehr vermisse!!!:(

Manuel Schulze München, Deutschland 2013-10-29 Weil München sein einzigartiges Flair behalten soll und gleichzeitig

bezahlbaren Wohnraum bieten soll!

Felix Kur Deutschland 2013-10-29 Passt überhaupt nicht in die Silhouette der Frauenhoferstr. Eine Grünfläche

weniger für den mittlerweile gewohnten völlig beliebig und austauschbar

designten Protzbau



Name Ort Datum Kommentar

Bora Ekmekci Deutschland 2013-10-29 Weil ich Herr Dorsch im vollen Umfang zu stimme, insbesondere mit Blick auf

diese Ecke wohne und diese nicht verlieren möchte

Robert Roidl Wien, Österreich 2013-10-30 Solidarität als Exil-Münchner

Peter Morath Deutschland 2013-10-30 Dieser Klotz ruiniert das Stadtbild und verhindert die Frischluftzufuhr für die

dahinter liegenden Häuser. Außerdem ist es um die Bäume und den Garten

schade. Ich wohne in unmittelbarer Nähe und bin deshalb besonders betroffen.

Dijana Kuraja Deutschland 2013-10-30 Weil ich selber in München lebe und die Mieten ehe schon viel zu teuer sind.

Jetzt soll auch noch ein Luxusstempel das ganze bestärken? Nein danke!! In

einer Stadt soll man leben können und nicht in Luxus untergehen.

Alex Schächter Deutschland 2013-10-30 wegen der Art der angestrebten Nutzung - hier wäre studentisches Wohnen mit

Kneipen oder maximal mittelklasse Wohnungen angebracht

Schreck Martin Deutschland 2013-10-30 Die Beliebtheit Münchens bezieht sich vorwiegend auf den historischen alten

Bestand von Gebäuden und Strukturen die von namhaften Baumeistern und

Architekten geprägt wurden.

Der noch vorhandene Charme der Stadt und die Lebensqualität für die

Bewohner darf nicht für immer mehr elitärer Wohnformen mit nicht

ansprechender Architektur im Luxussegment verspielt werden.

Eine positive und stabile Entwicklung von Städten setzt eine bürgerorientierte

Stadtentwicklung voraus. Das Zusammenspiel von Kommunalpolitik, Wirtschaft

und Bürgerschaft muss  in Dialogprozessen organisiert und die Lokale

Demokratie in der Stadtgesellschaft gestärkt werden.

Davon ist unsere Stadtregierung leider noch meilenweit entfernt. Über 11.700

Unterzeichner lassen grüßen!

Sissi Großmann Deutschland 2013-10-30 weil die letzten grünen Ecken weggenommen werden. Die Mieten werden

durch solche Bauten auch nicht günstiger.

Wenn neue Wohnung, dann auch sozial verträglich und für alle bezahlbar

Stephan Laistner Deutschland 2013-10-30 Wohnraum wird unbezahlbar, und es werde fröhlich weiter diese

Luxusapartments gebaut, wo am ende kein Mensch wohnt. Bestes Bespiel

hierfür sind die Wohnanlagen zwischen Sophienstrasse und Karlsstrasse... Von

später Wut kann hier keine Rede sein, wenn man keine Informationen erhält...

Susa Hawkins Hanover, Deutschland 2013-10-30 ich bin für bäume

Jacob Thomas Berlin, Deutschland 2013-10-31 Weils a Schmarrn is, so a Trumm mittn in'd Stodt neizumbaan. Soins doch

nach Großhadern genga mit eahra Bauklötz!

Sacha Holzheimer-

Specht

Deutschland 2013-10-31 Weil es anscheinend nur noch um Geld und Profit geht und nicht mehr um

Lebensqualität!!!

Marlene Grahmann Deutschland 2013-10-31 Ich lebe nicht in München, musste aber beim letzten Besuch von Verwandten

im betroffenen Viertel wieder einmal feststellen, dass sich dieses früher einmal

sehr (und auch heute trotz schon geschehener Bausünden immer   

noch durchaus) lebenswerte Viertel in eine traurige Richtung entwickelt. Mit

dem geplanten Bau ist der gemütliche Charme des Platzes an der U-Bahn-

Station "Fraunhoferstraße" endgültig dahin! Die ganze Umgebung erleidet

einen irreversiblen Schaden, ganz zu schweigen davon, dass sich durch

Errichtung eines solchen Luxusbaus  - mit entsprechend zahlungskräftiger

Klientel! -  wohl auch die Mietpreise in den umliegenden Gebäuden nach und

nach in unerschwingliche Höhen schrauben werden. Die gewachsene und

eben deshalb sozial vielfältige Bevölkerungsstruktur wird zerstört, denn viele

werden sich das Wohnen in diesem Viertel nicht mehr leisten können. Eine

weitere Schickeria-Zone entsteht. München wird dem Namen "Weltstadt mit

Nerz" einmal mehr gerecht.



Name Ort Datum Kommentar

sarah vollmer Deutschland 2013-10-31 weil ich der meinung bin das münchen einen derartigen "luxustempel" nicht

braucht.

Natalie Krieger Deutschland 2013-10-31 Weil ich gegen den Luxustempel bin.

Christoph mootz Deutschland 2013-10-31 Damit das Viertel seinen unverwechselbaren Charme behält

Silke  Heuer München, Deutschland 2013-11-01 Es lebe die Demokratie!

Caddy Friedl München, Deutschland 2013-11-01 weils schrecklich wäre

Alexandra Prockl Deutschland 2013-11-01 Weil ich im Glockenbachviertel aufgewachsen bin und es mir daher viel

bedeutet. Ich fände es schrecklich, wenn dieses wunderschöne Viertel derart

verschandelt werden würde!!!

Peter Martens Wien, Österreich,

Österreich

2013-11-03 Die meiste Zeit meines Lebens in München gelebt.

Eva Walter Deutschland 2013-11-03 München soll alten Grün- und Baumbestand erhalten und weiterhin auch für

alle bezahlbaren Wohnraum erhalten. Luxusbauten führen dazu dass die

Traditionsviertel nur noch für Reiche bezahlbar sind.

Michael worm Deutschland 2013-11-03 Ich habe 12 Jahre in der Asamstraße gewohnt bzw. auch gearbeitet. Diese

Ecke an der Isar ist unvergleichbar und ich war sehr oft in dieser grünen Oase.

Nur Menschen, die Schönheit nicht erkennen können, stattdessen unersättlich

sind, zerstören solche Orte.

thomas dr. arnoldt Deutschland 2013-11-03 weil ich gegen eine Genehmigung der Bauplanung bin, die die alten Baüme

trotzdem nicht erhalten kann

Yuliya Rybets Deutschland 2013-11-03 Weil ich München liebe und die Stadt soll grün bleiben

Britta Brunn Deutschland 2013-11-04 Ich bin u. a. wegen diesem Bauprojekt aus der Isarvorstand im August

weggezogen. Ich wollte ncht sehen, wie diese wundervollen Bäume gefällt

werden und bin froh, da schon weg gewesen zu sein. Das geplante "Bauwerk"

ist scheußlich und einfallslos. 

Die nächste "Bausünde" im Glockenbachviertel wird nicht lange auf sich warten

lassen, bald ist dann auch das letzte bisschen Flair weg... Schade


